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“Hecho en 
Albacete”, una 
asignatura 
pendiente para el 
sector cuchillero

ada 
de 
lai

HO-: 
la 

un-

te traduce en un paulatino descenso en los tres últimos 
ños del saldo comercial favorable del comercio exterior 
Úbaceteño. Durante los primeros ocho meses del año 
fe exportaciones han bajado 23 puntos y las importaciones 
ti incrementaron en trece puntos respecto a este mismo
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triodo en el año anterior.
Hasta el mes de agosto el 

ralor acumulado de las expor- 
laciones albaceteñas ascendió 
1 17.042 millones de pesetas, 
mientras que las compras al 
Rterior se cifraron en 12.367 
millones. En consecuencia se 
obtiene una balanza comercial 
ton saldo positivo por valor de 
1675 millones de pesetas para 
los primeros ochos meses de 
1995.

El año pasado el saldo 
tomercial del comercio exte-

rior albaceteño se cerró con 
9.559 millones de pesetas, 
mientras que en el 93 ascendió 
a 10.572 millones.

A falta de los datos de los 
últimos cuatro meses, parece 
difícil que en 1995 no vuelva 
a registrarse un nuevo descen
so en nuestro saldo comercial, 
aunque siga manteniendo uno 
de los saldos positivos más 
altos respecto al resto de las 
provincias de la región.

(Pag. ^) JM

Con la asistencia del titular 
de Industria de la Junta de 
Comunidades, del rector y de 
numerosas autoridades políti
cas y académicas, ayer se pro
cedió en el Campus a la inau
guración del laboratorio de 
homologación y normalización 
para la industria cuchillera, el 
primero de estas características 
en Europa por la diversidad 
de su equipamiento y poli
valencia.

Los empresarios que parti
cipen, además de obtener el 
correspondiente “certificado 
de calidad”, podrán marcar sus 
productos con “Made in Alba
cete” o “Hecho en Albacete” 
para autentificar los productos 
que salgan a los diferentes 
mercados.

Precisamente esta “denomi
nación de origen”, a juicio del 
vicepresidente de los cuchille
ros albaceteños, era una asig
natura pendiente para este 
sector.
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®RESA descarta • 
Hellín para ubicar ! 
fl “cementerio” de ' 
wWuos radiactivos

1 Según ha informado la aso- 
iSición ecologista AEDEN AT, 
O término municipal de Hellín 
•eda fuera de los posibles 
aplazamientos que EN RESA 
W fijado inicialmente como 
'^ibíes sedes del futuro “ce- 
^nterio” de residuos radiac-

Podría 
encargarse 
una auditoría 
externa para 
conocer la 
situación real 
del ITAP

(Pág. 9)
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ti concejal 
®nero Francisco
Reillo, a un paso 
* la expulsión de 
pierda Unida

El
^'tida ^^^^^j^^ ^^ Izquierda 

Ayuntamiento 
lodría ^’ P^^’^cisco Morcillo, 

expedientado y 
Meci e la coalición, ante 

^^ seguir trabajan- 
üs^Q ta Concejalía de Urba-

Diputación 
habilita una 
fórmula para 
agilizar los 
pagos a 
contratistas y 
proveedores

(Pág. 9)
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► LaUCE 
inició ayer su 
tradicional 
campaña de 
Navidad

(Pág. 11)

(Pág. 6)En la Cámara se presentó el balance comercial de lo que va de año.

Protestas agrarias en la cumbre Euromediterránea.-Contrastando con 
la euforia oficial, miles de agricultores de toda España (entre ellos varios cientos 
de castellano-manchegos) se manifestaron ayer en Barcelona donde se clausuraba 
la Conferencia Euromediterránea. El campo español piensa que desde Bruselas 
no se defiende suficientemente su supervivencia. (Págs. 10 y 23)
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Estamos a tiempo

Ahora es la 
oportunidad 
para cambiar 
la mentalidad 
de equipo 
perdedor que 
en estos 
momentos 
ofrece el 
Albacete

nadie escapa la preocupante situación por la que 
atraviesa nuestro Albacete Balompié cuando ha trans
currido un cuarto de la competición. La renta de 

los partidos ganados en casa en los primeros compases de 
la competición ha quedado agotada y es ahora cuando cuando 
el equipo empieza a sufrir la presión de una pésima cla
sificación. Podríamos hablar de bache pasajero si no fuera 
porque la actual posición no es sino una continuación de 
los malos resultados que dieron con los huesos del club 
en la Segunda División la temporada pasada. Si las cosas 
continúan como hasta la fecha, no sería arriesgado adivinar 
qué somos carne de descenso, lo que sería doblemente dolo
roso; primero porque se perdería lo que con tanto esfuerzo 
de “despacho” costó recuperar en los meses de verano y 
segundo porque no se habría aprendido la lección de los 
errores cometidos hace muy poquitos meses atrás.

Las causas por las que el equipo blanco se encuentra 
en tan delicada situación son variadas y diversas: desde la 
confección de una plantilla a salto de mata y en función 
de las noticias salidas desde la sede de la Liga de Fútbol 
Profesional, a los errores en fichajes que ahora se tratan 
de subsanar en diciembre, pasando por el negro capítulo 
de lesiones y sanciones. Todo ello ha ido pesando como 
una losa en un equipo demasiado joven, que ha querido 
renovarse con excesiva celeridad, sin tener en cuenta los 
riesgos que supone echar mano de un elevado número de 
jugadores canteranos sin haber vertebrado previamente una 
columna vertebral con “veteranos de guerra” capaz de llevar 

el peso de los partidos.
Ya es lástima que el equipo se muestre incapaz para tirar 

del carro en una campaña en la que se han batidos todos 
los registros en cuanto a la captación de abonados que, dicho 
sea de paso, están respondiendo ejemplarmente en el Carlos 
Belmonte, encajando los resultados adversos y siendo cons
cientes de las limitaciones del equipo. Ya es lástima que 
el Albacete no haya encontrado todavía su identidad como 
equipo cuando la categoría está ampliada a veintidós equipos 
y, por tanto, son más los “modestos” con los que repartir 
la amarga tarta del descenso. Nos hemos encontrado con 
un equipo cogido con alfileres que necesita de urgentes reme
dios y de inversiones a corto plazo, si no queremos quedamos 
sin el caramelo de la Primera División, precisamente cuando 
se anuncia como inminente la construcción del ambicioso 
proyecto de la Ciudad Deportiva.

La situación es grave, pero aún estamos a tiempo. En 
diciembre hay una segunda oportunidad para acertar en los 
fichajes. Pero hay más: hay una oportunidad para cambiar 
la mentalidad dé equipo perdedor que en estos momentos 
ofrece el Albacete Balompié en la mayoría de los campos 
de España. Los jugadores se reunieron ayer a puerta cerrada 
para convencerse de que no son tan malos; quizás sea la 
primera piedra de toque para pensar lo mucho que se está 
jugando el equipo, aparcando de una vez las excusas que 
no siempre son justificadas. Ha llegado el momento de aparcar 
los lamentos y los lloros para dar paso al revulsivo de los 
resultados sobre la mesa.
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Del cero al infínito Literatura y mujer
nhorabuena: el Partido 
Popular ya tiene pre
sidente en Caudete. Se 

trata del incombustible Vicente 
Lillo, que durante varios años 
fue alcalde de esta localidad 
con un éxito indiscutible. Sobre 
este particular el presidente del 
Partido Popular, Gabriel Mar
tínez Paños, ha dicho que “a 
este tipo de personas debemos 
aprovecharías”.

Ayer comentábamos algo 
relacionado con el ocaso de las 
ideologías. Este puede ser un 
ejemplo más de que las ideo
logías han pasado a la historia, 
y de que los partidos viven de 
las “rentas” de imagen de quie
nes forman su nómina repre
sentativa. Por eso hay que 
aprovechar a ese tipo de “ren
tistas”.

Y quizás por eso, también, 
Martínez Paños siempre que 
puede resalta el hecho de que 
en su “curriculum” no haya nin
guna anotación que lo relacio
ne con el Frente de Juventudes. 
Y es verdad. Pero para com
pensar, algunos de sus mejores 
hombres sí que pertenecieron 
a esa organización. Con esta 
especie de manía de alejarse 
de las circunstancias políticas 
del pasado, lo que no se da 
cuenta el presidente del PP., 
es que puede ofender a buena 
parte de su electorado. Ese que 
en los momentos difíciles le 
sacaron las castañas del fuego 
a AP e hizo posible que la dere
cha no desapareciera del mapa

político español. Ese, que de 
ser verdad que en Albacete se 
va a alzar un nuevo banderín 
de enganche para las próximas 
elecciones, a lo mejor decide 
decirle adiós a don Gabriel a 
ver si de esa forma él, y los 
que como él presumen no sé 
de qué, se callan de una vez 
y ejercen una prudencia que 
debiera haber sido puesta en 
práctica hace tiempo. ¿O es 
que de verdad se cree cierto 
sector conservador que la dere
cha no tiene nada que ver con 
la evolución y el asentamiento 
experimentado por este parti
do? Y, claro, así pasa, que si 
Martínez Paños sobre este par
ticular no es prudente, los 
demás tampoco están en la 
obligación de serlo. Mire usted: 
ahora que tanto se habla de 
haber colaborado a que la 
democracia se instalara en 
España, muchos de los que sí 
pertenecieron al Frente de 
Juventudes han estado en esa 
postura de colaboración. Al fin 
y al cabo lo que en esta orga
nización se enseñaba era a 
amar a España. Y España es 
una, plural e intrasferible por 
los siglos de los siglos, amén. 
No se confunda mi buen amigo: 
no se trata de hacer apología 
de nada; se trata solamente, de 
hacerle ver que la prudencia 
es un don inapreciable para lo.s 
que, como usted, tienen res
ponsabilidades públicas. Al 
margen de todo esto, creo que 
el fichaje de Vicente Lillo es 
un buen fichaje para el PP. 

EL 
APOCA

RAMON 
BELLO 
SERRANO

M e piden las muje
res de Fátima 
conferencia acer

ca de la mujer en la lite
ratura. Como abre el ciclo 
don Victorio, supongo que 
además de Eva y María, les 
hablará de la reina de Saba, 
uno de los personajes lite
rarios (La biblia es un gran 
corpus literario) más enig
máticos de todos los tiem
pos, mayormente por su 
nombradía mínima. El 
Corán (otro monumento 
literario) considera mucho 
más al amante de la reina, 
Salomón, señor de los hom
bres y de los genios, a los 
que encerró en jarras y selló 
con su particularísimo anillo. 
La mujer es todo en la lite
ratura, es el útero primige
nio al que desea volver el 
hijo (el varón), y las letras 
oscilan entre estas discipli
nas: el retorno a la madre 
y el dominio de la hembra 
que, naturalmente, es domi
nio de rol alternativo. Tres 
grandes grupos distinguiría 
yo en esa presencia feme
nina en las letras; las armas, 
la astucia y la desesperación. 
Las armas vienen muy bien 
compendiadas en la mística 
(en el recuerdo Pedro Sainz 
Rodríguez) y en Santa Tere-

sa y, con matización varia, 
sor Juana Inés-de la Cruz, 
de la que Octavio Paz nos 
dejó monumental ensayo, 
aunque las palabras más 
bellas las dictaría María 
Zambrano, la mística y su 
sentido ultimísimo, cordial y 
cualitativamente como fiesta 
de lo físico. La astucia cifra
da en Las Mil y Una Noches, 
libro que le debo a Borges, 
y el extraordinario lagarteo 
dulce de la princesa Sabra- 
zade, aunque hace falta 
ensayo acerca de su hermana 
Dunyazad, presente durante 
la narración infinita, aunque 
silente y sorda. Y la deses
peración, que yo cifraría, en 
la heroína flaubertina, en la 
soberbia traducción de Bra
vo Castillo. Me niego, desde 
luego, a Dulcinea del Tobo
so, pues Cervantes -y la Dul
cinea- soporta la caspa del 
miniaturismo pobre, y ^^ 
mejor homenaje para el gran 
autor de la novela de caba
llerías es el piadoso silencio 
y su gloria en la catacumba 
de los amigos, plural y fes
tiva, alejada de la tradicional 
boina omnicomprensiva. 
Hablaremos de mujeres, 
desde luego. Y del amor, che 
muove il Sol e l’altre stellc- 
Seguro que pasamos un rato 

agradable. —
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Los toros hace cien años R.I.P. Míster Proper
BOY, EN 
ESTOS 

MOMENTOS

LUIS 
PARREÑO

9

scribíamos ayer, comentan
do una crónica de hace^ 
un siglo, escrita por “Juan 

de Invierno” , en el semanario “El 
Tóreo”, sobre una novillada toreada 
en Madrid, por nuestro paisano Cán
dido Martínez Pingarrón “Manchegui
to”, que se trataba de un documento 
muy interesante para la biografía del . 
que fuera el primer matador de toros 
albacetense.

Habíamos dejado para hoy, lo que 
aconteció aquella tarde, 14 de julio 
de 1895, a partir del quinto toro, 
segundo, de “Mancheguito”. Y 
comienza el cronista, en verso;

Abre de nuevo Albarrán 
el portón de los recintos, 
y se presenta en escena 
de los de Adalid, el quinto, 
que según reza la cédula 
tiene por nombre “Grillito”. 
Ostenta el cuarenta y ocho, 
está bien puesto, es de kilos, 
negro, calzado y de empuje, 
en una palabra, un tío 
que parecía dispuesto, 
a armar en la plaza un cisco.
Y dice la crónica que “la armó 

emprendiéndola con los unos y los 
otros, poniendo a todos en completa 
dispersión. Su primera hazaña fue 
alcanzar a Gavira en el momento de 
tomar las tablas, empujándole y derri
bándole dentro del callejón, donde 
le recogieron los monos, con la cla
vícula izquierda fracturada. Después 
entró en juego todo el escuadrón, a 
los que se llegó en 14 ocasiones, en 
dos de las cuales marraron los jinetes. 
En los mencionados encuentros pro
pinó nueve tumbos morrocotudos, 
dejó para el arrastre a 6 caballos y 
mandó a la enfermería a los picadores

Cipriano Moreno “Moreno”, Domin
go Rizo y Antonio Martín “Bronce” 
y al mozo de plaza Antonio Serrano”.

Sigue diciendo el cronista: “Cor
tando el terreno, como consecuencia 
de lo mal picado y peor capoteado, 
pasó el bicho al segundo tercio. “El 
Albañil”, entrando por delante, tiró 
medio par; siguió “Él Califa” con un 
par, cuarteando; vuelve “El Albañil” 
y cuelga un par desigual; repite “El 
Califa” con un palo suelto y cierra 
el tercio Salvador Aparicio con un 
par al relance”. Y continúa: “Desa
fiando y descompuesto encontró 
“Mancheguito” al facedor de tanto 
desaguisado y previos tres pases por 
alto, cuatro con la derecha y dos ayu
dados por bajo, metió una estocada 
corta y delantera, aprovechando. Y 
como el bicho continuara en pie, le 
receta dos pases con la derecha pre
ludio de una buena estocada, metién- 
dpse con coraje. El espada tardó cua
tro minutos y escuchó aplausos”.

Luego, se hace el resumen: ”Los 
seis cornúpetos aguantaron en el pri
mer tercio 40 varas, ocasionaron 24 
caídas y dejaron para el arrastre 10 
caballos. Los banderilleros pusieron 
14 pares y 9 medios, haciendo 12 sali
das falsas. “Mancheguito” se deshizo 
de sus dos bichos de tres estocadas 
y de un descabello, después de 27 
pases, tardando 6 minutos”.

Jucio crítico: “Mancheguito” que en 
el segundo toreó de muleta desde cer
ca, con quietud, estuvo bueno de ver
dad al herir, arrancándose con coraje 
y rectitud. En el quinto, que desafiaba, 
se apoderó pronto de él y le tumbó, 
entrando con valentía las dos veces. 
Por ese camino es por donde se llega 
a los primeros puestos.”

Curiosa crónica, en verdad.

I

DIMAS 
CUEVAS

hora que están de moda los 
obituarios (le tomo prestada 
la palabra a mi compañero 

Bello), estoy echando de menos el llanto 
público por un personaje que se había 
convertido casi en una institución, que 
había llegado a ser alguien más de la 
familia y a formar parte de la vida y 
de la manera de hablar cotidiana; me 
refiero, por supuesto, a Mister Proper. 

No entiendo la estrategia empresarial 
que ha llevado-a los fabricantes de este 
producto de limpieza a cambiarle un 
nombre tan logrado y casi entrañable por 
otro frío y antipático, “Don Limpio”. Mis
ter Proper, esa mezcla inefable de Yul 
Brinner y sansón de Feria, con su calva 
kilométrica y sus musculosos brazos cru
zados, con su cara de no haber roto 
un plato en su vida, era junto a mi primo 
el de Zumoso] el mayor hallazgo publi
citario de los últimos años.

Ahora, sin saber por qué, Mister Pro- 
per está a punto de sumergirse en el 
limbo del olvido. ¿Y cómo llamarán en 
adelante los chiquillos a ese compañero 
de clase pelón y gordinflete, cómo apo
daremos al próximo calvo (véase Derty- 
cia) que recale en el Albacete, qué mote 
recibirá ese fortachón -tan grande como 
inocente- que hay en todas las pandillas 
de amigos?

Antes he dicho que Mister Proper era 
un hallazgo de la publicidad, pero ahora 
rectifico: se trata realmente de una figura 
literaria, de un personaje que se ha incor
porado al acervo cornún y que ninguna 
estrategia comercial tiene derecho a arre
batamos. Mister Proper ha muerto en 

> las etiqueras y los espots'< de televisión, 
pero seguirá vivo en el recuerdo de todos. 
Porque la literatura no está sólo en los 
libros: también los romances de ciego 
empezaron siendo un género menor, 
como hoy los anuncios.

EI mercado ruso
U TRAMA 

ROSA

^OLFO 
GIMÉNEZ

1 “caso Onópko” que está enfrentando 
a Oviedo y Atlético de Madrid acabó 
con un hecho curioso como es la pre

sencia del voluminoso presidente ovetense, 
Eugenio Prieto, en el Fondo Norte del Man
zanares donde además perdió la cartera. Sacó 
su entrada de 2.500 pesetas y se quedó tan 
tranquilo, observando cómo su equipo perdía 
ante los colchoneros del no menos voluminoso 
Jesús Gil, para quien los tiempos van cam
biando a un ritmo vertiginoso, mientras paga 
estancias en Marbella a periodistas de toda 
edad y condición y les coloca su nombre 
en el mármol, como si fuera Hollywood.-Una

mala copia, propio de costumbres horteras.
Pero, al margen de las disputas entre unos 

y otros, jurídicamente el tema está claro para 
todos, incluido para el Spartak de Moscú, 
que cobró cien millones a cuenta del fichaje. 
Existe un contrato que ahora el club ruso 
se resiste a cumplir, con el agravante de que 
el Oviedo no sabe si la cantidad ya abonada 
será reintegrada algún día de éstos, puesto 
que muchos de los equipos de la antigua 
República Soviética están controlados por la 
mafia rusa que actúa en muchos casos como 
dueña de los derechos federativos de los juga
dores. Un dato reconocido por el propio

ministerio del Interior ruso recientemente es 
que las bandas mafiosas obtuvieron el pasado 
año beneficios de unos 335 millones de dóla
res por operaciones clandestinas. Multiplen 
al cambio y verán lo que pasa.

Este conflicto en el mercado ruso es un 
dato a tener en cuenta para futuras ope
raciones entre clubs y. un motivo para com
probar lo bien que el presidente rojiblanco 
se mueve en el juego sucio o ^‘ley de . la 
selva” como a él le gusta definir. A lo mejor 
la patronal LFP tiene algo que decir si quiera 
a título testimonial, aunque sea para defender 
a un modesto. Sería un detalle.

&
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Presentación del candidato a Rector
JOAQUIN GONZALEZ CUENCA

unque tarde, me pre
sento ante todos voso
tros como Candidato 

a Rector de nuestra Univer
sidad. Para la inmensa mayoría 
soy un perfecto desconocido, 
cosa muy comprensible si tene
mos en cuenta tanto la frag
mentación e incomunicación 
de Centros y Campus como mi 
modo de integración en la Uni
versidad, que he procurado sea 
intensa en mi oficio de pro
fesor y poco más.

Tras dos años de docencia 
en la Universidad Autónoma 
de Madrid, vine hace veinte 
al recién creado Colegio Uni
versitario de Ciudad Real 
como profesor de Literatura. 
Me arriesgué y superé con éxi
to las oposiciones al cuerpo de 
Adjuntos de Universidad, 
pidiendo destino en la Univer
sidad de León, mi tierra natal, 
en donde fui catedrático. Tras 
cuatro años, por’amor, volun
tad y nostalgia, volví a La Man
cha, donde soy feliz.

Soy feliz, y no del todo. He 
tenido ofertas para irme a 
otros sitios y a otras ocupa
ciones no universitarias y 
mejor remuneradas, pero es 
más fuerte el tirón de mi pro
fesión universitaria, que es 
también mi vicio. Y si no soy 
del todo feliz es porque voy 
viendo que esta Universidad 
no lleva buen camino; se disi
pa, se desnaturaliza, cumple a 
duras penas su misión. Y me 
duele que sea así.

No es ahora cuando hay que 
diagnosticar y poner remedio

Un grupo de 
alumnos habla del 
Conservatorio

Muy Señor nuestro:
Nos dirigimos a usted con

el fin de que tenga a bien 
publicar esta carta para que 
la opinión pública conozca la 
injusticia que consideramos se 
ha cometido con nuestro pro
fesores de Violín y Viola, D. 
Luis Carlos Badía y Dña. Nata
lia Badía Llerena.

Somos un grupo numeroso 
de alumnos de Violín y de Vio
la del Real Conservatorio^de 
Música y Danza de Albacete. 
Estos profesores, durante los 
tres años y medio que nos han 
dado clase, han conseguido 
hacemos comprender y amar 
la música y sobre todo encen
der en nosotros una ilusión 
total para seguir adelante con 

a sus males, espero hacerlo en 
su momento. Ahora sólo quie
ro saludarlos y deciros que no 
me mueven ni ambiciosos ni 
gustos. Sólo el sentimiento de 
la responsabilidad, compartido 
no sé si por muchos o pocos, 
pero sí más de uno de entre 
nosotros (prófesores, estudian
tes, P.A.S.) de exigir un cambio 
de rumbo.

Soy un profesor, sólo un pro
fesor, que no pretende otra 
cosa que elevar la calidad de 
enseñanza y, hasta donde sea 
posible, de investigación, como 
justificación del servicio públi
co que se llama Universidad. 
Esa es, fundamentalmente, la 
implantación en la sociedad 
que me parece natural, y no 
otras, más vistosas o más ren
tables para sus protagonistas. 
Y todo y todos (profesores, 
estudiantes y P.A.S.) debemos 
supeditar nuestros intereses a 
esa labor colectiva que nos ha 
encomendado la sociedad.

Enumero algunas dé las defi
ciencias que, de ser yo Rector, 
intentaría subsanar:

- Se dice que se han edi
ficado no sé cuantos metros 
cuadrados. El “mal de piedra” 
es un viejo achaque de ges
tiones públicas poco lúcidas, 
bien diagnosticado por histo
riadores y politólogos.

- Se dice que tenemos esta
tutos, departamentos, nuevos 
centros, nuevas enseñanzas, 
planes de estudios..., pero ¿qué 
estatutos? ¿qué centros? ¿qué 
enseñanzas? ¿qué planes?

- Se dice que se han creado 
no sé cuantas plazas de pro- 

estas carreras.
Bajo nuestro punto de vista 

• denunciamos esta injusticia, 
por lo que a continuación le 
exponemos: 1®) Habiendo pre
senciado el consurso oposición 
de la especilidad de Violín, 
celebrado el día 20 del pre
sente mes a las 9 de la mañana, 
estamos en completo desacuer
do con la calificación que se 
le concedió a D. Luis Carlos 
Badía. Este no pudo pasar a
la segunda prueba tras 
pretar magistralmente 
obra de gran dificultad.

¿Cómo es posible 

inter
una

que
habiendo sido alumno directo 
de Yehudi Menuhin (el mejor 
violinista de nuestro siglo) y 
habiendo trabajo con él, un 
Tribunal -de bastante menos 
capacidad se atreva a despre
ciarlo? ¿Es que acaso la direc
ción de este Conservatorio pre
tende evitar que el nivel musi
cal aumente consideramente?

Y por último, ¿cómo es que, 
si durante tres años ha demos
trado su capacidad docente, no 
se le ha considerado, quitán
dole la oportunidad de realizar 
la segunda prueba que consis
tía en impartir una clase 
práctica?

2®) También creemos que se 
ha cometido una humillación 
contra Natalia Badía Llerena 
en el concurso oposición rea
lizado ese mismo día en la 
especialidad de Viola, esperan
do a que estuviera delante del 
Tribunal para comunicarle que 

fesores y P.A.S., ¿pero cómo 
y para qué?

- Se dice que se han mul
tiplicado el número de estu
diantes, pero ¿con qué nivel 
de preparación profesional? 
Universitario no es el que se 
llama o le llaman si no el que 
lo es.

- Se dice que hay que cola
borar con otros sectores de la 
vida pública pero ¿con qué gra
do de dignidad e indepen
dencia?

- Se dice que han menu
deado convenios con otras 
Universidades, pero ¿qué Uni
versidades son esas y quienes 
se benefician de ello?

Dicho de otro modo: ¿A 
dónde va y cómo se administra 
el dinero público que nos llega 
de las diversas administracio
nes para desarrollar la función 
educativa, que es la razón de 
nuestra existencia y de nuestra 
implantación en la sociedad?

Estos y otros semejantes son 
los asuntos que a mí y a otros 
compañeros nos preocupan, 
porque pensamos precisamen
te que, tal como van las cosas, 
estamos poniendo mal los 
cimientos de una Universidad 
de estructura tan delicada 
como la nuestra. Mucho me 
temo que, cuando el edificio 
se resienta, no va a ser posible 
su reparación. Tras una etapa 
de crecimiento brillante y alo
cado, la malformación de ori
gen no se va a poder corregir. 
Aunque se diga hasta la sacie
dad que somos una Universi
dad joven, los malos hábitos 
ya están arraigando de manera

no podía realizar la prueba por 
ser extranjera. ¿Cómo no se 
lo dijeron en el momento de 
presentar su solicitud?

¿Cómo se ha podido pro
ducir ese menosprecio hacia 
una alumna brillante del Con
servatorio Tchaikovsky de 
Moscú, considerado • el mejor 
Conservatorio del Mundo?

¿Cómo es que cuando fue^ 
ron contratados por primera 
vez, la dirección consideraba 
que era un lujo tenerlos en 
Albacete, por su gran profe
sionalidad y curriculum que 
poseían? ¿Por qué cambian 
ahora de opinión, cuando 
nosotros cada día reconocemos 
más su valía?

Esperamos su colaboración 
y la de su periódico para no 
consentir que la ilusión que 
teníamos anteriormente con 
estos profesores, a los que 
todos admiramos y son un 
ejemplo a seguir por nosotros, 
quede destruida.

Siguen 30 firmas

Aventurada y 
morbosa opinión

Juan Martínez Martínez, en 
espacio radiofónico que los 
jueves le reserva Radio La 
Roda, el pasado 24 de Noviem
bre, ha osado zaherir y arre
meter contra algo tan emble
mático como el Coro Parro- 

alarmante, esta es la preocu
pación de unos cuantos -no 
sé cuantos- y por supuesto, la 
mía.

Tras la lógica reacción ante 
el anuncio de presentár mi can
didatura, la normal curiosidad 
periodística me forzó a hacer 
alguna que otra declaración de 
intenciones; procuré reducirías 
al mínimo y precisamente una 
de esas declaraciones fue que 
se respetara mi silencio, ya 
que, por cortesía y dignidad 
académica, es al Claustro a 
quien tengo que dar las pri
micias dé mis planteamientos. 
Así espero hacerlo. Quiero 
creer que los que sean repre
sentantes nuestros en, el Claus
tro lo serán por su buen cri
terio, competencia, y sanas 
intenciones y no virtud de 
extrañas componendas calca
das de los peores modales de 
la política-política. Quiero 
creer que los que vayan al 
Claustro van a ir sin haber 
tomado posturas previas y esta
rán abiertos a todo a la hora 
de emitir su voto.

Espero que comprenderéis 
que no me es humanamente 
posible informar detallada
mente, grupo a grupo, centro 
a centro, sobre mi plantea
miento. La rapidez con que 
están venciendo los plazos 
electorales, junto con la nece
sidad de seguir cumpliendo mis 
obligaciones docentes, algo 
para mí sagrado, no me per
miten mostrarme ante vosotros 
con detenimiento. No voy a 
hacer campaña al uso ni voy 

quial El Salvador; juzgando 
parte de la actuación de éste 
en la Casa de la Cultura, el 
19 del citado mes de 1995.

Su crítica la ha argumentado 
en la desvirtuación, según él, 
del original de la obra del llo
rado maestro D. Arturo Alar
cón, Jota de La Roda. Aña
diendo en la misma alocución, 
que los solistas simulaban estar 
prestando declaración ante el 
famoso Juez Baltasar Garzón.

Ante tales manifestaciones, 
hay dos alternativas, dar la 
callada por desprecio a las mis
mas, o por un sentido del res
peto a la convivencia social 
(del que al parecer él se olvi
da), responder coherentemen
te. Nos inclinamos por la últi
ma, para dejar cada cosa en 
su lugar.

A la primera de las impu
taciones, por no presuponer 
ignorancia, nos permitimos 
refrescarle qué es un arreglo 
y armonización musical. Como 
ejemplo axiomático ahí están 
testimonialmente los interna
cionales de gran éxito, del 
entre otros, más que célebre 
Luis Cobos.

En cuanto al sacarsmo que
- pretende de la simulación jurí-

dica, le resulta un fracaso, pues 
estas personas de las que él 
aspira mofarse, tienen un sen
tido del patriotismo, más ele
vado que el suyo. Quizá a las 
teorías qu esgrime, puedan 
sumafse las procedentes de 
algún “submarino” afín al 

a caer en cualquier tipo di 
clientelismo electoralista. N( 
pido ni pediré a nadie su vi H 
Sólo os pido que votéis a qui( 
nes consideréis los mejorf 
compromisarios para el Clan 
tro.

En mi actuación como Re< I 
tor, si es el caso, tened la segi 1 
ridad que desde el prime I 
momento pondré los cinco sei 
tidos en hacerme cargo d 
todas y cada unas de las situa] 
ciones en las que se encuenti 
los diferentes colectivos y, há z 
ta donde me sea posible, 1¡ f 
personas que integramos esf I 
Universidad: campus a can 
pus, centro a centro, deparé 
mentó a departamento, ser« 
cio a servicio. Si os dijera ahoi las 
que ya las conozco, os meí (e, 
tiría. Me he dedicado inteí ’e

samente a la parcela de raje 
competencia y con la misma j^» 
intensidad me dedicaré a Ig^^.^^ 
que creo que es la obligad^ 
primordial de un Rectori 
hacerme cargo de los asuntó 
in situ y solucionar los prffl 
blemas desde el diálogo y
participación de todos, pensad E 
do siempre en el bien gener? tlcl 

mu! 
las

de nuestra Universidad.
En este sentido, la may 

parte, por no decir todos 
colaboradores más 
están por decidir: lo haré 
ningún tipo de ataduras J. 
compromisos, seleccionan^ ^^^ 
sólo a quienes, tras una op 
ración de-reconocimiento, co 
sidere más competentes pa 
desempeñar con eficacia | 
labor encomendada. s 

me:

mil 
per

colectivo citado, (pero no co 
sagrado) que carente de 
jula, torpedea insensatainen 
la línea de flotación de

Finalmente, significar que' 
privilegio de un espacio ra 
Fónic», ni es carta de n^ 

leza ni tribuna, P^^^. 
ofensas a una asociado

cor 
me 
4.6 
un 
131 
un 
ah 
sigí 
cad 
esti 

ofensas a una asocwwv« 
tural, que diligente y ¿ 
samente siempre estuvo 
posición "de la c^^^^^^.-rvaeji de 
tamos el tono descalificó 
que se nos de,2^¿23* 

pondemos en tal o 1 
por el buen estilo que a ull'Te 
za nos caracteriza, y 
al profundo «^t^^í, 
fesamos y merece ^ní Emilio Salvador Ma

A nuestros

pas 
alb 
mil 
loscomunicantes

oble ^' 
Es condición indispens ^j ^^ 
la publicación de 
bofetones en estas gJJ^ü 

opinión _que vayan 
¡Íompana'das de una 
del DNI del 
no excedan de 60 3^

 ^

nografiadas. admite'’ '3 En ningún caso y LAT^ ün 
ginales fotocopiados y j^recisu,

BUNA se 
de extractarías o ^p^r® 
obligación de man 
pondencia sobre J ir

sariamente
ideas vertidas en jaborad^ p^ 
por s>“l'?“^¿lia»'^il)
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le 195 Durante los primeros ocho meses 

del año las exportaciones han 
bajado 23 puntos y aumentaron en 
13 las importaciones respecto al 
mismo período del año anterior
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Hasta el mes de agosto el saldo comercial ha caído un 39% respecto a 1994
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La exportación albaceteña
situa

uenW J ®continua perdiendo gas
ahora las exportaciones albaceteñas siguen perdiendo gas duran- 
uieifíe el presente año, apreciándose una caída en el movi- 

i’^í^’^imíenío exportador, según reconoció el director territorial 
Comercio de Albacete y Murcia, Antonio Hernández 

quien presentó ayer el informe sobre comercio 
jaeJ**^®”®** ^^ ^^^ primeros ocho meses del año en la Cámara 
ecton*^^ Comercio de Albacete,
suntj
i pra Miguel Angel CATALAN

;nsaS En el período enero-agosto 
enen <1^1 presente año el valor acu

mulado de las exportaciones de 
(Yiayc las empresas albaceteñas 
3S mi ascendió a 17.042 millones de
rectá P^^efss, con un moderado cre- 

cimiento del 5,40%.
ras n P®*’ ^^ contrario la partida 
naní ■'^portadora de las empresas 

durante los primeros ochoa op 
), coi 
5 pal 
cia 1

meses del. año creció un 
H83% hasta sumar 12.367 
millones de pesetas en este 
período.

En consecuencia el saldo 
(loniercial de Albacete hasta el

o COI 
e bri 
mentí 
; ést 

radii 
latur 

vest

mes de agosto se cifraba en 
^•6/5 millones de pesetas con 
®n índice de cobertura del 
137,80%, lo que se traduce en 
un retroceso del 39% en el 
^Ido comercial, aunque éste 
5*ga manteniendo un superávit 
i^ada año con un margen más 
estrecho.

En cuanto al conjunto de 
los ocho primeros meses del 

las exportaciones descen- 
J'oron 23 puntos por debajo 

o las correspondientes al mis- 
10 r^ mo período del año anterior,

m cu 
enert 
a di 

a. E* 
:icadt

•nsia mientras que las importaciones 
ultra| crecieron para este mismo
n período un total de 13 puntos, 
e pw

^Hhtino descen.cn

la exportación del conjunto 
castellano-manchego y en un 
8% a sus compras en. el 
exterior.

Entre las causas citadas por 
el responsable de comercio 
exterior sobre la evolución de 
las exportaciones albaceteñas, 
Hernández Legaz citó el com
portamiento del sector del cal
zado, con un crecimiento del 
10% y que representa el 36%- 
de la exportaciones albaceteñas 
por un valor de 6.143 millones 
de pesetas, la influencia del 
mal año agrícola que ha afec
tado fundamentalmente a la 
partida de vinos y el decre-, 
cimiento de la demanda exte
rior de los países tradicional
mente'compradores de produc
tos albaceteños.

No obstante Hernádez 
apuntó el elemento positivo 
que supone el incremento de 
las importaciones, ya que éstas 
no están siendo dirigidas fun
damentalmente al consumo 
sino a bienes y mercancías vin
culadas al sector productivo.

Partidas exportadoras

Como es tradicional el cal
zado sigue soportando el peso 
principal de las exportaciones, 
seguido a distancia en orden

Antonio Hernández Legaz, acompañado del secretario y del vicepresidente de la Cámara. JESUS MORENO

de importancia por productos 
de molinería y malta, legum
bres y bebidas, máquinas y apa
ratos, cuchillería y lácteos.

Por otra parte la UE es el 
principal cliente de nuestras 
exportaciones con 11.445 
millones, seguido de Estados 
Unidos con 1.210. Albacete tie
ne un saldo positivo en sus 
intercambios comerciales con 
la UE, con USA, América del 
Sur y Africa del Norte, aunque 
este último punto a juicio del 
director territorial de Comer

cio no acaba de despegar.
Por el contrario con resul

tado deficitario tenemos a los 
países de la EFTA, con Japón 
y América Central. No obstan
te Hernández elogió el esfuer
zo realizado en los dos últimos 
años por la Cámara de Comer
cio de Albacete en la apertura 
de nuevos mercados en los paí
ses asiáticos, donde la corpo
ración ha desempeñado un 
importante papel en la orga
nización de ferias como la de 
Hong-Kong.

irtín^

Los capítulos de 
importaciones, sin 
novedades

Aparte de resaltar el 
efecto positivo del creci
miento de las importaciones 
al estar vinculadas al sector 
productivo, Antonio Her
nández Legaz explicó que 
los 12.367 millones de pese
tas de esta partida no sufren

ílep* 

¡ñas d®

^^^ recordar que el año 
P^ado la balanza comercial 
JJ^eteña se cerró con 9.959 

^® pesetas, frente a 
W.572 registrados en 1993, 

f o que a falta de los datos 
un ^^ último trimestre con 
"saldo favorable de 4.675j.?S Jn ^‘^^ ravo 32?“........................... ..

’1 •’^^.^ ^^‘^ ^^ alcancen
J similares a las de 1994. 

consecuencia se detecta 
supeS^^’”^ disminución del 

J año-j ^'^^^ últimos
Unn \^']^Que éste sigue siendo 

' 1 '’incia^ ^^ ^^^^'^ ^^^° ^^ ^^^
e n4*tón\ K^^^l^ano-manchegas, 
nir “^ ¿dezT^’^^y® Antonio Her- 

por ’^^orme presentado 
forne • ”‘^^^°^ territorial de 
iios e^^^^-^^^ ^’tvíos albacete- 

^ntribuyen en un 16% a

agosto parece 
Que en los tres últimos

La Cámara prepara la 
exportación a China

c M.A.C.

^9
 cu

radof^

Tanto el secretario como el vicepresidente de la Cámara 
de Comercio de Albacete, Gaudencio Torres y Juan Molina, 
presentes durante la presentación del informe de Comercio % 
Exterior, avanzaron que entre los objetivos para la promoción 
del comercio exterior el próximo año se encuentra el análisis 
de las expectativas que ofrece el mercado chino. De esta forma 
la corporación ya tenía programada para esta semana la invi
tación al primer secretario de la embajada china, encuentro 
que éste último se ha visto obligado a posponer por motivos 
de salud.

El director territorial de Comercio alabó esta iniciativa des
tacando el potencial comprador de un mercado como el chino. Cámara de Comercio.

especiales variaciones en sus 
capítulos, siendo la compra 
de máquinas y aparatos, pie
les y cueros y productos lác
teos (básicamente quesos) 
así como legumbres y hor
talizas (legumbre seca y 
patata).

La UE es la primera área 
suministradora de mercade
rías a la provincia por valor 
de 8.122 millones de pese
tas. Por debajo de la mitad 
de las compras a USA apa
rece la suma de las máqui
nas aparatos, madera y sus 
manufacturas. Como dato 
destacable reseñar las 
importaciones de los países 
de la EFTA, porque casi 
todas ellas (706 millones) se 
concentran en papel, cartón 
y manufacturas de pasta de 
celulosa.

.2022



La Tribuna
ALBACETE Miércoles, 29

Íioviembr^e 1995

Luis Arroyo, Alejandro Alonso y Amos Núñez, entre los asistentes a esta inauguración. J. moreno. Este laboratorio de cuchillería es el “primero” en equipos en el ámbito europeo.

Nuestra capital cuenta desde ayer con el “prímer” laboratorio europeo de homolosación de este sector

“Hecho en Albacete”, una asignatura 
pendiente para el sector cuchillero
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Con la asistencia del con
sejero de Industria, Alejandro 
Alonso, del rector de la Uni
versidad regional, Luis Arroyo, 
así como de otras autoridades 
locales, provinciales y del 
ámbito educativo, ayer se pro
cedió a la inauguración en el 
Instituto de Desarrollo Regio
nal ubicado en el campus de 
Albacete del laboratorio de 
horriologación y normalización 
para la industria cuchillera; el 
segundo de estas característi
cas en la Comunidad Europea, 
“aunque bien puede ser el pri
mero por la diversidad de su 
equipamiento y polivalencia”.

Esta instalación, cuyo pre
supuesto es de 57 millones, 
permitirá' que, una vez esta
blecidas las normas finales de 
calidad de los productos de 
cuchillería y sometidas las pie
zas a los ensayos de homo
logación pertinentes para obte
ner el “certificado de calidad”, 
.os industriales que se sometan 
a estos requisitós podrán mar
car sus productos con “Hecho 
en Albacete” o “Made in Alba
cete” u otra marca a estable
cer, que será tutelada por 
APRECU (Asociación Provin
cial de Empresarios de Cuchi
llería y Afines).
. Este acercamiento definitivo 
a la competitividad, la auten
tificación de los productos 
albaceteños que salgan al mer
cando y el poder estar a las 
alturas de las circustancias son, 
precisamente, a juicio de Amos 
Núñez, vicepresidente de esta 
asociación, tres de los princi
pales objetivos de este labo
ratorio: “Ahora vamos a poder 
demostrar que hacemos los 
mejores cuchillos del mundo y 
dejar de lado ese complejo de 
que somos menores que los 
demás, no obstante, será el 
empresario el que tenga que 
dar el tono. En estos momen
tos una tercera parte de lo que 
fabricamos aquí se exporta y 

esto sin duda es un hecho 
importante al que se une este 
laboratorio y el correspondien-' 
te certificado”.

En este sentido, añadió que 
los proyectos más inmediatos 
son que el cuchillero tome con
ciencia de que existe, que 
desarrolle nuevos productos y 
acabados y sobre todo, se pon
ga a trabajar de forma inme
diata por el “hecho en Alba
cete”.

Una “denominación de ori
gen”, que según el vicepresi
dente de los cuchilleros alba
ceteños, no deja de ser una 
asignatura pendiente de este 
sector, “máxime cuando a algu
nos fabricantes a veces les daba 
hasta un poco de timidez 
ponerlo ya que hemos tenido 
poco prestigio”.

Por su parte el rector de 
la Universidad, Luis Arroyo, 
que calificó el laboratorio ayer 
presentado como el modelo 
más acabado de colaboración 
entre Universidad e Industria, 
indicó que el personal que tra
bajará en este centro tecnó- 
logico dependerá de los pro
gramas a desarrollarse; si bien 
matizó que se contará con pro- 
ferado y dos técnicos de la 
Unversidad, así "como personal 
de las empresas que trabajen 
con él.

Al margen de éste en el 
campus albaceteño, la Univer
sidad cuenta con otro labora
torio de tecnología de los ali
mentos en Ciudad Real y otro 
de ingeniería química; dos ins
talaciones que, no obstante y 
a diferencia del de Albacete, 
aún están pendientes de acabar 
el modelo de relación con la 
industria.

Ampliación a otros campos

Finalmente el titular de 
Industria de la Junta, Alejan
dro Alonso, se mostró confiado 
que el paso dado ayer de apro
vechamiento de la faceta inves
tigadora de la Universidad por

Los industriales que participen podrán marcar sus productos con “Hecho en Albacete” o “Made in Albacete .

los sectores económicos de la 
región pueda extenderse a 
otros campos (alimentario, cal
zado, textil y agroindustrial).

En relación con la homo
logación, de las industrias man
chegas a las normas europeas, 
Alonso que reiteró que el reto 
de • la calidad es algo consus
tancial con toda empresa que 
quiera estar presente en los 
mercados nacionales e interna
cionales, volviendo al caso de 
Albacete, precisó que “su 
industria cuchillera ha hecho 
el esfuerzo que podía dar y 
£S ahora a la Universidad a 
la que le toca cubrir, con este 
centro esa serie de deficiencias 
que tienen sobre todo los 
pequeños centros de trabajo. 
El futuro que se abre para 
competir y demostrar la cali
dad de nuestros productos y 
acreditarlos documentalmente 
en cualquier mercado, es muy 
importante”.

^ Un paso adelante en la 
competitividad comercial

I.M-

Como ya es conocido^ además del apoyo ^®^”® ^^i-^oraciófl 
industria, en este laboratorio, se ha creado, en ligación 
con la Consejería de Industria, una sección de ho ^^^^^g 
y normalización de este sector para la verificad^ 22.0Ü3'^‘' 
Europea de Calidad correspondiente a la UNE ^^ pjqg 
Actualmente ya está establecida por AENOR la.” ¡Jable» y 
122003 para los cuchilloes de cocina de acero ‘Jg^ y¡re” 1^ 
en estos momentos se encuentra en período de 
norma europea CEN 192.... . ^¡^ para

Asimismo este laboratorio, de máxima impor an ^ ^^ .^yg^ 
desarrollo futuro y prestigio de la cuchillería, P®^’ ^terizací^® 
ligación de materiales metálicos y no metálico?, su c ^^^ ^gj^ro 
y comportamiento en función del diseño y j^ ello eac3" 
la opitmización de los procesos de fabricación. d del !>«>***" 
minado a certificar la correspondiente calidad
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f^ Comisión de Urbanismo aprobará la ordenanza resuladora y el plieso de la concesión

La regulación de la red del
cable da hoy su primer paso

El alcalde dice que 
peatonalizaría la 
calle del Rosario si 
hubiera un enorme 
clamor popular

E.P.

E.P.

Después de varias semanas 
ton el expediente ‘empantana
do’, la Comisión de Urbanismo 
del Ayuntamiento aprobará 
Joy el pliego de condiciones 
económico-administrativas 
para la concesión de la uti
lización del dominio público 
para la construcción, instala
ción y explotación de una red 
de cable.1 Se supone que será también 

ioy cuando se apruebe la orde
nanza municipal que regulará 
dicho servicio, aunque ayer no 
se pudo facilitar copia de la 
misma por encontrarse todavía 
en manos del secretario gene
ral del Ayuntamiento, según 
explicó el concejal de Hacien
da.

No obstante, el alcalde com
pareció ante los medios de 
comunicación para explicar los 
motivos que llevan a su grupo 
a aprobar tanto la ordenanza 
como el pliego, a pesar de las 
múltiples advertencias de los 
grupos de la oposición sobré 
la supuesta ilegalidad de esta 
medida.

En este sentido, el concejal 
de Hacienda señaló que el 
Grupo Popular se ampara en 
la Constitución y en un artículo 
del Reglamento de Bienes 
Municipales para sacar adelan
te lo que para ellos no es más 
íue la defensa a ultranza de 
las competencias municipales 
^*r el uso del dominio público 
del suelo.

El alcalde indicó que se trata 
de garantizar el poder del 
'ayuntamiento sobre su patri
monio para de esta forma 
Mer también conseguir una 
mayor suficiencia económica, 
'^uro resultado de la conce
sión.

^9^ la libre competencia, 
i^ntinuó diciendo el alcalde, 

persigue dotar a Albacete 
e los servicios y medios más 

modernos en materia de tele
comunicaciones, ya que, ade
mas de la televisión, la red del

Garrido y el concejal de Hacienda explicaron los motivos que les lleva a aprobar la ordenanza del cable. J. MORENO

cable tiene otras muchas posi
bilidades.

Contradicciones de la 
oposición

En cuanto a la actitud de 
los grupos de la oposición, 
Juan, Garrido señaló que están 
cayendo en una gran contra
dicción, ya que en los debates 
de la campaña electoral todos 
los grupos coinicidían en la 
necesidad de aumentar los 
ingresos de los ayuntamientos, 
y ahora se niegan a defender 
en este sentido los intereses 
municipales. Garrido añadió al 
respecto que ahora deberían 
dejar de lado lo que sus par
tidos defienden a nivel estatal.

Y en lo que al PSOE se 
refiere, el alcalde comentó qué 
aún resulta más sorprendente 
su postura, cuando lo que el 
PP pretende hacer en Alba
cete, ya se ha hecho en 
Almansa.

v El concurso público podría 
^ convocarse en enero

Tras la reunión que mantuvo 
el lunes con la Plataforma 
Amigos de las Calles Peato
nales, que no sólo tuvo un tono 
distendido, sino también inclu
so humorístico, el alcalde 
manifestó que “ni yo les con
vencí a ellos, ni ellos me con
vencieron a mf’.

.Sobre la propuesta plantea
da por la Plataforma de con
vocar un referéndum para 
hacer partícipe a toda la socie
dad del debate planteado, Juan 
Garrido aclaró en primer lugar 
que la facultad de convocar el 
referéndum le corresponde a 
él, y añadió a continuación que 
no considera que haya que 
gobernar el Ayuntamiento en 
función de las encuestas.

No obstante, en el supuesto 
caso de que ese referéndum 
llegara a celebrarse y que el 
resultado diera la victoria a los 
partidarios de la peatonaliza
ción, Garrido señaló que “yo - 
ya he dicho que ni soy fun
damentalista ni fanático con 
este tema, y si hubiera un gran 
clamor popular no tendría más 
remedio que escucharlo, pero 
no es ésa la situación actual”.

El alcalde añadió que es par
tidario de compatibilizar el uso 
la calle del Rosario por los 
peatones y por los vehículos.

M

en
Entre los criterios de valoración de las ofertas se tendrá 
cuenta, según consta en el pliego de condiciones técnicas,

el menor impacto ambiental en la ciudad de las obras necesarias 
para la instalación de la red, lo que significa que se tendrá , 
en cuenta el uso de las infraestructuras existentes y por lo 
tanto la menor apertura de zanjas en la ciudad.

Otros aspectos que se valorarán serán las tarifas y la oferta 
de servicios a los usuarios, así como los servicios a favor del 
Ayuntamiento.

La concesión de la red del cable se otorgará por un plazo 
máximo de 25 años, a contar desde el momento en que se 
formalice el contrato.

El alcalde indicó que de momento no hay prisa en convocar 
el concurso público, pero que lo que sí que urge es aprobar 
la ordenanza y los pliegos antes de que se apruebe a nivel 
estatal la Ley de Telecomunicaciones.

No obstante, Garrido indicó qüe podría ser en el próximo 
mes de enero cuando se convoque el concurso.

Reunión con Bono en Toledo

En otro orden de temas, 
señalar que el alcalde se des
plazará hoy a Toledo con obje
to de reunirse con el presi
dente del Ejecutivo regional.

Este encuentro se celebra 
con varias semanas de retraso 
y tiene por objeto alcanzar 
compromisos de cara a futuras 
inversiones con financiación de 
la Junta.

En base a esta reunión, el 
equipo de gobierno municipal 
establecerá las líneas para la 
elaboración de los Presupues
tos municipales del próximo 
ejercicio.

CONFERENCIAS DE ECONOMIA
El Colegio de Economistas de Albacete, tiene el gusto de invitarle a la conferencia que- sobre el tema: 

"¿CABE EL PACTO ENTRE EL INSPECTOR DE HACIENDA Y EL CONTRIBUYENTE?" pronunciará D. Juan 
■^arnaHo Massanet, Catedrático de Derecho Financiero y Tributario de la Universidad Autónoma de Madrid.

El acto tendrá lugar el próximo día 1 de Diciembre de 1995, a las 20 horas en el Salón de Actos de 
Q Cámara de Comercio e Industria de Albacete, sita en Tesifonte Gallego, 22.

Albacete, Noviembre de 199^5

CON LÁ COLABORACION DE: ^|^ 

CCM"La Mancha
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4 través de una moción que presentará ai Pleno de la Mancomunidad y al de la Diputación

IU se opone a las perforaciones 
de agua en la Sierra del Segura

Teresa ROLDAN

IU presentará diversas ini
ciativas al próximo Pleno de 
la Mancomunidad de la Sierra 
del Segura, que se celebrará 
el día 15 de diciembre en el 
municipio de Molinicos, sobre 
el tema del agua, la contro
versia surgida en tomo a las 
carreteras, temas educativos y 
en apoyo al pueblo de Hellín 
por la posible implantación de 
un cementerio nuclear.

En este sentido, el diputado 
provincial de IU, Ramón 
Sotos, informó que en relación 
al tema del cementerio nuclear 
de Hellín, la coalición pedirá 
a través de una moción que 
la mancomunidad se solidarice 
con la cabezera de comarca 
que es Hellín, para rechazar 
la posibilidad de que en dicha 
zona se instale un cementerio 
nuclear para residuos radioac
tivos de alta actividad.

Asimismo, la coalición, 
según explicó Sotos, presentará 
al Pleno de la Mancomunidad 
de la Sierra del Segura una 
moción en la que muestra la 
oposición a que se sigan extra
yendo aguas, ya no sólo super
ficiales como se venía haciendo 
a través del canal de Taibilla, 
sino también subterráneas en 
el límite entre Albacete y 
Murcia.

Dicha moción también se 
presentará al próximo Pleno de 
la Diputación, esta vez conjun
tamente con el resto de los 
grupos políticos.

Sotos agregó que diversos 
miembros de IU de la ejecutiva 
comarcal de la Sierra del Segu-

Abierto un nuevo libro de contabilidad al
no aparecer el de Juan Francisco Fernández

El presidente de la comisión 
de Hacienda, Patrimonio, 
Obras Públicas y Medio 
Ambiente, Eduardo Núñez 
Nogales, dará cuenta en la reu
nión de hoy a los represen
tantes de los grupos de la opo
sición de que ante el extravío 
del libro por el que se con
trolan los fondos de anticipo 
de caja fija de los órganos de 
gobierno, el Grupo Popular ha 
abierto un nuevo libro con 
fecha desde la toma de pose
sión del nuevo equipo de 
gobierno.

En este sentido, Núñez 
Nogales recordó que pese a las 
indagaciones y búsqueda 
infructuosa dicho libro no ha 
aparecido.

Es por ello, que tras detec
tarse la pérdida el presidente 
de la Diputación, Emigdio de 
Moya, se puso en contacto por

Oposición a las perforaciones de agua que pretende realizar la Confederación del Segura.

ra han mantenido contacto con 
dirigentes de la Confederación 
Hidrográfica del Segura para 
aclarar qué había de cierto en 
las informaciones aparecidas 
sobre las futuras perforaciones 
subterráneas de agua.

En este sentido, confirmaron 
“que es cierto que se están rea
lizando los estudios previos 
para conocer los lugares ade
cuados para perforar siempre 
en las proximidades de la cabe
cera del Taibilla, que las obras 
son de emergencia dada la 
situación de sequía y que la 

escrito con el anterior respon
sable de la institución, Juan 
Francisco Fernández, quien 
por escrito respondió diciendo 
que desconocía el posible para
dero del libro y que continuase 
la búsqueda porque debería 
estar en las dependencias de 
la Diputación.

Núñez Nogales se refirió a . 
la casualidad que supone que 
éste sea el único libro de con
trol financiero de la Diputa- 
rción que de momento ha 
desaparecido.

Asimismo, denunció que “no 
se ha entendido por algunas 
personas que en las institucio
nes públicas no hay una rup
tura cuando se producen elec
ciones, sino que hay una con
tinuidad en cuanto a la labor 
administrativa. Otra cosa dis
tinta es la forma o el talante 
de dirigir la institución cuando 
se produce un cambio polí
tico”-.

ALBACETE

Mancomunidad del canal del 
Taibilla ha recibido este año 
24 hectómetros menos que el 
año pasado por las medidas de 
ahorro, que adoptaron por la 
sequía, que el río Taibilla cuyo 
aporte medio anual es de 25 
a 30 hectómetros cúbicos en 
estos momentos sólo aporta la 
mitad de dicho caudal y que 
las perforaciones serían en los 
lugares más adecuados- llegan
do a un acuerdo con los pro
pietarios de los terrenos o 
mediante expropiaciones”.

En función de los acuerdos 

Sigue sin aparecer el libro de anticipo de caja fya de la presidencia.

ít .....z.
’M
««

t.

que se adopten en el Pleno 
de la Mancomunidad del Segu
ra y en la Diputación, IU es 
partidario también de informar 
a la Junta de Comunidades 
para que intervenga ante la 
Confederación del Segura y la 
Mancomunidad del canal del 
Taibilla para impedir que estas 
perforaciones se lleven a cabo.

IU también planteará inicia
tivas sobre la polémica carre
tera de Elche-Férez-Socovos, y 
para que los alumnos de la 
comarca puedan realizar, la 
selectividad en Hellín.

Miércoles, 29 
----------------------- -- i^oviembre de 19^

Actualizado el 
inventario general 
de bienes de la 
Diputación que 
supera los 9.000 
millones de pesetas

\liérc' 
jíovie

U

En la comisión de Econo
mía, Hacienda y Patrimonio se 
dará cuenta a los grupos de 
la oposición del inventario 
general de bienes de la Dipu
tación actualizado a 31 de 
diciembre de 1994.

Frutó de dicha revisión, 
según informó el vicepresiden
te de la institución, Eduardo: 
Núñez Nogales, el patrimonio 
de la Diputación se eleva a, 
7.888 millones de pesetas, a los.: 
que se suman otros 1.420^ 
millones, que tienen su origen 
en la herencia que dejó Doña ¡ 
Purificación Urrea a la insti
tución y que se compone de 
fincas, acciones y joyas,

De esta forma, el patrimonio 
total de la institución se eleva 
a 9.307 millones de pesetas.

El 
la D’ 
a la 
nómi 
Técn 
dal 
audil 
años 
cerca 
enea 
audit 
dad.

Se 
dent'

Se sacará a 
concurso la póliza 
de seguros de los 
vehículos de la 
institución 
provincial

El orden del día de la citada 
comisión también incluye la 
propuesta del equipo de 
gobierno de la Diputación 
sobre la denuncia de la actua 
póliza de seguro de todos los 
vehículos de la institución, 
cifrada en 16 millones 
pesetas.

De esta forma, según infor
mó Núñez Nogales, la insh u 
ción sacará un nuevo puog 
de condiciones para que to 
las empresas asegurador 
puedan concursar en la ic 
ción de una nueva póliza 
seguros. . -

Núñez Nogales manife 
que este año había P^’^^VP . 
tada una partida de 22 oír 
de pesetas para hacer 
al pago de dicha ^asi 
cuales se han dispuestos ya 
16 millones de pesetas.

Por otra parte, la «^ 
aprobará el expediente 
tratación- de seguro jgies 
dios, robo y daños rp ^les 
de los elementos patri 
de esta Diputación. ^^^

En este sentido, NJj^ 
Nogales informo Q^^^j^ción 
el presidente de la i 
firmó un decreto po ¿g 
se denunciaba la P . ^ y 
seguros de j^eendios, ^^^^ 
daños materiales, y 9

SU aprobación es e . ^5, 
go de cláusulas s^r”* jQ^jos
Slqueunavezcump^ „ 

los trámites se Ljjcidad 
correspondiente P pfesas 
para que todas 
que lo deseen P'-’^, ijritaciúrr- 
sar libremente en la
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fmiedio de Moya ha pedido el balance de situación.para comprobar ¡as deudas

La Diputación podría encargar 
una auditoría externa del ITAP

Teresa ROLDAN

El equipo de gobierno de 
la Diputación no descarta que 
a la vista de la situación eco
nómico-financiera del Instituto 
Técnico Agronómico Provin
cial (ITAP), que según una 
auditoría de las cuentas de los 
años 89 al 94 arroja una deuda 
cercana a los 300 millones, se 
encargue la realización de una 
auditoría externa de esta Socie
dad Anónima.

Según informó el vicepresi
dente de la institución, Eduar
do Núñez Nogales, el propio ' 
presidente de la institución ya 
ha solicitado a los gestores del 
ITAP el balance de situación 
de la sociedad al 31 de diciem
bre del 94, con el fin de poder 
comprobar la veracidad del 
informe remitido por el auditor 
del ITAP y conocer a los deu
dores y acreedores de dicho 
organismo, para así poder 
obrar en consecuencia.

No obstante, según Núñez 
Nogales, los propios estatutos 
del ITAP S.A., establecen que 
el déficit que arroje la sociedad 
afmal de año deberá aportarlo 
única y exclusivamente la 
Diputación.

El vicepresidente de la ins- 
litución provincial aseguró que 
la propia sociedad reconocía 
®n su balance unas deudas de 
150 millones de pesetas.

Núñez Nogales agregó que 
^1 equipo de gobierno anali- 
^rá minuciosamente la gestión 
<l>ie se ha realizado en el ITAP, 
^rque “en el anterior presi
dente de la Diputación, Juan 
hancisco Fernández, siempre

nos decía que el ITAP era la 
sociedad modelo y el espejo 
de la institución”.

Sobre los rumores que cir
culan en torno a la sustitución 
del actual director del ITAP, 
Prudencio López Fuster, 
Núñez Nogales aseguró que 
desconocía que se vayan a pro
ducir cambios en dicho orga
nismo, matizando que “el equi
po de gobierno popular no tie
ne prisas ni en quitar ni en 
poner a nadie, sólo queremos 
analizar la gestión de cada per
sona. Y es más, no le pedimos
a nadie de dónde viene, 
decir, que no nos interesa 
afiliación política”.

Conveniosdecolaboración

es 
su

Asimismo, el vicepresidente 
de la Diputación señaló que 
el equipo de gobierno está dis
puesto a llegar a la firma de 
convenios de colaboración bien 
con la Universidad, bien con 
la Junta de Comunidades para 
la financiación del ITAP, una 
vez se ha comprobado que el 
mismo no se puede autofinan
ciar y que la labor de inves
tigación agrícola que desarrolla 
sería de gran provecho para 
los estudiarites de Agrónomos.

En este sentido, Núñez 
Nogales reiteró que el deseo 
del equipo de gobierno es 
ampliar los convenios que ya 
existen entre la Universidad y 
el ITAP para que la investi
gación y experimentación agrí
cola que se lleva a cabo en 
dicho instituto obtenga mayo
res frutos.

AYUNTAMIENTO DE JORQUERA 
(Albacete)

ANUNCIO DE CONVOCATORIA DE UNA PLAZA DE 
PROFESOR DE EDUCACION BASICA Y COMPENSATORIA EN

REGIMEN LABORAL

Las bases de la convocatoria se encuentran expuestas 
el tablón de anuncios del Ayuntamiento y oficina 

dellNEM.
^P el citado tablón se publicarán los sucesivos anun
cios a las pruebas selectivas convocadas.

Jorquera, 23 de Noviembre de 1995

EL ALCALDE ACCTAL 
Fdo.- Andrés Medina Martínez

CLUB GIMNASIO 
ATHENEA

_ .__S(cujsiy¿^^
^WNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS 

FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILDNG - GIMNASIA PRE Y
A POSTPARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA
incepción, 14 * Teléfonos: 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE

La Diputación 
habilita una 
fórmula para 
agilizar los pagos a 
contratistas y 
proveedores

T.R.

La Diputación analiza la situación económica del ITAP.

El equipo de gobierno de 
la Diputación ha decidido 
modificar la base décima de 
la ejecución del Presupuesto de 
la institución para agilizar el 
pago a proveedores y con
tratistas.

Según informó ayer el vice
presidente de la institución, 
con esta modificación que se 
lleva a la comisión de' Eco
nomía, Hacienda y Patrimonio 
para su aprobación se pretende 
evitar que los contratistas y 
proveedores de la Diputación 
cobren a los tres meses de 
cefrado el ejercicio presupues
tario correspondiente, como 
venía siendo habitual los últi
mos años.

Núñez Nogales aseguró que 
con esta fórmula que se ha 
habilitado los contratistas y 
proveedores de la Diputación . 
cobrarán el 10 de enero de 
cada año.

^Es necesaria la
cofinanciación de la Junta”

T.R.

El diputado provincial de IU, Ramón Sotos, aseguró ayer 
que es necesaria la cofinanciación de la Junta de Comunidades 
para que el ITAP siga funcionando.

Sotos señaló que IU ya ha dicho en otras ocasiones que 
el ITAP por sí solo con la única financiación que tiene vía 
Diputación no tiene suficientes recursos para la labor de inves
tigación que presta. El diputado provincial de IU, que preguntará 
al equipo de gobierno las soluciones que piensan adoptar para 
palir esta situación, afirmó que no le había sorprendido el 
déficit de 300 millones de pesetas que tiene el ITAP puesto 
que desde esta sociedad se ha venido diciendo reiteradamente 
que dicho organismo era deficitario.

La institución 
ingresará 36 
millones menos por 
la rebaja del lAE

También se lleva a la comi
sión para su aprobación la 
modificación de la ordenanza 
fiscal reguladora del recargo 
provincial sobre el Impuesto de 
Actividades Económicas 
(IAE), que la institución ha 
decidido rebajar en cinco pun- 
'tos, lo que supondrá una mer
ma en los ingresos de la Dipu
tación de 36. millones al año.
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COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL 
DIA DEL ESPECTADOR

CAPITOL 
CERVANTES 

GOYA 
PALAFOX

CARLOS III 
CANDILEJAS SALÍ 1
CANDILEJAS SALA II

MARCA DE

Representada 
por Empresa 
expansión,

PRESTIGIO 

en España 
en fase de

¡PBECIO UNICO 350 PTAS!
SEA USTED JOVEN...VUELVA AL CINE

LotoBono

¡BUENA SUERTE!

I^IS
GINECOLOGIA 
a Muelle, 4-bajo 

02001 ALBACETE
PLANIFICACION FAMILIAR

VASECTOMIAS 
ENFER.TRANSMISION SEXUAL 

SEXOLOGIA-PSICOLOGIA
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Necesita incorporar

4 PERSONAS
f< sus nuevos Departamen
tos de Gestión Comercial 
Nuestros productos y siste
mas de trabajo garantizan el 
éxito profesional desde el 
primer mes.

No es necesaria experiencia, 
pero sí:
- Deseos de obtener ingresos 

importantes
- Interés en formarse y pro

mocionar
- Demostrar seriedad, hones

tidad y responsabilidad

Los ingresos, según el nivel 
de gestión a desarrollar, se 
sitúan el primer año, orienta- 
tivamente, entre los 2 y 3,5 
MILLONES ANUALES BRU
TOS.

Para solicitar entrevista perso
nal Presentarse HOY MIER
COLES, de 5 a 8 de la tarde, 
en HOTEL SAN ANTONIO, EN 
ALBACETE. Preguntar por el 
Sr. Martín

M.C.D.2022
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Coincidiendo con la celebración de la Conferencia Euromediterránea

Agricultores manchegos se 
manifestaron en Barcelona

LT

Varios cientos de agriculto
res de Castilla-La Mancha par
ticiparon ayer en Barcelona en 
la manifestación convocada 
por ASAJA en defensa del sec
tor hortofrutícola español con 
motivo de la celebración en 
esta ciudad de la Conferencia 
Euromediterránea.

Según un comunicado remi
tido por ASAJA de Castilla-La 
Mancha, los representantes de 
esta organización agraria se 
han trasladado a la capital 
catalana con el fin de reivin
dicar medidas favorables para 
los productores hortofrutícolas 
ante el perjuicio que para ellos 
supone el proyecto de reforma 
de la Organización Común de 
Mercado (OCM) de Frutas y 
Hortalizas. En este sentido, los 
manifestantes castellano-man
chegos recorrieron durante 
cerca de tres horas las prin
cipales calles de Barcelona 
portando pancartas alusivas a 
la necesidad de apoyo que tie
nen los cultivos tradicionales 
de esta Comunidad Autónoma.

Asimismo, los responsables 
de ASAJA de la región par
ticiparon ayer en el acto infor
mativo que tuvo lugar en la 
sede de la organización en Bar
celona para exponer la proble
mática del sector y su inquie
tud de cara a la política que 
la Unión Europea parece deci
dida a emprender en materia 
de reformas de OCMs y polí
tica comercial exterior.

Por su parte, el presidente 
nacional de ASAJA, Pedro 
Barato, ha indicado que esta

Subcontratistas de las obras de La Pulgosa 
se querellarán por presunta estafa

E.P.

Cinco empresas de Albacete 
presentarán una querella cri
minal por presunta estafa con
tra Tedycon, la empresa que 
las subcontrató para realizar 
diferentes obras en el parque 
de La Pulgosa.

El motivo que las mueve a 
adoptar esta medida es que 
aún no han cobrado por los 
servicios que prestaron, y ader 
más, todos los intentos de con
tactar con los responsables de 
Tedycon para resolver el asun
to han sido fallidos, puesto que 
las cartas que se envían a su 
domicilio social son devueltas 
y al teléfono sólo se pone el 
contestador, según explicó el 
abogado que representa a estas 
empresas.

El abogado explicó que la 
Junta de Castilla-La Mancha 
adjudicó las obras a la empresa 
Mayasa, que subcontrató a una

>4
*

*̂

Se arrojaron productos agrarios a la calle, como muestra la foto de Efe.

organización profesional agra
ria tiene también previsto 
entregar en breve al secretario 
de Estado para las Comuni
dades Europeas, Carlos Wes- 
tendorp, un documento en que 
se resumen sus propuestas para 
evitar perjuicios a la agricul
tura mediterránea española.

No a las ayudas directas

Por otra parte, la Mesa de 
las Cortes regionales no ha 
admitido la inciativa legislativa 
presentada por lá Unión de 

segunda empresa Tedycón, que 
a su vez subcontrató a nume
rosas empresas que han sido 
las que realmente han ejecu
tado los diferentes capítulos de 
obras, desde construir las pistas 
de tenis, hasta cavar los hoyos 
para plantar la vegetación.

Lo que es todavía una incóg
nita, ya que por parte de nin
guna fuente oficial se ha acla
rado, es si la empresa adju
dicataria Mayasa ha cobrado 
por parte de la Junta, y si 
Tedycon ha cobrado de Maya
sa.

Retener los pagos

No obstante, la querella que 
se presentará planteará al juez 
que se dirija la Consejería para 
que retenga los pagos de las 
certificaciones que queden 
pendientes.

El representante legal de las 
cinco empresas de Albacete, a

ALBACETE

Pequeños Agricultores (UPA) 
de Castilla-La Mancha sobre 
ayudas directas para paliar la 
sequía, por la expresa negativa 
del Consejo de Gobierno a su 
tramitación. La Mesa del Par
lamento regional decidió en la 
reunión celebrada el pasado 
día 23 no admitir a trámite 
esta iniciativa, cuya finalidad 
era establecer un régimen de 
ayudas directas a los agricul
tores, ganaderos y cooperativas 
agrarias de la región para 
paliar los efectos de la sequía 
y otros fenómenos climatoló

Í

La Pulgosa se ha convertido en un ‘mar de líos’.

las que se les adeuda una can
tidad global que gira en torno 
a los siete millones de pesetas, 
denunció la falta de control 

gicos adversos, según informa 
UPA. Tras conocer esta deci
sión, los servicios jurídicos de 
la organización agraria estu
dian la posibilidad de que la 
iniciativa pueda prosperar a 
pesar de la negativa del 
Gobierno regional y de la 
Cámara a tramitaría. No obs
tante, UPA señala en su nota 
que si el Gobierno regional no 
puede responder a esta deman
da, debe “luchar para que se 
establezcan mecanismos esta
bles de solidaridad a nivel esta
tal que den respuesta”.

que la Junta ejerce sobre los 
proyectos que se ejecutan bajo 
su responsabilidad, y que deri
va en este tipo de problemas.

. Miércoles, 
Noviembre de H

La Junta suscribe 
un convenio con

dércc 
bvier

Icn

una aseguradora 
para avalar y 
agilizar los 
préstamos por 
sequía

Anl. El Consejo de Gobierno 
Castilla-La Mancha apro ■ 
ayer la firma de un acuer X^ 
con la compañía asegurado “bi
estatal SAECA que permití ^¡j 
avalar y dar una rápida ti 
mitación a los prestámos co 

nión

cedidos a los agricultores^ 
ganaderos de la región pa 
mitigar los efectos de la sequj 

ansu 
sién 
:rpre

Según informó la Oficina di ¡3 
Portavoz del Gobierno regia fi^ 
nal, un Real Decreto-Ley, a'
12 de mayo, establece una ser fj^jg 
de medidas de apoyo a los ti| gj„(, 
lares de explotaciones agrarii ,. ¿5 
entre las que destaca la ca 
cesión de créditos^xtraordití 

en 
ividi

rios para cuya formalización a pg 
requiere el correspondienLg^-j 
aval. El objetivo del conventtos 
aprobado ayer es facilitar ^(g, 
tramitación de los avales y suh 
vencionar el coste de los iM^ 
mos a los solicitantes de crí^ 
ditos. Jasí

Asimismo, también en m^baja 
ría de agricultura y nteralmas 
ambiente el Consejo 4 es; 
Gobierno aprobó el decrei gj 
por el que se aprueba el Pior lo 
de Recuperación de la nial|L 
sía en Castilla-La 
conisiderada hasta hace poi 
años extinguida y que se 
instalado recientemente co 
ave nidificante habitual 
determinados humedales de 
región. Las zonas de c^ J 
importancia para la ni 1 • | 
ción e invernada de la nía '4 I 
-especie incluida en el | 
logo Nacional de Especffl 
Amenazadas en la eajegon^ j 
“peligro de extinción -son| 
lagunas de la D^h^^^.^^ruJ 
real, en La Guardia; los 
eones de Miguel Este an, fl 
laguna del Pueblo, en ^ 
Muñoz, todas en la p J 
de Toledo, y el embalse i 
Vega del Jabalón en 
de Calatrava, en la
de Ciudad Real ^^ 

Por otra parte, el
a propuesta de p-{hijeasJ 
de Administraciones Pu^^ d 
Economía y Macenda M? 
bado la nueva rd ^ 
puestos de trabajo 
al personal Qstiila¿ 
tual de la Junta de Casti q

Mancha.

Más dinero parí 1la Ciencia

Consejería ^- j^g 
Cultura, el Consej

I.co

Además, a 
ía de Educad 

rizado un gasto de n«^ ;> 
millones de pese»¿ alU 

proyecto de J ^^ cuen
‘’^iad neuesarii' ’ 

ca, cantidad " ^te « 
ericontrarse, Q^ras-.^^* 
desarrollo de 1 jj^previStJ'C^ 
causas técnic . jjjiente a, 
debidas fundante^ aflue»’^ 
aparición oe .
gicos.
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be 1̂tro de esta iniciativa, Que se proionsará hasta el 15 de enero, está prevista la realización de 20 actos informativos

La Unión de Consumidores inició ayer 
su tradicional campaña de Navidad

LT

Ante la proximidad de las 
™ Í estas navideñas de 1995, la

Ínión de Consumidores de 
Jbacete-UCE ha iniciado una 
iiplia campaña informativa, 
ra la que pretende que los 

^^ ^ 5nsumidores albaceteños 
’^ ‘^ aén informados, se eviten

S rpresas en las compras que 
’ P^ hagan y se lleve a cabo un
seq 
na

sumo más racional dejando 
lado gastos innecesarios.

’^^S’aEleje principal de esta cam- 
'^y» va a girar en torno a los 
‘^^^fecios, haciendo un segui- 

^nto del comportamiento 
éstos tengan según se acer- 

^ Í^jen las fechas claves de la 
’^Wwdad. *
'’?®lEn concreto se prestará 
'“'^Í’lpecial antención a los pro- 
^''®Wos que tengan un menor 
^®’^pte medioambiental.
ysul

’^ ^ fuetes y rebajas

3

Asimismo los juguetes y las 
Í>ajas, .serán los otros dos

.'”^9"^^ ^^^ igualmente ocupen 
P 7 espacio importante dentro 

i ^^^^ campaña organizada 
d W or los consumidores con moti- 
mah_______
lancli' --------------------

vo de las fiestas navideñas.
La Unión de Consumidores 

celebrará 20 actos informativos 
en distintas poblaciones de la 
provincia albaceteña, que ten
drán lugar en centros cultura
les, asociaciones de vecinos y 
clubs de la Tercera Edad.

15 de enero

Esta campaña, que se inició 
precisamente ayer, día 28 de 
noviembre, con una conferen
cia-coloquio en el nuevo club 
de la Tercera Edad ubicado 
en el Barrio de Fátima, se pro-, 
longará hasta el próximo 15 
de enero de 1996, en plena 
temporada de rebajas.

Por otra parte señalar que 
la Unión de Consumidores de 
Albacete piensa colaborar de 
forma estrecha tanto con el 
Ayuntamiento como con la 
Diputación Provincial y la 
Dirección General de Consu
mo, en cuantos actos organicen 
estas instituciones dentro de 
las campañas informativas que 
con motivo de la Navidad ten
gan previsto organizar en 
fechas venideras. El seguimiento de los precios, los juguetes y las rebajas, ocuparán un espacio importante dentro de esta campaña.
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TROFCOS DCPORTIVOS
CONSIGUE TU ENTRADA GRATIS PARA EL PARTIDO DEL 

ALBACETE EN CASA.
(Lee las bases los martes en La Tribuna de Albacete)

CLASIFICACION* Regularidad

ción

3 O
 

^é

autO'J¡Ll.................. ..................................... ...............................

de ’<¿UEDA, TOMAS, JOSICO Y ALBERTO

Ó
^'

157
111
. 25
. 12
. 7
. 5
. 4
. 3
. 2
. 1

ría * 
ite ® 
iS, .‘^ 
;eVÍSÍ^ 
otea! 
^ueo^^

* Deportividad
coco......................
ZALAZAR..............................
JULY.................................. .
MANOLO..............................
MARCOS...............................
ALE.IANDRO........................
SORIA Y SOTERO..............
MARIO Y BJELICA ............
ALBERTO Y JESUS .........
KASUMOV Y TOMAS........
JOSICO..................................
JOSE ANGEL Y ESCAICH

* Revelación

“'DADORES DE ESTA SEMANA: JOSE LOPEZ BLAZQUEZ 

LUIS ARGUDO EGEA

163
51

. 18
15
13

. 9

. 8

. 7

. 6

. 3

. 3
1

JULY...........................................................................
MARCOS.......................................................... . .......
JESUS...........................;..............................................
ALBERTO..................................................................
ALEJANDRO............................................................
JOSICO.......................................................................
MAQUEDA Y COCO..............................................
KASUMOV.................................................................
JOSE ANGEL, ESCAICH, MARIO Y BJELICA
FERNANDO......................................:.............. x......
SOTERO............................................... .....................
SORIA..........................................................................
ZALAZAR...................................................................
GARZON.............................. :.....................................
MANQLO...................................................................

129
. 42 
. 38 
. 20

12
. 9 
. 8
. 7
. 6
. 5
. 5 
. 4 
. 3
. 2
. 1

P MANOLI ROLDAN
Kecoge tu entrada en las oficinas de Radio Albacete C/ Concepción, n^ 23 en horario de oficina
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La representación municipal en ¡a cumbre alternativa a favor del Sáhara volvió de Barcelona

López Cabezuelo: “Me 
avergüenza ser socialista”

La Mesa de la 1 
Cultura apuesta ra 
la despolitización j 
la búsqueda del ‘ 
interés general en 
sus reuniones 5

“A mí la situación del pue
blo saharaui me produce una 
doble frustración: por un lado 
siento vergüenza como español 
de haber condenado al sufri
miento a tantas miles de per
sonas; por otro, me avergüenza 
ser socialista por pertenecer al 
partido que desde el Gobierno 
no ha puesto los medios para 
reparar el conflicto que se pro
longa ya durante 20 años”.

Así de explícito se mostró 
ayer el portavoz socialista, 
Rafael López Cabezuelo, en la 
rueda de prensa que ofrecieron 
los representantes de los tres 
grupos políticos que asistieron 
el lunes a la cumbre alternativa 
de Barcelona a favor del 
Sáhara.

El concejal del PP, Juan 
Carlos López, explicó que de 
forma paralela a la Conferen
cia Euromediterránea que 
durante estos días atrás se ha 
celebrado, en Barcelona, ha 
tenido lugar una cumbre alter
nativa en señal de protesta por 
el hecho de que no se haya 
invitado, ni siquiera como 
miembro observador, a los 
representantes del Pueblo 
Saharaui.

“Si bien la República Arabe 
Saharaui no es reconocida por 
la Unión Europea, el Frente 
Polisario sí está reconocido por 
toda la sociedad internacio
nal”.

Este foro alternativo ha con
tado con la participación de 
más de 2.000 personas perte
necientes a ONG’s y a insti
tuciones solidarias con la causa

Impulso a los grupos locales que 
ejecutarán la iniciativa Leader II

LI

El Gobierno regional y el 
MAPA han firmado con siete 
grupos de acción local los con
venios de colaboración, pen
dientes de ejecución dentro de 
la iniciativa comunitaria Lea
der II, y de los que se bene
ficiarán un total de 157 muni
cipios de Castilla-La Mancha.

Estos acuerdos suponen una 
inversión de 170 millones de 
pesetas y tienen como principal 
objetivo la formación y con
solidación de estos grupos 
locales con el propósito de que 
sean capaces de elaborar, 
poner en marcha y ejecutar los 
programas de desarrollo local 
integrado.

Los proyectos deberán pre
sentarse en el plazo máximo 
de seis meses y englobarán a 
la comarca para el que se rea
liza, y una vez estudiadas y 
considerada su viabilidad, estas

Los representantes municipales regresaron de la cumbre alternativa de apoyo al Sáhara.

del Pueblo Saharaui.
Por su parte, el portavoz de 

IU, José Eduardo Martínez 
yalero, manifestó que por par
te de la sociedad internacional 
se ha perdido una nueva opor
tunidad. En este sentido señaló 
que difícilmente puede enten
derse que el objeto la Con
ferencia oficial sea establecer 
un marco para la colaboración 
y el desarrollo de acuerdos cul
turales y económicos, así como 
para garantizar la estabilidad 
política en los países del Medi
terráneo y que sin embargo no 

iniciativas serán ejecutadas por 
los distintos grupos de acción 
local, dentro ya de la medida 
“B” de innovación rural de 
Leader II.

La puesta en marcha de esta 
actuación supondrá una inver
sión aproximada de 5.000 
millones de pesetas, de los que 
alrededor de . 2.000 serán apor
tados por la Unión Europea.

Los siete grupos selecciona
dos para la firma de este con
venio son los de La Mancha 
del Júcar, de Albacete; Man
comunidad de Cabañeros y 
Estados del Duque, en Ciudad 
Real; Asociación Serranía 
deprimida Cuenca-Centro, de 
Cuenca; Asociación para el 
Desarrollo de la Sierra Norte 
y. Asociación de Municipios 
Ribereños de Entrepeñas y 
Buendia> de Guadalajara; y 
Asociación Comarcal “Don 
Quijote de la Mancha”, de 
Toledo. 

se haya incluido una mínima 
reflexión sobre el conflicto del 
Sáhara y Marruecos, cuyo 
recrudecimiento puede tener 
serias repercusiones para la 
paz en la zona del Magreb.

Fruto de la cumbre alter
nativa, la Federación Estatal 
de Instituciones Solidarias con 
el Pueblo Saharaui, que aglu
tina a más de 230 ayuntamien
tos, cabildos y diputaciones del 
Estado hermanados con dairas 
saharauis, y de los intergrupos 
parlamentarios autonómicos, 
han elaborado un manifiesto 

Firmados convenios para sacar adelante los proyectos de Leader II.

F

en el que se hace un llama
miento a los gobiernos parti
cipantes en la Conferencia 
Euromediterránea.

De esta forma se insta a 
estos gobiernos a qüe exijan 
a Marruecos el cumplimiento 
íntegro de los compromisos 
asumidos con la aprobación del 
plan de paz por la dos partes 
implicadas y el cese de las 
constantes violaciones de los 
derechos humanos y amenazas 
a las que tiene sometidas a la 
población civil en el Sáhara 
Occidental.

Transcurridos dos mea 
desde que se anunció su cr3 
ción, el pasado lunes se reunt 
por primera vez la Mesa 
la Cultura, en la que se 
de manifiesto la predisposicí ^^' 
de todos los miembros f 
colaborar.

Asimismo, se resaltó 
hecho de que exista un me^^^. 
nismo que favorezca el que,*^^?. 
sienten en una mesa a dialogó P, 
todos los colectivos implica^d^»^' 
en la vida cultural de Albacete, 
según indicó él concejal J ^^“^ 
Cultura, Manuel Vasco. ^^^^

Se estableció una periodi^™'^' 
dad bimensual para las reuní| 
nes de la Mesa de la Cultual 
y se acordó también que 
puntos que conformen el ort^®* 
del día afecten al ámbito df^’’®' 
la cultura en general, evitanw'™^^ 
caer en la discusión de asp®^* oL 
tos parciales. 3seg

A este respecto Manuel Vasí- bne 
co señaló que “para abord^^’^ 
aspectos puntuales, de cadj-^'co 
asociación está la concejalía df^ “ CT)

estaCultura”.
También acordó la Mesa n

Cultura avitar el debate id^‘ pes 
lógico con el ánimo de bua^-00C 
el consenso, en aras del inteij \ 
general, dejando a un lado I«“ir 
intereses partidistas que nolí®“ni 
ven a ningún sitio. ^cb

En esta primera reuni®“de 
estuvieron representados ^end 
siguientes colectivos y asoc^- qi 
dones: Alcandora, JuventutWies, 
Musicales, Grupo 15, Ainigfr^ 1 

de la Opera, Amigos 
Museo, Coral de Albace^wmi 
Orfeón de La Mancha, Gru^n. 
de Danzas de MagisterljResj 

Abuela Santa Ana, Cine 
Astoría, Amigos del Teat^los 
Circo y Alumnos del Campi

A título individual estuy 
ron José María López Ar 
José Antonio Lozano, Ju 
Amo, Domingo Henares

Asm

blict

de

Rosario López.

Un total de I5.61S 
personas visitaron 
la exposición de 
minerales y fósiles 
del Museo 
[Municipal

S.

La 1 
esi 
aei 
Ces 
lid

Desde el pasado día 9 has^^ 
el domingo 26, con motivo 
la exposición de minerales 
fósiles, han pasado por 
Museo Municipal 15.618 
sonas, según lo datos facild^' 
dos ayer por el concejal de

Cultura.En esta ocasión, en visi^ 
Organizadas de colegios 
asistido 2.218 alumnos. a

Señalár también qo^ domingos sigue siendo ^1 ^Í^JL 

por excelencia para visitar 
exposiciones del Museo.

M.C.D.2022
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i Junta subvencionó con 148 raiHones eí mantenimiento de servicios deficitarios

lyudas para las lineasP»

egulares de transporte
LT

^^^H —

. jla Consejería de Obras 
jMcas ha destinado este año, 

^ idiante la convocatoria de 
jP^venciones,' un total de 148 
Jaiones de pesetas para el 

Intenimiento de las líneas 
' Bulares de transportes defi- 
neffdas y a la renovación de 
jg* distintos vehículos' de ser
ijo público.
.gjJSegún informa la Oficina del 
¡(^Sitavoz del Gobierno regio- 
I cerca de 89 millones de 

^tas se dedicarán al man- 
j^lmiento del servicio público 

transportes haciendo espe- 
ilfyil hincapié en las zonas y 
g ladeos de población de peor 
,|.j^esibilidad y 59 millones a 
o 3 renovación de los vehículos 
an«*f^nsporte público.
¡p^^í objetivo de la Consejería 

^asegurar la pervivencia de 
yy líneas que tengan proble- 
)rd^ en su mantenimiento eco- 
caff^'co, por lo que un total 
Ía SM empresas se beneficiarán 

cestas ayudas que recibirán 
sa d ®o máximo cuatro millones 
idé?; pesetas y como mínimo 
use? 3.000 pesetas.
iteré Asimismo, se trata de con- 
lobW un eficaz sistema de 
101¿ Tunicación en Castilla-La 

lancha que consolide la actual 
unid ‘*l de transporte público y se 
s k Hienda en aquellas poblacio- 
socit ^ Que por sus escasos habi
tud ®tes, no resulten rentables 
migi ‘"* la iniciativa privada, si 
, dt Ha no es incentivada econó- 
acet lamente por la administra-

Las ayudas también se han destinado pi^ra la renovación de vehículos.

1

sis

ST
a 

ah
 

S»

sa?

O 
S

v La Junta destina 10.600.000 pesetas para 
^ arreglos en la Estación de Autobuses

Retevisión 
amplía la 
cobertura de la 
televisión 
privada en 
Albacete

LT

Retevisión ha iniciado 
recientemente las emi
siones en pruebas de los 
tres canales de la tele
visión privada desde el 
Centro Reemisor de 
Bogarra, en Albacete, 
contemplado en el Plan 
de Cobertura Integral de 
Televisión, suscrito por 
Retevisión y Tele 5, 
Antena 3 y Canal Plus.

El Plan de Cobertura 
Integral, que se firmó 
con el objeto de respon
der a la demanda social 
generada en aquellas 
poblaciones no cubiertas 
por el Plan Técnico 
Nacional de la Televisión 
Privada, está permitien
do incrementar hasta el 
93% de la población 
española la cobertura de 
estos nuevos canales en 
un plazo máximo de dos 
años.

Este incremento situa
rá a esta oferta televisiva 
en un nivel muy similar 
al que hoy cuenta la tele
visión pública que se 
emite en la banda de 
UHF.

Desde el Centro Ree
misor de Bogarra pueden 
sintonizar las televisiones 
privadas en dicha loca
lidad, totalizando una 
cobertura superior a 
1.000 habitantes.

Los canales de emi
sión desde el Centro 
Reemisór de Bogarra 
son el 27 para la cadena 
privada Tele 5, el 21 para 
Antena 3 y el 24 para 
Canal Plus.

Retevisión recomien
da adecuar las instalacio
nes de las antenas, que 
deberán ser orientadas a 
este Centro Reemisor, 
para garantizar unas 
óptimas condiciones de 
recepción.

LT

^ Consejería subvenciona,
' ^sta manera, a aquellas 
Was empresas que, siendo 
.lesionarías de servicios
®'>COS, tienen dificultades 

lU poder renovar los mismos.

terk Respecto a las subvenciones

edoEwbStar.

^ai TALLERES CHINARES, S.A.
C/ La Roda, 37. 02006 ALBACETE. Tel. 21 46 39.

' Désé el privilegio de disfrutar algo realmente único, el jeep Grand 
Cherokee Laredo Five Star. Con un equipamiérito todavía más 
exclusivo por sus detalles de auténtico lujo. Venga y pruebe todo un 
cinco estrellas a un precio sorprendente.
Precio Península y Baleares. IVA, impnesio de matriculación, transporte vastos de preemresa incluidos. 
Serie especial limitada a vehículos en stock. No acumulable a oirás ofertas.

Cit ^didas para la renovación 
de transporte 

'fPl > Ía Consejería de Obras 
tuvi Jobeas ha destinado 59 mil 1o- 
Ari2 -> de pesetas para la adqui- 
Ju2 fon de un total de 20 auto- 

•es i ^.
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La Consejería de Obras Públicas aportará un total de 
10.600.000 pesetas para financiar arreglos y mejoras de la -Esta
ción de Autobuses de Albacete, según ha informado el delegado 
provincial de Obras Públicas, José Antonio Escribano.

Las obras, que tienen un plazo de vigencia hasta el 31 se 
diciembre, comprenden la adecuación de la red de drenaje, 
el saneamiento del adoquinado en las zonas más deterioradas 
y la ulterior pavimentación mediante aglomerado asfáltico de 
la Estación.

La Administración regional es consciente de la necesidad 
de acometer diversas obras para reparar y mejorar la estación, 
gestionada por el Patronato dependiente del Ayuntamiento del 
Albacete.

Las obras son esenciales debido al gran número de personas 
que diariamente utilizan las instalaciones, según explicó Jos'é 
Antonio Escribano.

«
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Un EQUIPAMIENTO 
5 ESTRELLAS POR SOLO 4.250.000 ptas.
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Han creado un centro juvenil y una oficina de información y se están impartiendo talleres

JOC amplía su actividad 
formativa y orientativa

L MENDÍVIL

Desde principios de noviem
bre y hasta el 31 de diciembre 
del 96, Juventud Obrera Cris
tina está impartiendo en Alba
cete una serie de actividades 
formativas, gracias al conve
nio-programa recientemente 
firmado por esta asociación 
juvenil con el Ministerio de 
Asuntos Sociales.

-Esta iniciativa, que por pri
mera vez se da en nuestra capi
tal, según explicó Josefa Bel
monte, se dirige a la inserción 
cultural y sociorlaboral de los 
jóvenes.

En concreto se ha puesto 
en marcha un centro, como 
lugar de encuentro y partici
pación y disfutre del tiempo 
de ocio, y se están desarro
llando diversos talleres forma
tivos (guitarra, artesanía, 
mecanografía e idiomas) o de 
animación (fotografía, periódi
co, teatro y radio), ecología o 
educación.

Mención aparte merece la 
puesta en marcha de una ofi
cina de información juvenil en 
la sede de JOC y las iniciativas 
programadas en el área de 
empleo, entre las que destaca 
la próxima impartición de un 
curso ocupacional tras la rea
lización de un estudio de mer
cado en Albacete.

En la actualidad cuentan 
con 13 talleres de orientación 
laboral, dirigidos a jóvenes de 
los últimos cursos de FP y 
ciclos formativos, en los que 
participan 200 jóvenes. En 
cuanto a los contenidos se trata

Eduardo Martínez y María José Belmonte, miembros de Juventud Obrera Cristiana en Albacete. JESUS MORENO

Sedie de la UNED en Albacete.
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La UNED afronta e*
reto de convertirse j puí 

¡expe 
sentíen la única *,„ 

Universidad estatalC ■IvllvO

f
ació 
e h. 
. _ _a uistanciiscaiiíEducación

(UNED) afronta el reto dr-^^g
convertirse en la única univei 'gent
sidad de carácter estatal y c ¡..j^^gj 
poner en marcha en los pró^ ,^g5 
mos, años una importante “ñ 
novación tecnológica”, según

desde la motivación hasta- las 
técnicas de búsqueda de 
empleo pasando por el análisis 
real del campo laboral en nues
tra provincia.

AI margen de estos 200 jóve
nes otros 100 participan en el 
resto de los talleres, cuya dura
ción aproximada es la de un 
curso, salvo el de orientación 
laboral, que se dividirá en dos 
de cinco meses. El precio 
medio de estas actividades, que 
son impartidas por profesiona
les de esta asociación, colabo

señaló a Efe su rector, Jenai 
Costas.

Entre
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duda 
etapa

► Albacete entra por primera vez en 

el programa-convenio formativo 
acordado entre JOC-E y el 
Ministerio de Asuntos Sociales

radores y técnicos, es de. 2.000 
pesetas. El presupuesto total 
para Albacete para este pro
grama es de unos 8 millones 
y no se descarta su continua
ción en próximos años.

Finalmente señalar que de 
cara a mayo se celebrarán unas 
jornadas a cargo de los asis
tentes en esta labor formativa. 
Habrá exposiciones, cine-fo- 
rum, teatro y concierto.

Costas, que presidió el ac 
inaugural del Centro Asocia 
de la UNED de Ponferra< 
indicó que “el devenir históri 
ha querido que la UNED se 
seguramente desde ®l,^®.5’Kur 
viene, la^ única universidí • 
estatal, supraautonómica, del 
do al proceso de descentra! ^^ 
zación universitaria”. , — ■ „,

Esta circunstancia comen 
con uno de los propusi^^ 
los Estatutos de la UNED: L 
colaboración al desarrollo í 
los pueblos y las gentes

Su objetivo es losrar gue discapacitados trabajen en organismos públicos y empresas privadas

Aprobado el proyecto de ASPRONA de 
integración a través de empleo con apoyo

España”.
“Precisamente, y gracias 

que seremos la única unn& 
sidad, junto con la Menend 
Pelayo, que recibirá subse 
ción directa del Mmisteri 
Educación, debido ‘ 
demás han sido transfen | 
las comunidades autónoma 
UNED ha iniciado converj 
ciones con el Gobierno p | 
conseguir un aumento 
subvención que recib > Su 

nuE
Vla a

El Fondo Social Europeo, 
dentro de su programa Hori
zon II y con la colaboración 
de la Consejería de Bienestar 
Social de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Man
cha, ha aprobado el proyecto 
de “Integración laboral a tra
vés de empleo con apoyo”, pre
sentado por ASPRONA.

Este proyecto, que se 
desarrollará durante los años 
1996 y 1997, tiene un costo 
de 55 millones de pesetas y 
será coordinado por la doctora 
Almudena Castro Lobera, 
vocal de la junta directiva de 
esta Asociación. Su objetivo es 
lograr que personas afectadas 
de minusvalía psíquica trabajen 
en orgamismos públicos y 
empresas privadas.

El programa se llevará a

cabo en el mismo puesto de 
trabajo, siendo un preparador 
laboral quien enseñe el oficio 
de que se trate y le oriente 
en su relación con los demás 
compañeros. Asimismo se 
reforzará la formación de los 
seleccionados con clases 
impartidas por expertos para 
mejorar su autonomía personal 
y sociabilidad, hasta alcanzar 
una completa normalización.

Proyectos similares están 
desarrollándose con buenos 
resultados en otras ciudades, 
como Barcelona;, Oviedo, Pal
ma de Mallorca, etc, así como 
en otros países europeos y 
americanos y tiene por objeto 
la integración laboral para per
sonas discapacitadas. ^

Es fundamental para conse
guir este objetivo, la colabo
ración, entre otras, de institu
ciones y empresas privadas.

9

Este programa presentado por ASPRONA se incluye dentro de Horizon II.

1
8

‘*‘lA UNED, q“^ “,^ “J 

versidaddemayor^^W^
España, con ISOyw " ¡^ aijp 
“afronta el reto de co^l 
en la única con carácter «j 
en medio de unos a । 
planes de innovación e 
gica que se pondrán 
en los próximos anos •

Dichos planes \nci y . 
renovación naetodo g ^^^^^^ 
introducción de nu 
logias “que demandan 
tiempos actuales . ^

Entre estas tecnolog^,j^^oB 
centros asociados c ígj-gp j
terminales de info
y se integraran en g^bi^
máticas a 1^^ , J .«mo <1^’’‘^ 
podrá acceder e alumna 
su casa, según el ’nega

La UNED ta^^a 
al alumno «a -^ Td 
te el Canal P^aocco 
visión Española, ^ggra 
tará con una h^^g^ás nía” 
mación diaria. progt^JÍ
tendrá su ge
radiofónico a tra^ 
Nacional de Esp
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paisajes urbanos del pintor albaceteño Hesan a la capital

| Miguel Cano expone en la 
íGalería Estampa” de Madrid

LT

ete.

£1 pintor albaceteño Miguel 
¡10 expone, desde ayer y has- 
d próximo mes de enero, 
la Galería “Estampa” de 

drid, en la calle Justiniano, 
lero 6.
iegún afirma en el prólogo

■ catálogo Pedro Piqueras,

^
11 puedo permanecer ante 
«exposición de Miguel Cano

Í
entirme conmovido. Y no 
por la perfección de su 
dada, o el encuadre más 
nos creativo, o su personal 
ación de los colores. Cano 
e hacerrrie sentir que en 

’iancn¡5j.ai¡gs vacías, detrás de los 
^^1® ros o debajo de los tejados, 
™''jf gente. Consigue que nos 

^^* y? tentemos a sus paisajes
® P? Janos como si se tratara de 
” se»^ ^^^f°^ perfectamnte huma- 
13 “^°^' ^^5^® ^ Miguel toda
Jenan. P”;

[tuna en esta exposición, que 
el aci '‘'^^^ ^^ ^® marcar una nue- 

'*’P® en su carrera”. iUVÍuU
errac
istóri
:D se

gosícíones y premios

Entre las muestras indivi-ño , 
ersidí ^^^ llevadas a cabo por
1, det ®°’ destaca la efectuada el

i«

Miguel Cano continúa su destacada trayectoria con esta muestra en Madrid. Una obra reciente del pintor albaceteño.

año 1993 en el Museo de Alba
cete (donde ya había expuesto 
ocho años antes), así como la 
que en 1991 llevó a cabo en 
el Centro Cultural de La 
Asunción.

También ha hecho exposi
ciones individuales en salas de 
Albacete y Madrid, y ha par
ticipado en numerosas mues
tras colectivas en varios lugares 
de España y en otros países 

del mundo, como Estados Urii- 
dos o Japón.

Entre los premios que ha 
obtenido a lo largo de su ya 
dilatada carrera artística, des
taca la V Bienal de pintura

de Murcia (1993), el VII Pre
mio BMW de pintura y la III 
Bienal de Albacete; en 1988 
logró el Prrimer Premio Cas
tilla-La Mancha de Artes Plás
ticas.
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(Viuda de D. José Monsalve Ortiz)

Ha fallecido en Albacete, a los 83 años de edad, confoffada con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad. •

D.E.P.

Su hermana, María, sobrinos, primos y demás familia,
[JUEGAN UNA ORACION POR su ALMA

* la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy Miércoles, día 29 a las ONCE de la mañana partiendo de la Residencia del Pensionista 
®Parroquia del Buen Pastor. '

Albacete, Noviembre 1995

cm E A

Ĉ
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SITO COHISIONADÓ BE LAS 
ACIONES UNIDAS PARA 
ros REFUTADOS
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Reítigiado,a: 
personas que, por guerras o 

persecuciones políticas, huyen 

a país extraSo. , «

PRIMER ANIVERSARIO

MARIA JUANA SERRANO MEDINA
Falleció el día 30 de Noviembre de 1994, confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica 

de Su Santidad.
D.E.P.

Su esposo, Antonio Pardo Piqueras; hijos,. Antonio, 
Paquita, Juan de Dios, Juan Carlos, Mari Carmen y 
Jesús; hijos políticos, nietos, hermanos políticos, sobri
nos, primos y demás familia,
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia a la misa que tendrá lugar mañana Jueves 30 de Noviembre a las OCHO de la tarde 
en la Parroquia de San José.

Albacete, Noviembre 1995
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El próximo sábado, a^artir de las 6 de la tarde, en el Auditorio Municipal

Homenaje de los vecinos al
traje típico de Albacete

Madridejos, sede de 
la Federación 
Regional de 
Asociaciones de 
Folclore

J

LT

El próximo día 2 de diciem
bre se celebrará un homenaje 
al traje típico manchego.

El acto ha sido organizado 
por la Federación de Asocia
ciones de Vecinos de Albacete, 
asociaciones culturales y las 
distintas peñas.

El homenaje tendrá lugar en 
el Auditorio Municipal de 
Albacete, a partir de la seis 
de la tarde y se clausurará con 
una degustación de cuerva y 
torraos para todos los asisten
tes en la Plaza de la Cons
titución.

Ciclo de conferencias

El programa incluye una 
serie de charlas sobre “El traje 
típico. Evolución e implanta
ción”, a cargo de los folclo
ristas Enrique Cárceles Man
zanares y Josefa Bastida.

A continuación actuará la la 
Agrupación Folclórica del Rei
no de Murcia.

Asimismo el catedrático de 
Historia e Investigador de estu
dios contemporáneos de Alba
cete y su comarca, Carlos

Homenaje organizado por la Federación de Asociaciones de Vecinos de Albacete.

t

LT

La localidad toledana di 
Madridejos ha sido elegida po 
unanimidad sede de la Fede 
ración Regional de Asociacio 
nes de Folclore de Castilla-Li 
Mancha, según ha informadi 
el presidente del grupo di 
coros y danzas “Villa di 
Madridejos”, Pablo Gómez.

Gómez explicó que este 
acuerdo se ha tomado para sai 
var las dificultades de despll 
zamiento' que padecen deten 
minados pueblos pertenecieii 
tes a las provincias del nort< 
y súr de Castilla-La Mancha

“La ubicación de la sedí 
para la celebración de las treí 
asambleas anuales, una ordi 
naria y dos extraordinarias 
será a partir de ahora equ¡: 
distante y no habrá que rotal 
como lo ha hecho hasta aho
ra”, dijo Gómez.
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Asimismo, la Federaciói ^^ 
Regional de Asociaciones dé ‘ 
Folclore de Castilla-La Man-
cha ha acordado ampliar el 
número de sus miembros inclu“

EXPOSICIO^^

Panadero, hablará sobre “La 
situación geográfica y avatares 
históricos” y cerrará el ciclo 
de conferencias Feli Gamo, 
estudiosa del traje representa-

tivo de Albacete, sobre “El tra
je típico de Albacete”.

Exhibición de trajes

Guía

Por último el programa
incluye una exhibición de los 
trajes típicos tradicionales de 
las comarcas de Villarrobledo-, 
Hellín, Alcaraz y Albacete.

yendo nuevos grupos, que 
habrán de reunir requisitos 
como estar legalmente consta ^^^ 
tuídos y poseer música en viví 
coreografiada por parejas iiiix-, 
tas.

de

* Exposición fotográfica “El instante intermi
nable” de Carmen Mari.

- Esta muestra, organizada por Cultural Albacete, 
podrá visitarse del 20 de noviembre al 3 de diciem
bre en la Casa de la Cultura de Villarrobledo.

* Exposición de acuarelas de Luis Bermejo en 
la central de Bancaja, sita en la calle Marqués 

,de Molins, 11.
- Del 17 de noviembre al 3 de diciembre. Dicha 

muestra podrá visitarse en horario de 18 a 21 
horas los días laborales y de 12 a 14 horas los 
festivos.

* Exposición de óleos de Juan Celaya en el 
Ateneo de Albacete.

- Del 16 al 30 de noviembre, pudiéndose visitar 
de 11 a 14 y de 17 a 21 horas.

* Exposición de pintura de Alfonso Gallego 
Lozoya, en la sala de la Delegación Provincial 
de Educación y Cultura.

- Podrá visitarse del 16 al 30 de noviembre 
de 11:30 a 14 y de 17 a 20:30 horas.

* Exposición fotográfica “Caminos de Hierro” 
en la estación de Renfe de Albacete.

- Del 23 de noviembre al 10 de diciembre.
* Exposición “Artistas plásticos de Albacete” en 

la Galería de Arte “Catedral”, sita en la Plaza 
Virgen de Los Llanos s/n.

- Del 23 de noviembre al 14 de diciembre. En 
esta muestra participan: Juan Amo, Miguel Cano, 
Juan Celaya, José Enguidanos, Roberto Fernández, 
Maite Jiménez, Manuel González (Magnú), Fer
nando López, José Antonio Lozano, Francisco 
Rodríguez, Juan M. Rodríguez y el escultor Agustín 
Lozano.

y la actuación de la artista invitada “Merche Esme
ralda” y la bailarina albacetense, Maite Piqueras.

- Día 30 de noviembre. Ballet Flamenco Antonio 
Canales, con la obra: “Torero y Triana” y la actua
ción de la artista invitada “Merche Esmeralda” 
y la bailarina albacetense, Maite Piqueras.

Estas actuaciones, que tendrán lugar en el Audi
torio Municipal, darán comienzo a las 20:15 horas. 
El precio de las localidades es de 1.500 pesetas 
para las Orquestas Sinfóhicas y el Ballet y de 1.000 
pesetas para la Cámara.

en Castilla-La Mancha”.
Este curso gratuito, organizado por el Instituto 

de Desarrollo Regional de Albacete (uno de los 
centros de investigación de la Universidad de Cas
tilla-La Mancha) y co-financiado por la Junta y 
el Fondo Social Europeo, se impartirá desde e 
14 de noviembre al 14 de diciembre.

CONCURSO

CONFERENCIA

* Charlas sobre la calidad, organizadas por 
Centro para la Promoción de la Calidad de 
Cámara de Comercio:

- Todos los “jueves-calidad” a las siete de

el 
la

la

ACTUACIONES MUSICALES

* Actuaciones musicales organizadas por la Caja 
de Castilla-La Mancha dentro del “III Festival de 
Música de Otoño”.

- Hoy, día 29 de noviembre. Ballet Flamenco 
Antonio Canales, con la obra: “Torero y Triana”

tarde en la Cámara. Entrada libre.
* Seminario “Mujer. La salud es vida” organizado 

por la Federación de Asociaciones de Vecinos de 
Albacete. •

- 30 de noviembre. El alcohol en la mujer por 
Adriana Navalón Masía (asistente social y vocal 
de la directiva de la asociación ADAM).

Esta charla será a las 18:30 horas, en el Centro 
Socio-Cultural del Ensanche, sito en la calle Arqui
tecto Vandelvira, 14.

* Homenaje al traje típico de Albacete, orga
nizado por la Federación de Asociaciones de Veci
nos de Albacete.

Conferencias sobre el traje típico de Albacete 
a cargo de Enrique Cárceles y Josefa Bastida (fol
cloristas); Carlos Panadero Moya, catedrático de 
História e investigador de estudios contemporáneos 
de Albacete y su comarca y Feli Gamo, estudiosa 
del traje representativo de Albacete.

En el Auditorio Municipal de Albacete, el próxi
mo día 2 de diciembre, a partir de las 6 de la 
tarde.

* X concurso de menús de Navidad ^^g^’^p^j^. 
por lá Asociación Provincial Amas de Casa, 
sumidores y Usuarios “Los Llanos” y patrocina 
por el Ayuntamiento. „

Podrán participar las asociadas de Albace 1 
provincia. El plazo de admisión de trabajosas 
de noviembre finalizando el 15 de diciem
las 12:00 horas. jo

El menú constará de aperitivo, plato de P®^ j^ 
y de carne- y postre. Se presentará
a doble espacio especificando el número de ^^^^.^.g, 
sales, ingredientes y preparación. En un igra 
do se incluirán los 'ciatos personales de la 
(nombre, dirección y teléfono). Este sobre se J 
tará al menú, haciendo figurar en ambos un p

° - Provincial
Los trabajos se remitirán a:’ Asociación r ^^^^^ 

de Amas de Cas, Consumidores y Usuario 
Llanos”, c/ Muelle 7 (02001. Albacete). j^gr

Se concederán los siguientes premios, qqqq 
premio (25.000 pesetas). Segundo premio 
pesetas) y Tercer premio (15.000 pesetas).

INFORMAÍQN^ULJVRA

CURSO

* Curso sobre el “Análisis del sector .vitivinícola

*■ Punto de Información Cultural (P )^j¿ji 
Junta de Comunidades. Consejería de -^ de 
y Cultura. - De lunes a viernes, en
9 a 14 horas. Teléfono: 23-84-54. <, josé

En la Biblioteca Pública del Estado,
de Calasanz, 14, 5- planta. Teléfono 34 'gj|

* El Centro Coordinador Pro''^”^‘\230H 
tecas»cuenta con las siguientes líneas, 
léfono) y 522965 (fax).
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í 199; El Ayuntamiento creará una 

oficina de información industrial 
para atender correctamente a todas 
las personas interesadas en instalar 
una empresa en el polígono La
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del Polígono Industrial
"°f^ La Sociedad Estatal de Pro- 
rienda
sedl®®^^®^ «^ Equipamiento de 

5 tpJ suelo (SEPES) realizará una 
ordiJ tampaña por la promoción 
ariasj id Polígono Industrial “El 
equá Salvador’’, fruto de las con
misa versaciones del alcalde, Six- 
aM (o González, y el concejal de 

[Promoción, Constantino 
Í ^^^^^S^f ^^^^ ^^ director de 
Wan3'"^^^^^*^ ^^ ^EPES, Gon- 
jj lalo Peñaiturria.
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LAMORA

La campaña tendrá como 
base un folleto explicativo en 
el que se detallarán las ventajas 
de invertir en La Roda.

Constantino Berruga expli
caba a LA TRIBUNA cómo 
surgió la idea de dar este 
importante paso para aprove
char al máximo las excelentes 
condiciones del suelo industrial 
de La Roda:

“SEPES construyó hace 
unos años el Polígono Iñdus- 
'nal El Salvador y la verdas 
es que cuando llegué al Ayun
tamiento me di cuenta del 
esfuerzo que tuvieron que 
hacer esas personas para que 
muestra población disfrutase de 
un polígono como el que tiene. 
Aprovechando la estrecha 
amistad de Gonzalo Peñai- 
tucria con Sixto González, ini
ciamos unas conversaciones 
pura ver si se podía hacer algo 
por el polígino de La Roda, 
pues es algo que se está ven
ciendo bien.

‘^^ marketing de 
h P®^ comentó que 
uoian iniciado una serie de 
empañas para intentar poten- 
’ur aquellos polígonos que 

^^^ interesantes, y afor- 
uardamente entre ellos estaba 
nuestro”.

%??°^^gono Industrial “El 
Un 0^^°^ ^^ ^’^° elegido entre 
gi ^Po rnuy amplio en todo 
cam llevar a cabo estas 

panas, fundamentalmente 
Ce pm'' ^Q^’^iciones especiales 
fica ?^^° y situación geográ-

• ^^^^^ perfectamente 
luntc^^^^'^^’ ^^g° ^"^y impor-

P^’^^ ^^^ empresa de 
ga creación.

cinal °^^^^° explicativo, prin- 
Puña P^^^^g^nista de la cam- 
hezarin^ promoción, está enca- 

sugerente eslo- 
^tum» rma apuesta de 

y en él se detalla la

a

El Polígono Industrial “El Salvador” de La Roda tiene unas condiciones especiales que hacen interesante la instalación de nuevas empresas.

excelente infraestructura de la 
localidad, así como su intensa 
actividad cultural, política y 
deportiva. De igual forma, 
ofrece clara información sobre 
las ventajas a la hora de ins
talar una empresa en esta lugar 
denominado por SEPES como 

^ El Ayuntamiento creará una 
^ oficina de información

LAMORA

, El Ayuntamiento de La Roda creará en la localidad una 
o’ficina de Información Industrial para atender correctamente 
a todas las personas interesadas en instalar una empresa en 
el polígono rodense.

De esta forma se evitará la, hasta ahora necesaria, comu
nicación con la central de la Sociedad Estatal de Promoción 
y Equipamiento dé Suelo (SEPES) para recibir cualquier infor
mación solicitada.

Al frente de esta Oficina permanecerá una persona que tendrá 
que realizar unos cursillos en los cuales se le preparará ade
cuadamente para desempeñar esta labor.

De esta forma el Ayuntamiento se suma al esfuerzo que 
se realiza por la promoción industrial de la ciudad.

“estratégico”.
Se confeccionará un impor

tante número de dípticos que 
serán dividido en tres partes. 
Una quedará en poder del 
Ayuntamiento de La -Roda y 
otra irá destinada a la Sociedad 
Estatal de Promoción y Equi

pamiento de Suelo, pero la 
parte restante -la mayor en 
número de ejemplares- se 
enviará a las diversas empresas 
mediante una lista confeccio
nada con una selección previa 
de las más importantes de Cas
tilla-La mancha.

“Esto será necesario, sobre 
todo porque cuando me encar
gué de la Concejalía de Pro
moción Empresarial, intenté 
desde el primer día que se 
hiciera este folleto porque a 

xtodo el. mundo le encantaría 
tener, sin duda, un polígono 
como el de La Roda. Creo que 
cuando alguien tiene algo boni
to e incluso barato, lo que hay 
que hacer es meterlo en un 
paquete y venderlo, y eso es 
precisamente lo que vamos a 
hacer. Intentaremos traer 
muchas más empresas de las 
que hay actualmente en nues
tra localidad,'porque no olvi
demos que tal y como está aho
ra el campo, la industria en 
La Roda es importante pero 
puede serio mucho más. Por 
este motivo, si vienen empresas 
de fuera o se crean nuevas de 
nuestro pueblo en un sitio tan 
extraordinario como es el Poli-

ír
11

gono, traerán como resultado 
un aumento de puestos de tra
bajo, que es lo que todos que
remos y deseamos”, comentaba 
el concejal de Promoción 
Empresarial. En lo referente 
a promoción en radio, se uti
lizarán una serie de cuñas que 
serán emitidas a nivel provin
cial y en horas de máxima 
audiencia. En prensa se rea
lizarán unas inserciones que 
completarán los objetivos mar
cados a la hora de dar a cono
cer el todavía joven terreno 
industrial rodense.

“El desembolso económico 
-explicaba Berruga- va a ser 
muy importante y se realizará 
gracias á SEPES, pues al Ayun
tamiento de La Roda no se 
va a gastar absolutamente 
nada. Lo que hemos hecho ha 
sido utilizar una vez más nues
tra política, es decir, gestionar 
de fuera para que a nuestro 
pueblo no le cueste dinero. 
Esta campaña la va a pagar, 
por lo tanto SEPES y es algo 
que tenemos que agradecer, 
pues de todos los polígonos 
que tiene España únicamente 
va dirigida a los 10 que ellos 
han creído conveniente”.
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Él Partido Socialista presentó 
una moción solicitando ayuda 
económica municipal para la 
Asociación de Peñas de 
Tamborileros

El alcalde advirtió sobre los peligros de politizar el tema

La subvención a los
tamborileros, polémica

Francisco Morcillo.

La solicitud en forma de moción presentada por el Partido 
Socialista, a través de la cual solicitaban una ayuda eco
nómica municipal para la Asociación de Peñas de Tam
borileros superior a los nueve millones de pesetas, provocó 
un intenso debate entre los grupos políticos, llegando 
las manifestaciones más drásticas por parte de AGIMI,

mientras el alcalde, José María Barcina, advirtió ‘^lo peli
groso de utilizar estos temas con fines políticos”. Izquierda 
Lfnida, a través de Pedro Bolívar, manifestó su intención 
de abstenerse en este punto por no conocer el destino 
que la Asociación de Peñas pretendía dar al dinero 
solicitado.

Angel ROMERO GARCIA

Para no perder la constum- 
bre en relación al Pleno ordi
nario del mes pasado, la Cor
poración municipal apuró al 
máximo las cuatro horas dis
ponibles desde su inicio hasta 
que cambió el día, si bien en 
esta nueva sesión de noviem
bre, José María Barcina sus
pendió el Pleno pocos minutos 
después de producifse las doce 
campanadas que marcaban el 
inicio de un nuevo día, que
dando sin debatirse por estos 
motivos el capítulo de ruegos 
y preguntas.

Fue una sesión densa, pero 
con un carácter distinto a la 
celebrada el mes anterior, al 
llevarse a cabo dentro de úna 
marco más reglamentado, no 
faltando el aspecto distendido, 
e incluso el humor en algunos 
puntos, ni tampoco las alusio
nes de mal gusto, como fue 
el caso del apunte realizado 
por el portavoz socialista, Die
go García, cuando aludió al 
“color” de la sangre de IU, 
indicando que no sabía si era 
roja o azul, ante la situación 
de este grupo, aunque en el 
pecado llevó la penitencia, al 
ser contestado por Pedro Bolí
var en el sentido de que “lo 
que no estaba era corrom
pida”.

Tal y como adelantó ayer 
el periódico, fueron aprobados 
una serie de puntos entre los 
que figuraban la instalación de 
una oficina por parte de 
SEPES, para potenciar el Polí
gono Industrial, la adscripción 
del Museo Comarcal al sistema 
nacional que regula estas ins
talaciones y la solicitud de 
documentación local al Archi
vo Histórico Provincial. Tam
bién se aprobó el convenio con 
Retevisión y las fiestas locales. 
En otro orden, la Corporación 
acordó por unanimidad el cam
bio de nombre para el hasta 
ahora conocido como Colegio 
Público Obispo Salinas, que 
pasará a obstentar el de 
Manuel Guillamón, uno de sus 
profesores fallecido hace algún 
tiempo y cuya memoria per
durará en el centro a través 
de este reconocimiento, mien
tras que otro insigne hellinero.

El PSOE solicitó una subvención para la Asociación de Peñas de Tamborileros.

^̂̂
^̂̂
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Justo Millán,será nombrado 
Hijo Predilecto de la ciudad, 
al aprobarse la tramitación de 
este título con carácter uná
nime. Por otra parte, el Ayun
tamiento se adhiere oficial
mente a la solicitud de que 
sea creado el tribunal local 
para las pruebas de Selectivi
dad, recibiendo también luz 
verde la aprobación inicial def 
Consejo Local de Medio 
Ambiente, así como la orde
nanza municipal de recogida 
para residuos sólidos.

La subvención a los 
tamborileros

La moción que el PSOE pre
sentó solicitando el apoyo 
municipal para la subvención 
superior a los nueve millones 
de pesetas, solicitada por la 
Asociación de Peñas de Tam
borileros, provocó el enfrenta

miento entre los los grupos 
políticos, especialmente por 
parte del Partido Socialista y 
la Agrupación Independiente 
de Isso. Francisco Ferrando, 
portavoz de AGI MI, acusó a 
Diego García de secundar esta 
medida cuando a todas las 
pedanías se les otorgaba un 
millón y medio de pesetas para 
organizar sus fiestas, a lo que 
el portavoz socialista replicó 
indicando “que en Hellín exis
tían 25.000 tamborileros y la 
Asociación de Peñas los inte
graba y representaba”. Esta 
respuesta no contentó a 
Ferrando que se mantuvo en 
su planteamiento indicando 
“que con doscientas pesetas 
por habitante de cada pedanía, 
no se podía esperar otra cosa 
que alentar los sentimientos de 
independencia”. Izquierda 
Unida, a través de Pedro Bolí
var, manifestó su intención de 

abstenerse en este punto por 
no conocer el destino que la 
Asociación de Peñas pretendía 
dar al dinero solicitado. Tam
bién obtuvo su respuesta por 
parte de Diego García, quien 
pasó a enumerar las diferentes 
partidas de gastos del colec
tivo, para exponer despues 
como el Ayuntamiento podía 
solicitar a otras entidades la 
cantidad que no pudiese apor
tar para completar la cifra soli
citada, a lo que Francisco Mor
cillo replicó manifestándole 
que “se pidiese el dinero a los 
mismos sitios donde se había 
solicitado el año anterior”.

Tambor y política

El tema continuó caldeando 
el ambiente, ante la iniciativa 
del PSOE en el sentido de apo
yar los nueve millones solici
tados, mientras que para los 
demás grupos la subvención 
solicitada por la Asociación de 
Peñas era excesiva. Por parte 
del Partido Popular, su por
tavoz Emiliano Martínez, tras 
exponer que el presupuesto de 
la Asociación de Peñas se 
había disparado este año abun
dó en la necesidad de que se 
recortasen gastos, ya que tam
bién había que tener en 'cuenta 
a la Asociación de Cofradías, 
cuya solicitud económica es 
sensiblemente inferior. Más 
adelante dijo que una forma 
de reducir estos gastos sería 
la unificación de las dos actua
les revistas de Semana Santa 
en una sola publicación tras 
nuevas intervenciones la 
moción del Partido Socialista 
fue rechazada por el resto de 
grupos políticos. Finalizado el 

^debate, José M^ría Barcina, 
alcalde de la ciudad, expuso 
su opinión contraria a que .los 
temas de Semana Santa se uti
lizasen desde un punto de vista 
político.

Según se explicó en el Pleno, 
la Asociación de Peñas de 
Tamborileros ha presentado un 
presupuesto para este año 
superior a los diez millones, 
solicitando nueye al Ayunta
miento. Entre las actividades 
que contempla llevar a cabo 
se reflejan concursos y premios 
dirigidos a la tamborada.
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El concejal 
Francisco Morcillo, 
a un paso de ser 
expulsado de IL
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En la tarde de ayer comenze 
a circular por la ciudad el 
rumor de que el concejal de 
Izquierda Unida eñ el Ayun' 
tamiento hellinero, Francisce 
Morcillo, podría ser expedien
tado y expulsado de la coa
lición, ante su decisión de 
seguir trabajando en la con
cejalía de Urbanismo, tras el 
abandono de responsabilidades 
municipales por parte de sus 
compañeros de grupo 
Izquierda Unida.

Según manifestaba Pedw 
Bolívar, portavoz municipal de 
IU, todavía no se ha tornado 
ninguna decisión al respec o y 
será esta misma semana cuan 
do se manifieste la as^ _ 
local de la coalición, órgano 
que deberá asumir la adopci 
que estime más oportuna.

A pesar de ello, P®^ ° 
informaciones que ^^ 
ban, al parecer lU en 1 
ya considera á Morcillo 
“integrante del grupo mixto

nexde Albacete no^gl!¿ 
tomado ninguna decisión

13
»

rdt 
provincial de 
Sotos contomaba ^y^^^^,¡ 
periodico que deso ^^ • 
no se ha tomado ning n 
Sión sobre el futuro poW.» 
Francisco Morcillo, . igjiJc 
sa influir en 
esta responsabilida 
los militantes hel m ¡jeo 

Recordamos que ^^ 
Morcillo defendió ¿g continuar al frente de «e^^^

Urbanismo y 
ponsabilidades e ..^«K® 
municipal, por cons.de P„„, 
serio de cara a los 
dejar un cargo ^gsesl 
ponsabilidad a o ,,^3
de haberlo aceptado y c^ 
importante ‘®'¡^ ^,«10 
que ya esta com 
sus frutos.
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HELLIN

il término municipal, descartado
como cementerio radiactivo

A. ROMERO

Primera fase de estudio

FJ ONRUBIA

Tobarra cuenta con una nueva oficina bancaria del BBV.

PROVINCIA

considerado 
mencionado .

tribuidas por todo el país y par
te del extranjero. En Tobarra, 
la entidad se ha ubicado en

en2 
d e

con 
as e 
lad
; SU

tanto deja de ser 
como sede del 
cementerio.
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acercarse al colectivo de agri
cultores, que en Tobarra es el 
sector predominante.

laño

el popular barrio de la Plaza, 
señalando desde la propia ofi
cina que intentarán sobre todo

tras la primera fase de estu
dio para buscar el lugar más

pief' 
¡and 
'el d

. Sólo un posible 
emplazamiento en Ia región

Hellín y su término municipal no ubicará ningún cementerio radiactivo, según asegura AEDENAT.

Miércoles, 29
Noviembre de 1993
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Recientemente saltó la noti
cia sobre la posible ubicación 
en Hellín de un cementerio de 
residuos radiactivos. La posi
bilidad del emplazamiento 
estaba siendo estudiado entre 
otras zonas.

Según ha informado la aso
ciación ecologista AEDENAT, 
el término municipal hellinero 
queda fuera de los posibles 
emplazamientos que ENRESA 
ha fijado inicialmente como 
posibles sedes del futuro 
cementerio de residuos radiac
tivos.

AEDENAT ha manifestado 
que el proyecto ZOA (Zonas 
favorables) a través del cual 
quedan seleccionas las zonas 
españolas más favorables, 
entre las veintiuna estudiadas 
inicialmente por todo el país, 
arrojará de cara al año 2.000 
tres o cuatro candidatos al 
emplazamiento del cemente
rio, siendo después adoptada 
la decisión final por el Minis
terio de Industria, estando pre
visto que la construcción se ini
cie sobre el año 2.015, para 
estar finalizado y dispuesto cin
co años más tarde.

idóneo, en cuya lista figuraba 
Hellín como uno de los can
didatos para albergar el 
cementerio, AEDENAT ha 
facilitado una nueva relación 
de lugares que ENRESA inclu
ye en el proyecto ZOA y que,, 
por tanto, siguen siendo can
didatos para albergar el alma-i 
cén de residuos nucleares.

La buena noticia es que el 
término de Hellín ha desapa
recido de esta relación y por

Eos lugares que siguen den
tro del punto de mira de 
ENRESA afectan a diferentes 
comunidades autónomas, así 
como a zonas, sin determinar 
en las cuencas del Ebro y Due
ro, pero sólo una posible 
población pertenece al ámbito 
territorial de Castilla-La Man
cha, refiriéndose a Sonseca, en 
la provincia de Toledo, cata
logado entre los parajes gra
níticos aptos para tal finalidad 
y siendo un lugar que curio
samente en un principio no 
figuraba en los planes de 
ENRESA, pero la solicitud 
posterior de realizar sondeos 
en la zona hacen suponer a 
la asociaciación AEDENAT-

que ha sido posteriormente 
incluida dentro del proyecto 
ZOA, ai igual que ha ocurrido 
en otros parajes de la provincia 
de Burgos.

Por otra parte, AEDENAT, 
con motivo de difundir esta 
información, ha vuelto a cri- 
ticar el secretismo absoluto con

el que se realizan estas ges
tiones para almacenar los pro
ductos radiactivos, “ocultando 
así a la opinión pública una 
de las consecuencias más nega
tivas del uso de la energía 
nuclear”, a la vez que siguen 
advirtiendo como la construc- 
ción del cementerio, en la for-

ma que está proyectado, no 
puede garantizar la integridad 
de esta instalación durante el 
tiempo en que los residuos son 
activos, por lo que estos resi
duos altamente contaminantes 
podrían producir daños irrepa
rables en el subsuelo y las 
aguas subterráneas.

El Banco Bilbao-Vizcaya abre una nueva 
oficina en la localidad de iobarra_ _ _ _ _
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En las pasadas fechas, abrió 
sus puertas al público una nue
va entidad bancaria en la loca
lidad, el BBV que se encuentra 
ubicada en la Plaza de España, 
Iodo ello debido al plan de 
expansión de esta entidad ban
caria, con la apertura de 250 
nuevas oficinas dentro de núes- 
Ira geografía nacional. La idea 
de instalarse en Tobarra se ges
tó merced a una petición rea
lizada desde el seno de la Aso
ciación de Vecinos Virgen de 
la Encarnación de Tobarra que 
demandó ante la Dirección del 
BBV, la apertura de una ofi
cina en su barrio, aunque fuese 
n tiempo parcial, pero después 
de los pertinentes estudios, la 
entidad decidió abrir una ofi- 
’^'na con horario de servico
tiormal, o lo que es lo mismo, 
de 8,30 a 14 horas.

La oficina del BBV se trata 
de unas dependencias, atendi
das en la actualidad por una 

liz^i’l ^^^^ persona, emulando el nue- 
Ptodelo de bancos, con sec

ciones de atención integral al 
público, en los que se puede 
realizar con una misma per-

sona, desde abrir una libreta 
de ahorro, sacar, dinero, o soli
citar un préstamo hipotecario, 
no existiendo mostradores, 
contando únicamñete con ges
tores, desterrando los diferen
tes puestos dentro del banco. 
La oficina se encuentra aten
dida por José E. Anselmo, que- 
se encarga de la gestión de 
la entidad, pero posiblemente 
en fechas, el número de tra
bajadores se ampliará, según 
aporte resultados esta nueva 
oficina del BBV, que viene a 
sumar a las restantes entidades 
bancariaas ya consolidadas en 
la población.

A pesar de contar con un 
local pequeño, la nueva oficina 
del Banco Bilbao-Vizcaya, tie
ne más de 100 clientes, pero 
intentará llegar al número 
máximo, estimando que aspi
ran a tener unos 200 millones 
de negocio anual, generados' 
por cada persona que trabaja 
en la entidad.

Según fuentes del propio 
banco, BBV es la primera enti
dad nacional en depósitos, en 
volumen de beneficios y en 
valores bursátiles, contando 
con más de 2.500 oficinas dis-
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Si quieres, 
hay tiempo 
para tocio.

Hasta para leer.
Cualquier momento 
es bueno para alimentar
tu mente.

! mai 
i cior 
i ^5ig 
’ Ies( 
J resu 
' pasí 
Í BU] 
j Pfoi 

muy 
barí 
nes.

N 
deci 
cadí 
juht 
cuar 
mor 
Soci 
bqu 
dice 
irán 
Bec(

f^

Campaña realizada por la Agencia de Publicidad y el diario La Tribuna
de Albacete
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Las negociaciones de cara a llegar 
a un acuerdo de gobernabilidad 
desde la izquierda contemplan el 
llegar a acuerdos puntuales sobre 
las asignaciones de los grupos

SS9

probos grupos políticos negocian las asignaciones

PSOE e lU tendrán
an liberado cada uno
Eo estos momentos, las 
Kgodaciones entre IU y 
?S0E de cara a llegar a 
M acuerdo de gobernabUi- 
iad desde la izquierda ', con
ianplan como base funda
mental el llegar a acuerdos 

¡puntuales sobre las asigna- 
- dones de los grupos y la 
^beración de un concejal 
^r grupo.

Luis BONETE PIQUERAS

Las palabras premonitorias 
de José Collado pronunciadas 
durante el Pleno que aprobó 
la liberalización de Antonio 
Callado, en el sentido de que 
'• todo lo demás se aprobará 
a su tiempo” en referencia a 
las posibles liberaciones de 
otros concejales, se cumplen 
ahora totalmerfte.

Con el fin de que todos 
auestros lectores sepan qué es 
® que se traen entre manos 
ros diferentes grupos políticos 
dol Ayuntamiento, y sobre 
Iodo, con el objetivo de infor
mar sobre "Cuales són sus ambi
ciones a la hora de recibir las 
^Dignaciones económicas que 
los corresponden en base a los 
losultados obtenidos en las 
Mas elecciones, LA TRI- 
°CNA hace públicas hoy las 
propuestas (siempre en cifras 
muy aproximadas) que se están 
i^arajando en las negociacio-

Negociaciones, que hay que 
ocir que se encuentran estan

cadas en cuanto al diálogo con
sto de grupos, no así en 
Clarito a las que en estos 
momentos mantienen Partido 
ocialista Obrero Español e 
quierda Unida, y que según 

‘oen sus dirigentes, se encuen- 
fl^ ^®^^^^°”^’’^o ^°^ últimos

^^2Sííestas de los grupos

Las propuestas que sobre el 
nto de las asignaciones y 

lILeccicdos han rea- 
kip ^^^ diferentes grupos 
mad^r^ ®" ^‘^^^^ "^^y aproxi- 
errn^^ “” margen de 
tes- ^ ’^'c^^^c)), son las siguien- 

de SI ^Icslde y un concejal 
nacin g\^P° (^ste con una asig- 

1^ 9^10 cobraba ' 
yel Alcocel).

^^^ siguientes asig- 
ceial/^-^‘ ^^-O^^O ptas por con- 

®^^’/ano. Es decir: 4 millones

Partido Socialista e Izquierda Unida estudian acuerdos de cara a la gobernabilidad.

para el PP; 3 millones al PSOE 
(tendrían dos liberados); 2 
millones para lU y 500.000 
para CDS-Independientes.

Total.- 9,5 millones de gasto.
- PSOE: Este grupo propuso 

en principio liberar ai alcalde 
y un concejal del equipo de 
gobierno; después contempla 
la posibilidad de asignar una 
persona de confianza al alcalde 
y aceptar el liberar un concejal 
de IU.

Propone las siguientes asig
naciones:

a) Una asignación fija de 
250.000 ptas por concejal de 
cada grupo.

b) Asignar a cada concejal 
con delegación 65.000 ptas/mes 
y sin delegación 50.000 
ptas/mes.

De esta manera PP recibiría

6,B millones; PSOE: 6,2 millo
nes; IU: 3,4 millones y CDS- 
Independientes poco más del 
millón de pesetas.

Total.- 17,5 millones de 
gasto.

- IU: La propuesta inicial de 
IU era de liberar solo al alcal-, 
de, ahora tendrá que aceptar 
el que el PSOE libere otro con
cejal si quieren ellos tener el 
suyo.

En cuanto a asignaciones, 
desde IU se propone:

a) Una cantidad fija a cada 
grupo de 500.000 ptas.

b) Una asignación a cada 
concejal de 46.000 ptas/mes 
independientemente de que 
tenga o no delegación.

Así el PP recibiría 9,3 millo
nes; el PSOE 8,2 rriillones; IU 
4,9 millones y el CDS-Indepen- 

dientes 1,6 millones.
Todo ello supone un gasto 

de 13 millones.
A parte quieren que se les 

asigne una persona de confian
za para el nuevo despacho de 
la Casa Grande.

- CDS-Independientes: El 
único concejal de esta forma
ción quiere recibir las siguien
tes asignaciones: un fijo de 1 
millón por año para su grupo.

A parte, 15.000 ptas pos asis
tencias a órganos colegiados; 
que en su caso serían 45.000 
ptas/mes (Pleno, Comisión 
Informativa y Delegación).

Es decir, poco más de 1,5 
millones, y el grupo se haría 
cargo de pagarse una persona 
de confianza en su nuevo des
pacho de la Casa Grande.

El pactazo
LUIS BONETE PIQUERAS

* verdad se creen
/ | 1 Vds. que IU y1^ PSOE están reali
zando negociaciones tendentes a 
conseguir una mayoría que 
gobierne desde la izquierda la 
ciudad? Yo, estoy convencido de 
todo lo contrario. En la mesa 
de “negociación”, en vez de 
haber ejemplares de los progra
mas (que es de lo que presumen) 
desgraciadamente prima el dine
ro y algunos apaños sobre ciertas 
personas; sí, la cantidad de pasta 
que cada grupo se va a llevar 
a sus arcas, el sueldo de los con
cejales que se liberarán y el yo 
te hago fijo a ésta y tu me haces 
a aquélla. Eso sí, todo por dere
cho, como Dios manda pero uti
lizando técnicas que al final nos 
llevan al mismo resultado: cam
bios de comisiones de servicio 
por fijeza y cambios de técnicos 
a contrato parcial por también 
fijeza, creada ésta última en la 
oferta pública de empleo del 
próximo año.

Veremos a ver cómo queda 
el asunto de liberados, secreta
rias, personal de confianza, des
pachos y demás zarandajas. Por 
lo pronto, el posible liberado del 
PSOE (S. Alemañy), lo quiere 
ser cobrando, al menos, lo que 
en la empresa privada. Nada de 
cobrar 2.4 millones al año más 
el incremento anual que se seña
le a los funcionarios, que perder 
dinero con la política es de ton
tos de remate. Y del cargo de 
confianza que el Sr. Callado se 
ha sacado de la manga, ¿qué 
opinan Vds? Cargo que ha sido 
contemplado con la denomina
ción de “operario de oficios múl
tiples” (en la mili los llamába
mos “machacas”). El operario 
que ocupe este puesto, a parte 
de cumplir la condición de ser 
de la máxima confianza, ¿Miguel 
Alcocel lo es?, tendrá a su cargo 
labores de tanta responsabilidad 
como: ordenar la agenda del Sr. 
alcalde, velar por que cumpla 
escrupulosamente los horarios, 
citar *a los medios a ruedas de 
prensá, recordarle a Callado 
cuando le toca boda, darle con
versación en los largos y tediosos 
viajes..., y por supuesto, compar
tir el café de las 11. ¿A que 
es alucinante?

Por otra parte, si se libera 
a un concejal de IU veremos 
de qué manera nos lo explican, 
porque ya me dirán Vds. para 
qué puñetas quiere IU a un con
cejal liberado. Bonito estaría, 
que los ciudadanos pagaran de 
sus bolsillos a un concejal de 
la oposición para que éste dis
ponga de todo el día para aten
der el despacho y los asuntos 
particulares de su grupo.

Así pues, de esta manera está . 
el patio en el famoso asunto del 
pacto PSOE-IU. En vez de sor
prendemos con una alianza para 
gobernar de verdad y hacemos 
la vida más fácil y agradable (que 
es para lo que han sido elegi
dos), ultiman los flecos peleando 
por despachos aquí o acullá o 
por unas más o menos pesetas. 
En definitiva, lo de siempre que 
la política en Almansa no tiene, 
porqué ser diferente. Esto no 
es un pacto, es un pactazo.
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El PP impugnara los presupuestos 
de 1995, aprobados recientemente

Amado MARTINEZ

El pasado lunes, 27 de 
noviembre, a las 6 de la tarde 
y con la asistencia de numeroso 
público, se celebró en el Ayun
tamiento de Yeste un Pleno 
extraordinario para la aproba
ción de los presupuestos del 
año 1995. Lo que a priori pare
cía ser un Pleno sin trascen
dencia según se había comen
tado, se convirtió en una con
tundente demostración por 
parte del partido de la opo
sición, Partido Popular, de gra
ves irresponsabilidades come
tidas por parte del Partido 
Socialista, partido gobernante, 
al haber sometido a Pleno los 
presupuestos, sin antes haber 
subsanado y enmendado 
importantes irregularidades.

El Partido Popular puntua
lizó una relación de todos los 
extremos en los que se incum
plía la formación de los pre
supuestos. La gravedad del 
asunto incitó al partido de la 
oposición a enumerar todos y 
cada uno de ellos:

a) Relación .de puestos de 
trabajo de plantilla de personal 
con sus retribuciones.

b) Certificación de las deu
das con su importe exigible a 
la entidad. .

c) Certificación de los ingre-, 
sos obtenidos el año anterior.

d) Certificación de los ingre
sos y créditos anulados y suple
mentos de crédito acordados.

e) Bases utilizadas para el 
rendimiento de los recursos.

f) Estado detallado de ele
mentos de coste de actividades 
que se financian.

El Partido Popular asegura que los presupuestos del 95 contienen graves irregularidades.

g) Detalle de operaciones de 
crédito previstas.

h) Informe de Intervención.
Ante reiteradas preguntas 

del portavoz de la oposición 
al secretario de la Corpojj^a- 
ción, éste manifestó que nin
guno de los apartados enume
rados reunía los requisitos

necesarios para ser presenta
dos en los presupuestos.

Personal

Como prueba de todas estas 
irregularidades, se manifestó 
por el Grupo Popular que el 
apartado primero correspon-

diente a la plantilla de personal 
y en sus retribuciones se obser
van unas diferencias importan
tes de dinero en varios fun
cionarios, de 650.000, 600.000 
pesetas etc, en listados que 
deberían reflejar cantidades 
idénticas, y por supuesto sin 
diferencias.

Polémico Pleno del Ayuntamiento de Madrigueras 
con abandono de los grupos de la oposición

A.D.

El Grupo Popular del Ayun
tamiento de Madrigueras 
abandonó el último Pleno por 
discrepancias con el alcalde de 
la localidad. Esta postura fue 
secundada por el PSOE.

Durante la sesión, el alcalde 
de Madrigueras, según mani
festó el PP, se negó a acreditar 
a Francisco Soto Nieto, que 
debía sustituir, por renuncia a 
Nicolás Pelayo García.

Esta situación se produjo, 
según el PP, “porque al alcalde 
no le convenía que nuestro 
grupo tuviese un concejal más 
en este Pleno. La acreditación 
de este nuevo concejal llegó 
al Ayuntamiento el día 21 pero 
el alcalde alegó que ese día 
no se había abierto la corres
pondencia, ni había facultado 
a nadie para que se abriese, 
de este modo se dio fecha de 
entrada el día 22. Nosotros 
pedimos que la toma de pose
sión del nuevo concejal se 
incluyese en el orden del día

La oposición abandonó la última sesión plenaria.

de la sesión plenaria, a lo que 
el alcalde se negó. Así las cosas 
propusimos dejar todos los 
puntos sobre la mesa para tra
tarlos en una sesión posterior, 
esto no fue aceptado por el 
alcalde de IU, y por lo tanto

decidimos abandonar la sesión, 
siendo secundados posterior
mente por los concejales del 
PSOE. El Pleno continuó y se 
aprobaron todos los puntos 
para los que no hacía falta 
mayoría absoluta”.

El PP de Madrigueras señala 
que “esta polémica viene de 
hace algún tiempo. En el orden 
del día del último Pleno venía 
un punto relativo a dejar sin 
efecto el acuerdo sobre el 
representante en el CEDER y 
ahí está la polémica, pues el 
alcalde llevó esto a Pleno y 
resulto elegido Jesús Garrido, 
algo que no sentó bien al alcal
de que dijo que debía ser él 
o alguien a quien designase el 
representante de Madrigueras 
en el CEDER. Nosotros no 
entramos en esto, el represen
tante fue elegido y ahora es 
al CEDER a quien correspon
de pronunciarse.

Lo que sí decimos es que 
no puede utilizarse el tema de 
la acreditación para intentar 
estar en mayoría y que salgan 
las propuestas que interesan al 
alcalde, teniendo en cuenta 
que la situación en el Pleno 
se puso muy tensa y se pro
dujeron descalificaciones que 
no son de recibo y para lo que 
pediremos rectificación”.

Ante la gravedad de JI 
hechos reflejados, alguna 1 
miembros de la oposición 
principalmente su portavoz, e 
concejal Paco Díaz, haciende 
uso de la palabra y habidl 
cuenta de la importancia d' 
lo que se debatía, estuvo con 
tundente en su alocución, ! ( 
hizo hincapié en que previos 
la aprobación de los presu | 
puestos, del 95, era totalmenti 
imprescindible liquidar el ejel 
cicio del 94.

Con reiterada insistencia, la El p- 
oposición hizo todo lo posible u/ei 
para que el alcalde y los co^ jg
cejales del partido gobernante 
Partido Socialista, se dieral

tola!

cuenta de los graves error<„.
en que incurrían si se aprl 
baran los-citados presupuestó 

Por su parte, el alcalde, hiJ 
varias reiteraciones en el 1113

87 
Comí

mo sentido de que los presilla U
puestos deberían ser aprob 
dos.

rxprí 
ií C(

Por parte del grupo gobeiiina 
nante no hubo prácticamenti ma d 
réplica a la imparable carga d tepre 
alegaciones legales a las qut dos 
fueron sometidos por parte á del Í
la oposición. j

El Partido Socialista, y apra 
vechando los votos que l|

licip£ 

ses d
daban la mayoría, aprobó leilerrá
presupuestos. Según el Partid
Popular, a sabiendas de lagr 15
irresponsabilidad en la qifl 
estaban incurriendo, manife® 
tando una vez más su prepol

tencia y modo de actuar. ■ Ante la aprobación de lol 
presupuestos por parte del Paij 
tido Socialista, el Paríidl 
Popular anunció la impugna 
ción. I

Se presenta en 
Villarrobledo la 
Asociación de 
Empresarios de 
la ConstrucciÓD

Í Esta tarde, a partír^ 
pas 7,30, en los locales/ 
/de FEDA de ViUarroble-i 
/do, en la calle Virgen,j 
/ 22, se celebrará una ren-i 
inion para presentar la/ 
i Asociación Provincial de/ 
¡Empresarios de la Cons-i 
/ trucción (APECA). / 
/ En el trancurso del/ 
/acto de presentación,! 
/que contará con la pre-i 
/sencía del secretario de/ 
¡APECA, Jaime M. DínzI 
/ Vallejo; secretario gen^j 
/ral de FEDA, Justo Ron 
¡dan; presidente provin-i 
¡cial, José Manuel Mnr-i 
¡tínez y autoridades loca-/ 
¡los, se dará a conocerIn 
junta de APECA. /
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Felipe González y Yaser Arafat 
mantuvieron ayer en Madrid una 
entrevista que sirvió para evaluar 
las perspectivas de cooperación 
entre ambas partes La

 Tr
ib

un
a

NÍCIOSAl
fe comprometen a encarar un futuro común en un nuevo marco de cooperación

Los países mediterráneos y
habid

ila UE dan un paso histórico
:1 ejeí ¿

úi.,\^[\presidente del Gobierno español, Felipe Gon- 
)osible¡á/ez, hizo ayer un llamamiento a los asistentes 
s coflj la Conferencia Euromediterránea para que 
’^.^’’*^ Moren en el impulso de la paz en la zona 
^'^'^^ i avancen en la definición de una zona de libre 
^^^^^(9mercio en los próximos años. González clau
apr(«

suró la Conferencia que se ha celebrado durante 
los dos últimos días en Barcelona con un dis
curso en el que constató que el momento actual 
es de “gran trascendencia” y da cumplimiento 
a “viejas aspiraciones”. Evocó el nacimiento de 
Europa en la cuenca del Mare Nostrum para

afirmar que “teníamos una cita pendiente para 
relanzar relaciones”. Tras elogiar a Barcelona 
la calificó de punto de llegada y culminación 
de un largo proceso en el que se ha demostrado 
que los países de las dos orillas “son inter
dependientes”.

lestoa
;,ha BARCELONA. (Efe).- 
11 milComo presidente de turno de 
presijli Unión Europea, González
irob

’obei 
meni 
•ga d 
s qu 
rte d

3P^1 
le 11 
lÓ 111

apresó su satisfacción porque 
a Conferencia haya adoptado 
ina Declaración y un Progra
ma de Trabajo y felicitó a los 
Representantes de los Quince 
f los doce países del sur y este 
del Mediterráneo por su par
ticipación.

La Unión Europea y los paí
ses de la orilla sur del Medi-
terráneo dieron un paso que 

irtid|calificaron de histórico y se
igrO’^niprometieron a encarar un 

qiilfuturo común en un nuevo 
nifeBniarco de cooperación, que 
rep<Jil>ieda definido en la Decía-

e lo 
IPar 
rtidi 
jgna

2

le 
es 
e- 
n, 
j- 
la 
le

le

a

ración final de la Conferencia 
Euromediterránea de Barce
lona.

‘ Los 27 países de la UE y 
del sur y el este del Mediterrá
neo reunidos en Barcelona 
aprobaron por unanimidad, un 
documento en el que se sientan 
te bases para establecer “un 
^ea común de paz y estabi
lidad” a ambos lados del viejo 
Mare Nostrum.

Europa y sus socios del sur 
^ proponen la creación de un 
wea de libre comercio para 
^ millones de personas en 
'1 horizonte del 2010, y se com
prometen a respetar los dere- 
i^os humanos y la soberanía 
de los estados.

Este texto, respaldado uná- 
’'®iemente, contó con una úni- 

puntualización verbal del 
lAano sobre el derecho de los 
P^es a la autodeterminación 
H a defender su integridad 
'^rritorial, que zanjó las dife
rencias históricas sobre terro- 
rr^nio entre sirios e israelíes, 

planearon sobre todo el 
desarrollo de la Conferencia.

^ÍÍ2jústórica

^nnto los países europeos, 
d través del jefe de la diplo- 
^cia española, Javier Solana, 
^tUo los árabes, representados 

el ministro de exteriores 
l??!teo y presidente de la 
Jtión del Magreb Arabe, 
‘̂ ?hained Salam Dembri, 
,^'.ncidieron en calificar de 
J^tórica» la reunión y la 

trlaración de Barcelona.

El presidente Felipe González es abrazado por Solana en la clausura de la Conferencia de Barcelona.

La declaración “nos va a 
permitir inscribimos en la 
modernidad con un proyecto 
de cooperación basado en la 
igualdad, la paridad y el diá
logo fecundo y creador”, según 
Mohamed Salam Dembri, para 
quien se recupera también el 
valor que el Mediterráneo ha 
tenido como “lugar de con
vergencia”.

Además de los acuerdos 
finales sobre diálogo y coope
ración euromediterránea, la 
Conferencia de Barcelona ha 
estado muy pendiente de las 
relaciones entre Siria e Israel, 
que por primera vez se sen
taron en la misma mesa en 
un foro internacional, y se cru
zaron invitaciones a la paz, 
aunque sin argumentos nove
dosos. Sin embargo, las dife
rencias entre estos dos países 
en guerra subsisten y afloraron 
en la discusión de la Decla
ración de Barcelona al debatir 
las referencias al terrorismo, al 
derecho a la autodetermina
ción y a la desnuclearización 
de la zona, lo que acabó pro
vocando un retraso de unas dos 
horas en la clausura de la 
Conferencia.

k EI ministro Javier Solana 
^ demostró sus buenos ofícios

“Es un día de felicidad y 
de dicha”, dijo Javier Solana 
al poner punto final a la I 
Cumbre Euromediterránea. Y 
explicaba: “Ha sido una larga 
noche y una larga mañana, 
pero ha merecido la pena”. Se 
ha aprobado la declaración sin 
ninguna reserva, sin asteriscos. 
Los buenos oficios de Javier 
Solana, que ejerció 
plenamente como presidente 
de la Conferencia, 
consiguieron que la 
declaración de Barcelona 
fuera respaldada de forma 
unánime por todos los países 
participantes. Además no se 
pretendía poner fin al 
conflicto de Oriente Medio, 
pero de Barcelona puede 
surgir que sirios e israelíes se 
pongan ya en el camino del 
diálogo para buscar la paz. Solana salta de la tarima.

Declaración final
Los 27 países de la Unión 

Europea y del sur del Medi
terráneo reunidos en la 
Conferencia Euromedi
terránea de Barcelona apro
baron ayer una Declaración 
Final que establece un nue
vo marco de relaciones y 
pone las bases de una futura 
asociación política y eco
nómica.

La Declaración se aprobó 
con una única puntualiza
ción verbal de la delegación 
libanesa sobre el derecho de 
autodeterminación, que sir
vió para zanjar aparente
mente las diferencias sobre 
el tema terrorista entre 
sirios e israelíes, que obli
garon a la retrasar en más 
de dos horas la clausura de 
la Conferencia.

En un intento por man
tener el redactado del docu
mento final y no incluir 
reservas expresas de ningu
na delegación, la presiden
cia española planteó a últi
ma hora una propuesta de 
mediación, que permitió 
finalmente el consenso.

Un consenso que dió luz 
verde a la Declaración 
Final. El ministro de Exte
riores libanés, Fares Buez, 
aseguró en rueda de prensa 
que plantearon su puntua
lización verbal “para dejar 
claro que todos los países 
tienen derecho a defender 
su territorio por todos los 
medios legítimos”. Con sus 
palabras, el ministro libanés 
interpretó una de las frases 
del texto final que se limi
taba a “reafirmar el derecho 
a ejercer plenamente la 
soberanía por los medios 
legítimos de acuerdo con la 
Carta de la ONU y el dere
cho internacional”. El ambi
cioso documento aprobado 
abarca tres áreas fundamen
tales de acción -política, 
económica y social- en las 
que se van a desarrollar a 
partir de ahora las relacio
nes euromediterráneas.
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Aznar manifestó que González estaría obligado a repetir su candidatura en las elecciones generales si Solana fuera elegido secretario general de la OTAN.

EI líder del PP la candidatura de Solana a la secretaría de ¡a OTAN

No hay fecha para el 
encuentro González-Aznar

MADRID. (Agencias).- El 
presidente del PP, José María 
Aznar, manifestó ayer que el 
presidente del Gobierno, Feli
pe González, estaría obligado 
a repetir su candidatura en las 
elecciones generales si Javier 
Solana fuera elegido secretario 
general de la OTAN, una can
didatura que Aznar está dis
puesto a apoyar.

En una cena con los envia
dos especiales que le acompa
ñan en el viaje que realiza por 
El Salvador, Costa Rica y Mia
mi, el presidente del PP dijo 
que la opción de Solana “po
dría encajar, no es descartable, 
y si es factible la apoyaremos”.

En alusión a la antigua posi
ción del ministro de Exteriores 
contraria a la ÓTAN, Aznar 
djo que si Solana es finalmente 
secretario general de esa orga
nización esto quedaría “en el 
capítulo de conversiones his
tóricas de manera antológica”.

Por su parte, el presidente 
del Gobierno, Felipe González, 
afirmó ayer que es “bueno” 
que el líder del PP, José María 
Aznar, se haya referido duran
te la gira que lleya a cabo por 
América a la posibilidad de 
mantener una entrevista.

A su llegada a Barcelona 
para asistir a la clausura de 
la Conferencia Euromediterrá- 
nea, González fue preguntado 
por la disposición de Aznar a 
mantener un encuentro y se 
limitó a responder con una 
sonrisa: “eso es bueno”.

Sobre las informaciones que 

apuntan a que el sector 
guerrista del PSOE se plantee 
la posibilidad de presentar un 
candidato a la presidencia del 
Gobierno en las elecciones de 
marzo, el secretario general 
socialista evitó extenderse en 
comentarios y aseguró única
mente que “me parece bien”.

Respecto a si las opciones 
de Javier Solana a figurar 
como candidato aumentan 
como consecuencia de su pro
tagonismo en esta Conferencia, 
el presidente manifestó que no 
lo cree, “porque no hay rela
ción de causa-efecto” entre

^González debe ser candidato, 
si quiere dirigir el PSOE’’

El presidente de la 
Comunidad de Madrid, 
Alberto Ruiz-Gallardón, del 
PP, dijo ayer que si Felipe 
González “quiere seguir 
dirigiendo el PSOE tiene que 
ser candidato” a la presidencia 
del Gobierno. Ruiz-Gallardón, 
en declaraciones a la COPE, 
aseguró que “en un momento 
en que todas las encuestas 
dicen que el PSOE va a 
perder las elecciones, donde el 
riesgo no es perder, sino que 
hay un hundimiento 
importante, el que el 

ambas circunstancias.
Mientras, el portavoz del 

Grupo Popular, Rodrigo rato, 
dijo ayer en el Congreso que 
no tiene por qué ser contra
producente una reunión del 
presidente del PP, José María 
Aznar, y el jefe del Ejecutivo, 
Felipe González, para hablar 
del funcionamiento de las ins
tituciones y de las relaciones 
de España con Europa.

Aunque Rato no habló de 
fechas, indicó que dicha reu
nión puede celebrarse dentro 
del marco del papel institucio
nal que ambos tienen que cum-

secretario general del partido 
no de la cara en esta 
comparecencia es algo que 
entenderían muy mal los 
militantes del PSOE”. “No 
veo -dijo Ruiz-Gallardón- que 
Felipe González no sea 
candidato y pretenda seguir 
siendo el secretario general 
del PSOE. Si se retira ahora 
sabe que se tiene que retirar 
para siempre, porque en su 
partido no le van a dejar 
volver habiéndoles 
abandonado en esta ocasión”, 
manifestó. 

plir como líder de la oposición 
y jefe del Gobierno.

En opinión del dirigente del 
PP, Felipe González es el res
ponsable de que España haya 
aceptado una serie de condi
ciones en las negociacionnes 
europeas, como el acuerdo 
pesquero con Marruecos “y no 
estoy seguro de que lo haga 
desde la conciencia de que hay 
que cumplirías, sino de que 
quien deberá enfrentarse a la 
culminación de la integración 
de España 'en la Unión Euro
pea no será él sino Aznar”.

Charlas de café

Por su parte, el ministro de 
la Presidencia, Alfredo Pérez 
Rubalcaba, que participó ayer 
en un desayuno organizado por 
la Asociación de Periodistas 
Parlamentarios (APP), calificó 
de mezquino al PP por afirmar 
que la candidatura de Javier 
Solana a la secretaría de la 
OTAN es una estrategia para 
promocionarle como sustituto 
de Felipe González, y se mos
tró partidario de que José 
María Aznar y el presidente 
del Ejecutivo se reúnan en los 
próximos días, aunque dijo que 
“no hay fecha”. No obstante, 
Rubalcaba reconoció que las 
relaciones entre el PSOE y el 
PP no pasan por su mejor 
momepto y recordó que la últi
ma vez no hubo reunión por
que Aznar dijo que.“no estaba 
para charlitas de café. Parece 
que ha cambiado de opinión”.

Altos cargos de la 
FSM, a favor de la 
inclusión de 
Barrionuevo en las 
listas del PSOE

MADRID. (Efe).- El secre- U 
tario general de la Federación 
Socialista Madrileña (FSM), 
Jaime Lissavetzky, ha afirmadí ' 
que le gustaría que Joshbog 
Barrionuevo formase parte de los 
las listas socialistas al Congrese 
en las próximas elecciones.

por: 
jesc

Lissavetzky, en una rueda de 1993 
prensa celebrada ayer dijcticuli 
hablar “a título pesonal”, pere de t 
añadió que “por mi parte jjiuspi 
por parte del presidente de lainicií 
FSM, José Acosta, estaríamd La
dispuestos a ofrecerle un luga el Pa 
en las listas, aunque es un temí 
que se debe decidir colectiva 
mente”.

seguí

Las razones aducidas por el 21egc 
dirigente socialista, que será¡hdo 
asimismo, coordinador de la^mc 
campaña por Madrid, es “lájesat 
valoración del trabajo que há|2gen 
llevado a cabo Barrionuevo en de
estos años”. ; Godi

El secretario general de la L^ 
FSM también se mostró pa^^J^ 
tidario de incluir en las listaron 
a Joaquín Leguina, “que daría®sal 
bien, puesto que a nadie s
le escapa que es una persom ^'^g^ 
conocida y valorada y en esta 
tiempos en el Congreso tieneí 
que estar presentes las mejores 
cabezas”.

La conjura

Por otra parte, el secretaric 
de Formación del PSOE: 
Ludolfo Paramio, declaró ayei 
a Efe que en el denominadc 
pulso al Estado pueden surgu 
“más complicidades y de mas 
calado”, y aseguró que no cree 
que “vayan a aflorar nuero* 

1990 
del 
come 
chas 
baci( 
pers( 
dos 
vidai 
lavie 
bien

U 
16 ai 
de J 
ex as 
Fem 
Ruiznombres”.

Paramio hizo estas declara^^jj^ 
ciones poco antes de prest ti ^^^ j 
la segunda sesión 
de las jornadas sobre In eg , 
ción, desarrollo y U 

social. Primer encuentro 
Europea-MERCOSUR , y 
nizadas en Madrid por a « 
dación Pablo Iglesias y e ’ 
po del Partido de los Soc , Ai 
listas Europeos. ,i

El dirigente socialista í^ 
que no cree que en 
contra el Estado ío 
tan personajes en la s , 
pero que ensuo^ni Jejij^ 
haber mas vínculos entre 
y quizá demostrarse q ^^ 
habido más comphcidade r 
más calado, aunque no J enti 
que vayamos a conoce 
nombres”. z tipoinpu

Interrogado sobre q^^^^j^^ ^^^^ 

sider 
del 
Sala, 
da ^
extra

nuevos jjg|„

cu

de complicidades, ^^^^ ^^ 
Paramio aseguro 5Íqu¡¡ 
si de orden político pero”'' 

zá moral”. Fiecutiv^
El miembro deja a 

socialista se re^’’'‘° . ¡íjer dd 
las declaraciones oei j^¡g. 
PP, José María Aznar, ^^^^^^ 
mi en las que recon 
se entrevistado en ^,,,: 
José Prado y C0l^ q«e 
vajal, aunque & jenoif’ hubieran hablado d ¿ ^¡ 
nado pulso al E ta 
saba, sin nombrar o, ^^ je 
de utilizar la informé 
manera partidista.

. Ai 
)'iece

^ado 
ha
íue 
de 1, 
^Xceí

^iem 
y en

k*l 
hora
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te abosados de la defensa piden la nulidad de las actuacionesa

\ Juicio en Barcelona contra 
luna red de escuchas ilegales
ación

madt BARCELONA. (Efe).- Los 
■losí abogados defensores de 14 de 

te de los 16 acusados en el juicio 
gresc por la red de escuchas ilegales 
nes. descubierta en Barcelona en 
da de 1993 así como la acusación par

dije ticular han pedido la nulidad 
perdde todas las actuaciones y la 

rte y suspensión del juicio en la vista 
de la iniciada ayer en la Audiencia. 
amo! La vista, que se celebra en 
lugai d Palacio de Justicia en medio 
terna 
ctivai

de un fuerte dispositivo de 
seguridad, aún se encuentra en 
el tránite de presentación de 

or el alegaciones previas de los abo- 
ser^tados y ni tan siquiera han 
le la comenzado a declarar los pro- 
5 “la cesados, entre ellos, tres ex 
e ha 
'0 et

agentes del CESID y el editor 
le La Vanguardia, Javier 
Godó.

La sesión matinal del juicio 
sólo se dedicó a la organiza
ción de la infraestructura de 
la sala, la lectura de los escritos 
de acusación y defensa y las 
alegaciones.

Según el fiscal, en torno a 

le la

lista! 
iaríí 
e se 
sona
esto! 
enenl 1990 los servicios de seguridad 
¡ore^del diario La Vanguardia 

comenzaron a practicar escu
chas telefónicas ilegales, gra
baciones y seguimientos de 

taric 
OE

personas que eran considera
dos “antagonistas en sus acti
vidades empresariales” por 
Javier Godó, que a su vez tamavei

jjj fíen fue espiado.
irgii 
mái 
cree 
evo¡

bos abogados de 14 de los 
16 acusados, entre ellos de los 
de Javier Godó y los de los 
«agentes del CESID, Coronel 
femando Rodríguez y Miguel 
Ruh “El Lobo” han pedido la 

sidij ^^'^^‘^ ^® todas las actuacio- 
baJ **^ 'cistruidas en el caso.

ara-.

gra-j -—- ———1 1 -————

gSala, partidario de 
"-competencias de la
ani2

delimitar las
Audiencia Nacional

;xisi 
ibra 
lede

J^ADRID. (Efe).- El pre- 
■ ente del Consejo General 
® Poder Judicial, Pascual ;1M '\ I •• ’' rascuaiha ? ^T^’j° ^y^*" d^e la Audien- 

/ de . ^‘oaal es un “elemento 
■rec j ^0 y difícilmente digerible 
JVÍ” ci?° ^^ ^^ estructura judi- 

, * y se pronunció a favor 
^ delimitación de sus com- 

)lfo ^dlo a los delitos 
’ '^aoristas.

qui'

tivá 
n 3 
del 

dial 
jer 
coi 
;arr

mir 
cUr

de

iue ^^^g° Pascual Sala que los 
. de instrucción de la 
nad ^^S^^^ Nacional se han lle- 
L de competencias, lo que 

“disfunciones 
de /f^plan a la popularidad 

salen 
“no ^''^^^ ^eces en televisión y 
siem^^ '^^^”° -afirmó- estar 
y ^^ ^^ primera noticia 

°^ niedios de comuni- 
social”.

‘^‘ presidente del CGPJ hizo 
durante su 
^^^‘ cinco 

^ate la Comisión de Jus-

Un fuerte dispositivo de seguridad acompañó el comienzo del juicio.

En total se formularon más 
de veinte motivos para solicitar 
la suspensión del juicio. Entre 
las alegaciones más repetidas 
destaca la vulneración de dere
chos fundamentales, como la 
intrusión en la intimidad y las 
comunicaciones, así como la 
vulneración al derecho de 
defensa.

Varios abogados alegaron 
que esta causa, que instruyó 
el juzgado de instrucción 
número 32 de Barcelona, se 
inició en la Audiencia Nacional 
para investigar presuntos deli

ticia e Interior del Congreso 
de los Diputados y en respues
ta a la preocupación manifes
tada por los diputados Emilio 
Olabarria (PNV) y Javier 
Barrero (PSOE) por la actua
ción de los “jueces estrella”, 
en referencia a Baltasar .Gar
zón, entre otros, aunque su 
nombre no se citó.

Respecto a la actuación de 
los jueces-estrella, Pascual Sala 
añadió que el consejo no ha 
combatido estas situaciones 
porque estamos en un Estado 
en el que impera la libertad 
de expresión y de prensa.

Por otra parte Sala rechazó 
las críticas del socialista Javier 
Barrero a los miembros la Aso
ciación Profesional de la 
Magistratura (APM) a quienes 
acusó de “preconstitucionales”, 
argumentado que los jueces, 
como cualquier ciudadando, 
tienen derecho a expresar sus 
opiniones individuales.

NACIONAL

tos relativos a terrorismo y 
finalizó con el descubrimiento 
de una supuesta red de escu
chas ilegales.

Asimismo se invocó una pre
sunta vulneración del juez 
natural predeterminado por la 
ley, ya que, según las alega
ciones, el caso no lo tenía que 

< haber instruido el juzgado 
número 32.

Al respecto, un abogado 
defensor comentó que esta 
causa se asemeja al Caso “Na
seiro”, pero de mayores pro
porciones.

Pascual Sala durante su comparecencia en la Comisión de Justicia e Interior.

Los abogados alegan tam
bién presuntas irregularidades 
en la obtención de pruebas, 
entre las que había, cintas con 
conversaciones grabadas y 
numerosa documentación, 
entre la que se encontraban 
documentos reservados y 
secretos que, según el fiscal, 
el Coronel Fernando Rodrí
guez extrajo del CESID.

El juicio prosiguió por la tar
de con la respuesta del fiscal 
a las alegaciones y la decisión 
del Tribunal sobre las peticio
nes de nulidad.
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Iberia suspenderá 
más de 260 vuelos 
por la huelga de 
pilotos

MADRID. (Efe).- Iberia 
suspenderá hoy 261 vuelos 
debido a la huelga convocada 
por el SEPLA, que mantiene 
los paros anunciados para 
diciembre, aunque asegura que 
cuenta ya con el compromiso 
de dos mediadores -cuya iden
tidad no ha facilitado- para 
intentar resolver el conflicto.

Fuentes del Sindicato Espa
ñol de Pilotos de Líneas 
Aéreas (SEPLA) aseguraron a 
Efe que el colectivo ha con
seguido el compromiso de dos 
mediadores y confía en contar 
con un tercero en las próximas 
horas, “personas reconocidas, 
conocedoras del problema”, 
para facilitar la salida al con
flicto planteado con la direc
ción de Iberia.

Las mismas fuentes indica
ron que el sindicato podría 
hacer pública hoy la identidad 
de los mediadores y lamenta
ron la actitud de la dirección 
de la compañía por considerar 
que pretende forzar un arbi
traje obligatorio del Ministerio 
de Trabajo. El sindicato man
tiene las convocatorias para los 
días 6, 10 y 11 de diciembre 
-coincidiendo con el Puente de 
la Constitución y las movili
zaciones de Aviaco-, a pesar 
de que en varias ocasiones 
anunció que suspendería la 
protesta cuando consiguiera un 
mediador. La huelga de pilotos 
-última de las doce convocadas 
por el SEPLA en Iberia duran
te el mes de noviembre- obli
gará a la compañía a suspender 
261 de los 420 vuelos inicial- 
mente programados, es decir, 
mantendrá 159. Las cancela
ciones previstas afectarán fun
damentalmente a los vuelos 
europeos que parten de los 

• aeropuertos de Madrid y Bar
celona y a los recorridos nacio
nales de distancias inferiores 
a 500 kilómetros.

Las lluvias 
ocasionan 
inundaciones en la 
costa de Huelva

HUELVA. (Efe).- Varios 
municipios de la Costa Occi
dental de Huelva sufrieron 
ayer inundaciones debido a la 
intensidad de las lluvias -unos 
75 litros por metro cuadrado-, 
que han ocasionado el desalojo 
de colegios y viviendas. La Ofi
cina del Portavoz del Gobierno 
de la Junta afirma en un comu
nicado enviado a Efe que 
Lepe, La Antilla, Isla Cristina, 
Pozo del Camino, Ayamonte 
y Punta del Moral, son los 
municipios afectados por las 
inundaciones, que motivaron la 
asistencia conjunta del Parque 
de Bomberos de la costa de 
Huelva y el Algarve portugués. 
Protección Civil y la empresa 
de aguas Ghiasa. Las lluvias 
caídas durante la última sema
na en toda la Península han 
incrementado de forma casi 
generalizada el agua embalsa
da, excepto en la cuenca del 
Sur, que ha permanecido cons
tante, informó el MOPTMA.



LaTribuna
26 NACIONAL Miércoles, 79

Noviembre de Iggs

Se considera recusado y no terminará la investisación para pasar a juicio oral

El juez Moreiras deja el 
“caso Argentia Trust”

MADRID. (Efe).- El juez 
instructor del “caso Argentia” 
en la Audiencia Nacional, 
Miguel Moreiras, ha dictado 
un auto según el cual se con
sidera recusado en dicho suma
rio y, por tanto, no tomará nin
guna resolución en el mismo, 
es decir, no terminará la inves
tigación para dar paso al juicio 
oral.

El auto de Moreiras se refie
re a la petición del abogado 
de uno de los implicados en 
el caso, Antonio Navalón, 
quien pidió al juez que se abs
tuviera de llevar a cabo esta 
investigación, algo que Morei
ras ha interpretado como el 
planteamiento de una recu
sación.

El juez García-Castellón 
será quien resuelva el incidente 
de recusación, en un plazo que 
superará los 15 días, sobre si 
es o no Moreiras quien debe 
investigar el “caso Argentia”, 
en el que se indaga el destino 
de 600 millones de pesetas de 
Banesto que desaparecieron 
cuando presidía el banco 
Mario Conde, a quien se acusa 
de apropiación indebida.

Hasta entonces Moreiras, 
contra quien el Consejo Gene
ral del Poder Judicial (CGPJ) 
abrió diligencias informativas 
por supuestas dilaciones inde
bidas en este sumario, no 
tomará ninguna decisión sobre 
la apertura de juicio oral, 
medida que le pidió el fiscal.

La instrucción del “caso 
Argentia” ha supuesto para 
Moreiras que el CGPJ abriera 
un expediente por supuesta 
vulneración de la debida reser-

Miguel Moreiras, juez instructor del “caso Argentia’

va sobre un sumario por parte 
del juez que lo instruye y tam
bién que se iniciaran diligen
cias informativas encaminadas 
a la posible apertura de un 
segundo expediente por dila
ciones indebidas.

Entrevista

La vulneración de la reserva 
debida pudo producirse a raíz 
de una entrevista a Moreiras 
aparecida en el diario ABC, 
y podría costarle al juez una 
suspensión de funciones por 
falta muy grave, aunque no se 
ha tomado aún ninguna deci
sión.

Las diligencias informativas 
se abrieron a raíz de una 
denuncia del abogado de Nava
lón, quien puso de manifiesto 
ante el órgano de Gobierno 

de los jueces que, después de 
más de un mes de haberle 
pedido el fiscal y él mismo que 
terminara su investigación y 
diera paso a juicio oral, el juez 
no había tomado aún la reso
lución. Sin embargo, el propio 
abogado de Navalón pidió tam
bién al juez que se abstuviera 
de la causa el pasado 20 de 
noviembre, según figura en el 
auto dictado por Moreiras.

Incidente de recusación

El escrito continúa razonan
do que la abstención es algo 
que sólo puede decidir un juez' 
por su propia iniciativa, y aña
de que para pedir a un juez 
que renuncie a una investiga
ción sumarial debe plantearse 
lo que se conoce como un inci
dente de recusación.

No practicará 
ninguna diligencia

Según la Ley Orgánica 
del Poder Judicial, cuando 
un implicado en un proce
dimiento judicial recusa al 
juez que lo dirige por con
siderar que no debe ser éste 
quien se ocupe del asunto, 
instruirá el incidente de 
recusación el juez que legal
mente sustituya, al recusado, 
quien en este caso es el tam
bién juez de la Audiencia 
Nacional, Manuel García 
Castellón.

Moreiras señala en su 
auto -que supera las cien 
páginas porque recoge 
todos los antecedentes del 
caso, entre ellos la petición 
de apertura de juicio oral 
y su auto de prisión contra 
Conde y posterior reforma 
exculpatoria del mismo- que 
no practicará “ninguna dili
gencia ni adoptará ninguna 
resolución hasta la resolu
ción” del incidente.

García Castellón, quien 
ayer todavía no había reci
bido el planteamiento del 
incidente, deberá preguntar 
a Moreiras, en plazo de tres 
días, si considera oportuno 
inhibirse de la investigación 
o no. Si no se abstiene 
Moreiras, Castellón ordena
rá la práctica de pruebas en 
un plazo de diez días y lue
go consultará al fiscal, tras 
lo cual tomará su decisión.

PSOE e IU 
denuncian la 
vulneración del 
reglamento para 
bloquear la ley del 
aborto

• MADRID. (Efe).- Los gru
pos Socialista y de Izquierda 
Unida en el Congreso denun
ciaron ayer lo que consideran 
una vulneración del reglamen
to de la Cámara por parte del 
PP y CiU para intentar blo
quear la aprobación de la 
ampliación del aborto, al apli
car la mayoría que tienen en 
la Mesa del Congreso.

No obstante, tanto Joaquín 
Almunia, portavoz del PSOE, 
como la representante de IU, 
Rosa Aguilar, confiaron en que 
la Mesa de la Cámara vuelva 
a reunirse esta semana y recon-’ 
sidere su decisión sobre la con
vocatoria de un pleno especí
fico para debatir esta ley el 
próximo martes, lo que dejaría 
abierta la posibilidad de que 
se apruebe la Ley antes de fin 
de año.

PSOE e IU habían pedido 
esa sesión plenaria en virtud 
del artículo 54 del reglamento, 
que establece que la. convoca
toria de un pleno sólo requiere 
que lo soliciten dos grupos, 
pero la Mesa de la Cámara, 
con los votos de CIU y PP. 
decidió aplazar la admisión a' 
trámite y pedir un informe jurí
dico al respecto.

Federico Trillo, del PP, y 
Josep López de Lerma, de 
CiU, aseguraron que su actua
ción no está motivada por cri
terios partidistas, sino por las 
dudas que suscita el hecho de 
que se pida un pleno para un 
asunto que no está listo par^ 
ser debatido, puesto que la 
Comisión de Justicia e Interior 
se reúne mañana para dicta
minar el proyecto de ley.

Vulneración del resl^m^^JQ

Los etarras encarcelados, 
presos políticos, según Eguibar

Los brigadistas podrán acceder 
a la nacionalidad española

MADRID. (Agencias).- El 
portavoz del PNV, Joseba Egi
bar, aseguró ayer que “los pre
sos de ETA son presos polí
ticos. No tengo ninguna duda 
y pensar los contrario sería 
caer en el autoengaño”. Según 
Egibar, “un Estado* que tiene 
en estos momentos 541 presos 
de la misma organización, 
muchos de ellos ya juzgados 
y cumpliendo condena, tiene 
un problema político. Otra 
cosa es que dentro de la deno- 
menología de ese mundo las 
acciones sena absolutamente 
deleznables, criticables y de 
delincuencia, pero, en origen, 
los razonamientos de esas 
acciones son políticas”.

En declaraciones a RNE 
subrayó que “estamos viviendo 
una situación de bloqueo que 
no significa que estemos peor 
que hace unos años”, afirmó 
el dirigente nacionalista, quien 
además señaló que “si tiene 
que haber un final dialogado 
de la violencia, inexorablemen
te se tiene que dar un comieh- 

zo a ese diálogo y no hay una 
limitación dentro de los par
tidos del pacto de Ajuria Enea 
para poder entablar conver- 
sSciones”.

Réplica del PP

Por su parte, el presidente 
del PP vasco, Jaime Mayor. 
Oreja, afirmó ayer en un comu
nicado que el PNV pretende 
“hacer méritos con ETA” y se 
mostró convencido de que este 
partido “está dialogando con 
ETA desde hace tiempo”.

Mayor Oreja interpretó en 
este sentido las declaraciones 
realizadas a RNE por el por
tavoz del PNV, Joseba Egibar, 
en las que calificó de “presos
políticos” a los reclusos de
ETA y advirtió que el PNV 
no permitirá al 
en el Pacto de 

PP que vete 
Ajuria Enea

iniciativas de diálogo de los 
partidos políticos. El líder de 
los “populares” consideró que 
las declaraciones de Egibar son 
“un disparate monumental”.

MADRID. (Efe).- El pleno 
del Congreso de los Diputados 
reclamó ayer de forma uná
nime al Gobierno que, por car
ta de naturaleza, otorgue la 
ciudadanía española a los inte
grantes de las Brigadas Inter
nacionales que participaron en 
la Guerra Civil Española en 
defensa de la República.

Esta proposición no de ley 
ha sido presentada por los gru
pos de IU, PNV y Socialista, 
a iniciativa de la Asociación 
de Amigos de los Brigadistas, 
casi sesenta años después de 
que llegaran a España proce
dentes de cincuenta países para 
luchar en defensa de la Repú
blica tras la sublevación militar, 
según explicó la diputada de 
Izquierda Unida Angeles 
Maestro. Al salir de España 
los brigadistas, el entonces pre
sidente de la República, Juan 
Negrín, les prometió que les 
reconocería la nacionaliítad 
española, deuda que, según el 
Congreso, es tiempo de pagar.

Angeles Maestro destacó en 

su intervención ante el pleno 
la generosidad de aquellos 
45.000 jóvenes, de los cuales 
15.000 murieron en la guerra, 
que “sin otra recompensa que 
resistir a la barbarie y al fas
cismo, estuvieron junto al pue
blo español en los frentes más 
duros”, a pesar del pacto de 
no intervención suscrito por las 
democracias occidentales.

De ellos solamente sobrevi
ven unos centenares y tienen 
una edad muy avanzada, dijo 
Maestro, quien defendió que, 
al menos, “tengan el derecho 
formal de llamar patria a lo 
que tienen en un lugar pre
ferente de su corazón”.

María Dolores Pelayo, del 
PSOE, destacó que los briga
distas se pusieron del lado del 
Gobierno legítimo para defen
der los valores de la libertad 
y de la justicia y subrayó que 
no vinieron movidos por nin
guna propaganda, sino por su 
impulso de luchar a favor de 
la democracia en España y en 
el mundo.

Sin embargo, Rosa Aguí 
y Joaquín Almunia ^^’^^aro • 
la mayoría de la Mesa de 
greso de vulnerar de form 
grante el reglamento c 
Cámara y de actuar co 
terios antidemocráticos p 
pretender impedir un 
parlamentario.

Almunia anuncio qu 
grupo no descarta recu 
Tribunal Constitución^ P 
que anule esta decisión 
Mesa, mientras 
Aguilar hizo un llam^^ 
a las asociaciones de muj 
para que no se 
rebelen contra esta 
que revelan, dijo, el 
rostro de la derecha • j^j

Paralelamente, alizar 
Senado se reunió para a ^^^^^ 
entre otros asuntos . ¡^^^0 
ración por parte de ^ 
del trámite de urge ^^^jj^. 
el proyecto de ley ^^jaa. 
ción de la interrup 
taria del embarazo. j^

Tras un debate soW„, 
asunto, el Presiden ^^^j^j^ 
do, Juan Jose ub ’.^5 aiJ 
encargar a los .asdudat 
dicos un informe, p ^^j pp. 
surgidas en /ps grup ¡^ j-gs- 
PNV y Coalicion 
pecto a que la pintar 
esté obligada ,^ . je ley- 
urgencia del ptoy



Miércoles, 29 de Noviembre de 1995 27

29 k Solbes reiteró que España no está 
-F en los puestos de cola para acceder 

a la moneda única pero ha de 
hacer más esfuerzos para cumplir 
el Programa de Convergencia ECO»»

En la línea de reducir el déficit público al 3 %> en 1997
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£/ ministro Pedro Solbes^ reconoció ayer que España 
ieberá adoptar medidas del control del gasto público 
iücionales, pero en la línea que ya se ha seguido^ para 
reducir el défícit público al 4,4 por ciento en 1996 y 
al 5 por ciento en 1997. El titular de Economía reiteró

que España no está en los puestos de cola para acceder 
a la moneda única en 1999, pero subrayó que el país 
tiene que seguir trabajando y haciendo esfuerzos para 
cumplir el Programa de Convergencia y entrar con los 
socios de cabeza en la tercera fase de la Unión Monetaria.
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MADRID. (Efe).- Pedro 
Solbes hizo estas declaraciones 
al término de la toma de pose
sión del nuevo secretario de 
Estado de Economía, Manuel 
Conthe, en sustitución de 
.Alfredo Pastor, que abandona 
el cargo por motivos persona
les.

Al acto de toma de posesión 
asistió toda la plana mayor del 
Ministerio de Economía y 
Hacienda y ex altos cargos del 
departamento, así como el 
gobernador del Banco de 
España, Luis Angel Rojo.

Pedro Solbes agradeció al 
secretario de Estado saliente, 
Alfredo Pastor, su colabora
ción y labor en este cargo, al 
íae accedió, recordó, con la 
ilusión de poner en marcha un 
programa que permitiese a 
España salir de la crisis en que 
se encontraba a mediados de 
1993.

¡lar 
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El ministro recordó que Pas
tor le pidió hace un año su 
sustitución por motivos perso- 
Jt^les y aunque reconoció que 
le hubiera gustado que hubiese 
^gotado la legislatura “entien
do -dijo- sus razones y no le 
podía pedir un esfuerzo adi
cional”.

E^e Manuel Conthe dijo que 
es una persona de reconocido 
Prostigio y coherencia, a quien 
agradezco su absoluta dispo

nibilidad” para hacerse cargo

Solbes preside la toma de posesión de Manuel Conthe.
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de esta Secretaría de Estado 
“en el momento difícil en que 
nos encontramos”, con retos 
importantes en el periodo que 
resta hasta las próximas elec
ciones, que si bien no es largo 
es apasionante.

El nuevo secretario de Esta
do, en un breve encuentro con 
los periodistas, afirmó que asu
me su cargo como un reto, 
aunque también es un motivo 
de ilusión, y pidió a los medios 
de comunicación que le dejen 
un par de semanas para ente
rarse bien de los asuntos que 
debe afrontar desde su nuevo

- puesto antes de responder a 
cualquier pregunta relacionada 
con el mismo.

Conthe restó importancia al 
hecho de que sólo vaya a per
manecer en este cargo cuatro 
meses, hasta la celebración de 
las elecciones generales, y 
recordó que “siempre se ha 
dicho que los primeros cien 
días son los más productivos”.

Por otra parte, como ya 
informó La Tribuna, el Banco 
de España prevé que la infla-' 
ción española se reduzca, a 
mediados de 1996, hasta el 3,5 
por ciento (desde el 4,3 por

ciento en los doce meses trans
curridos hasta octubre último), 
según declaró el gobernador 
del Banco de España, Luis 
Angel Rojo.

Rojo, quien se reunió recien
temente con los miembros de 
la Asociación de Periodistas de 
Información Económica 
(APIE), añadió que una reduc
ción de la inflación por debajo 
del 3,5 por ciento “es difícil 
en un país como España, en 
el que se dan tantas rigideces”. 
Tras indicar que en este segun
do semestre de 1995 y en el 
primer trimestre de 1996 “la 
economía española cederá en 
su ritmo de crecimiento res
pecto de la evolución existente 
en la primera mitad del año”, 
Rojo pronosticó que el creci
miento volvería a resurgir en 
el segundo semestre de 1996, 
un año, añadió, que podría 
concluir con un Producto Inte
rior Bruto “en torno al 3%”. 
En respuesta a preguntas sobre 
la posibilidad de que un nuevo 
gobierno, tras las próximas 
elecciones generales, pudiera 
cambiar la actual política eco
nómica española, el goberna
dor afirmó que “los dos par
tidos políticos que pueden 
gobernar están comprometidos 
con la. política económica de 
convergencia europea fijada en 
el Tratado de Maastricht”.
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(F^'Press).- 
dpi Europea al rescate 
ció 9^^^®^ ^^^’^ .y ^e confec- 
adc? ^^ Comisión quiere 
■ Ptar una comunicación en 

^^ evalúa el impacto 
1^ creto de los resultados de 

^^^^ Uruguay sobre este 
^” ^^^^ mismo docu- 

Comisión intenta 
^ totalidad de factores 

evm. ?®‘®"ninarán la futura 
¿^‘Udon del sector. Una de 
qüe ^’^”^^tisiones principales 
y Sir T^^^ Martin Bamgemann 
de ac Brittan, comisarios 

tintos industriales y polí

tica comercial internacional 
común, respectivamente, es 
que Europa debe aprovechar 
al máximo las nuevas posibi
lidades que ofrece la mejora 
del acceso a países terceros 
que permiten las conclusiones 
de la Ronda Uruguay. Así 
pues, los Quince y la Comisión 
deberán reorientar sus estra
tegias y sus políticas.

Dicho ésto, los esfuerzos 
realizados desde 1992 por los 
Estados miembros y la Comi
sión Europea para apoyar al 
sector textil son considerables 
y comienzan a dar sus frutos.

El PP augura un “parón 
serio” en la construcción

MADRID. (Efe).- El PP 
advirtió ayer que se producirá 
un “parón serio en el sector 
de la construcción” si el 
MOPTMA no concierta pronto 
con las entidades financieras 
los recursos necesarios para la 
aplicación en 1996 de la 
prórroga del plan de vivienda 
del cuatrienio 1992-1995.

En rueda de prensa el dipu
tado del Partido Popular Luis 
Ortiz reprochó al gobierno que 
no haya resuelto todavía el 
problema de financiación de 
las viviendas previstas para este 
año, ya que faltan unos 130.000

millones de pesetas, ni tam
poco ha determinado aún los 
recursos presupuestarios ni el 
marco fiscal en esta materia 
para el próximo cuatrienio. El 
PP presentará esta iniciativa en 
forma de interpelación urgente 
para su debate mañana en el 
Pleno del Congreso con el fin 
de conocer los planes inme
diatos del Ejecutivo sobre su 
política de vivienda. Ortif con
sideró positivo que el Gobier
no haya recurrido a una 
prórroga del plan de vivienda 
1992-1995 para el próximo cua
trienio revisable cada año.

Amusátegui aboga 
por las reformas en 
el sistema fiscal que 
fortalezcan la tasa 
de ahorro

MADRID. (Efe).- El pre
sidente del Banco Central Hís
pano (BCH) José María Amu
sátegui, consideró ayer opor
tuno “urgir reformas en nues- 
trp sistema fiscal que fortalez
can la tasa de ahorro”.

Amusátegui, que pronunció 
una conferencia inaugural en 
el seminario organizado por El 
Nuevo Lunes y el BCH sobré 
“Fondos de Inversión y Des
pegue Económico”, señaló que 
dichas reformas deben ir “en 
la doble dirección de reducir 
los elevados tipos marginales 
de nuestra imposición directa, 
y adecuar la tributación espa
ñola de las ganancias de capital 
a niveles más competitivos con 
los del resto de los países 
europeos”.

Consideró igualmente el 
máximo responsable del BCH 
que para que la economía 
española recupere los niveles 
de inversión correspondientes 
a su crecimiento potencial, “es 
preciso que se aumente la tasa 
dé ahorro global mediante la 
reducción del "déficit público, 
que es eí que, de hecho, está 
limitando las posibilidades de 
una recuperación económica 
mayor y más estable”.

Tras indicar que el Progra
ma de Convergencia salido del 
Tratado de Maastricht discurre 
en esa dirección de consolida
ción fiscal, Amusátegui afirmó 
que “el fortalecimiento del 
ahorro nacional impulsará 
nuestro crecimiento económico 
y los Fondos de Inversión 
podrán desviar activos desde 
un sector público con menos 
necesidades financieras hacia 
la inversión productiva del sec
tor privado?.

El seminario de EI Nuevo 
Lunes-BCH, que fue clausura
da ayer por Luis Carlos Crois
sier, presidente de la CNMV, 
abordó el análisis de los Fon
dos Garantizados, la nueva 
directiva comunitaria sobre 
Instituciones de Inversión 
Colectiva, así como él impacto 
del ahorro y de los Fondos de 
Inversión sobre la reactivación 
económica.

Telefónica estudia 
bajar las llamadas 
internacionales |

MADRID. (Efe).- Telefóni
ca está estudiando reducir las 
tarifas internacionales con 
determinados países con objeto 
de que las empresas de “re- 
llamada” no le arrebate una 
parte del negocio de larga dis
tancia, según confirmó ayer el 
consejero delegado de la com
pañía, German Ancochea.

M.C.D.2022
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MAYORES SUBIDAS

POSICIONES DEFENSIVAS
MAYORES BAJADAS

La sesión de ayer volvió a estar caracterizada por las caídas - 
generalizadas, pero sin llegár a ser alarmantes, con volúmenes de negocia a 
la baja. De la manera en que transcurrió la sesión, diríamos que los 
inversores están tomando beneficios, para tener liquidez, para nuevas tomas 
de posiciones en el mercado, en cuanto vuelva a dar indicios de 
recuperación.

En cuanto a los soportes que podemos encontrar en el Índice general se 
encuentran en el nivel del 308, lo cual equivale aproximadamente al nivel 
3.450 del Ibex 35. Por el mornento; nuestras recomendaciones están 
inclinadas-a ir tomando posiciones a los niveles del 306-308.

Valor Último ' Dif. Dif. % Valor Último Dil
COFIR 420 + 15 +3.70 ERCROS DCHO. 7 -2
VISCOFAN T.180 +35 +3,06 DIMETAL 260 -20
RADIOTRONICA 964 +25 +2,66 B.COMMERZBAN 26.000 •1.990
URBIS 585 + 12 +2,09 URB.TRANSP 146 -11
AST.ZINC 1.010 +20 +2.02 AGROMAN 359 -18
PROSEGUR 2.980 +50 +1,71 ERCROS 88 •4
B.GUIPUZC. A 3.600 +50 +1,41 PAPELERA ESP 94 •4
BA.GUIPUZCOA 3.950 +50 +1,28 BAMIC.YT 250 -10
CAMPOFRIO 4.300 +50 +1,18 AG.BARNA DER 53 -2
EST.SUBTERRA 2.175 +25 +1,16 HUARTE 549 -15

MAYORES VOLUMENES OPERADORES MAS ACTIVOS

Dil. % 
-22,22 
-7,14
-7,11
•7,01
-4,77
-4,35
-4.08
-3.85 
•3.64
¿2.66

J35- 
25- 

#5- 

0- 
55-

S5- 
i/5- 

!85-

S5-

En el mercado de divisas, se vivió una jornada tranquila, en la que el 
dólar fue de más a-menos. A media mañana se llegó a cruzar a 1,440 
respecto al m^rco, para acabar la sesión en 1,432 unidades por dólar. El 
mercado de deuda se comportó de forma parecida al de renta variable. El 
tesoro bajó ayer las rentabilidades en 0,5 puntos; pasando las rentabilidad 
es de los bonos a 3 años del 10,22 % al 9,70%, y de las obligaciones a 10 
años del 10,88% al 10,22%.

BETA ALBACETE

N’Títulos Agencia/Sociedad N° TítulosValor
TELEFONICA 6.741.356 IBERSECURITscI 10.559.280
IBERDROLA 2.868.456 BZW S.V.B. (Mad) 2.966.195
ERCROS DCHO. 1.329.561 B.S.N. (Mad) 2.981.907
ERCROS 902.765 D. B. SECURITIES (Mad) 1.785.860
FECSA 902.655 AHO.CORP.FINANCIERA (Mad) 2.445.506
UN.FENOSA 739.623 BBV INTERACTIVOS (Mad) 1.640.469
TUBACEX - 693.286 ARGENTARIA BOLSA (Mad) 1.281.857
REPSOL 491.504 CENTRAL HISPANO (Mad) 922.987
URALITA 339.931 F&G VALORES Y BOLSA (Mad) 968.579
ACESA 331.463 LINK SECURITIES (Mad) 644.411

Pts.(Mill.) 
18.588 
4.978 
4.641 
3.935 
3.280 
3.102 
2.572 
2.014 
1.731 
1.495

20
SIO.

190.

28/11/95
MERCADO CONTINUO Contratación en pesetas

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. Min. Volumen

ALIMENTACION

500 AZUCARERA 3.900 3.900 3.900 3.820 1.364
1.000 B.BEBIDAS 3.100 3.1 OÓ 3.100 3.100 625
1.000 CAMPOFRIO 4.250 4.300 +50 4.300 4.250 2.318
100 ■ EBRO AGR. 1.310 1.320 + 10 1.320 1.280 11.149
500 EL AGUILA 800 781 -19 800 770 16.225

1.000 KOIPE 7.200 7.190 -10 7.190 7.190 186
500 PULEVAINDUS 559 565 +6 570 555 93.997

■ 500 TABACALERA 4.530 4.550 +20 4.550 4.485 161.413
100 VISCOFAN 1.145 1.180 +35 1.190 1.140 111.671

BANCOS / FINANZAS

500 ARGENTARIA 4.7,10 4.725 + 15 4.730 4.670 269.244
500 B.ALICANTE 3.970 3.970 3.970 3.970 5.300
500 B.ANDALUCIA 17.000 16.950 -50 16.950 16.950 100

1.000 B.ATLANTICO 2.970 2.970 2.970 - . 2.970 110-
600 B.BILBAO-VIZ 4.085 4.065 -20 4.070 - 4.030 310.549

5.000 B.CASTILLA 54.500 54.500 * 54.500 54.500 20
500 B.CENT.HISP. 2.500 2.520 +20 2.540 2.475 279.864
100 B.COMMERZBAN 27.990 28.000 -1.990 26.000 26.000 100
500 B.CTO.BALEAR 3.130 3.150 +20 3.150 3.150 2.660
500 B.EXTERIOR 3.210 3.210 O 0 0
500 B.FOMENTO - 1.030 26 Jn - -
500 B.GALICIA 11.050 11.050 a 11.100 11.100 5
500 B.GUIPUZCOANO 3.900 3.950 +50 3.950 3.900 764
500 B.HERRERO 6.950 6.950 O 0 O

1.000 B.PASTOR ■ 6.080 - 6.100 +20 6.170 6.050 4.187
500 B.POPULAR 20.850 20.350 -500 20.900 •20.210 39.759
750 B.SANTANDER 5.910 5.810 -100 5.870 5.760 269.880

1.000 B.SIMEON 2.385 2.405 +20 2.500 2.405 130
500 B.VALENCIA 1.745 1.736 -10 1.735 1.695 14.368
500 B.VASCONIA 5.180 6.200 +20 5.200 5.200 125
500 B.VITORIA 1.210 1.200 -10 1.200 1.190 235
500 B.ZARAGOZANO 1.960 1.960 * 1.960 1.960 ■5.783
400 BANESTO . 829 825 -4 830 823 194.623

1.500 BANKINTER 11.490 11.500 + 10 11.500 11.350 27.184
500 C.MAPFRE 6.800 6.820 +20 6.840 6.770 22.076
100 AGF U.FENIX 970 970 1.000 952 5.107

ELECTRICAS

500 AG.BARCELONA 3.325 3.336 +10 3.345 • 3.310 54.847
1.250 CANTABRICO 3.970 3.930 -40 3.980 3.910 43.559
800 E.VIESGO 2.445 2.445 2.445 2.435 1.037

1.000 ENDESA 6.620 6.600 -20 6.600 6.540 300.721
1.000 ÉÑHER B 2.450 2.445 -5 2.460 2.445 7.304
600 FECSA 808 802 -6 804* 792 902.655

1.000 GAS NATURAL 18.500 18.200 -goo 18.600 18.180 39.325
500 IBERDROLA 1.045 1.035 -10 1.045 1.025 2.868.456
500 EL.R.ZARAGOZA 2.620 2.620 a 2.640 2.610 2.542

3.000 SAL.NANSA 5.850 5.850 5.850 5.850 50
500 SEVILLANA 876 870 -6 870 858 217.275
500 U.E.FENOSA 650 648 -2 •648 641 739.623

INMOBILIARIAS

500 BAMI C.YT 260 250 . -10 262 250 20.711
500 FILO 537 530 -7 535 530 4.100
500 INM.METROVAC 4.000 4.010 + 10 4.015 3.965 129.6-14

1.000 PRIMA INM. 550 550 a 560 535 8.966
100 SOTOGRANDE 234 a. 234 a 237 232 23.935
500 URB.TRANSP 157 146 -11 157 146 74.950
500 URBIS 573 585 + 12 585 573 7.595
500 VALLEHERMOSO 2.215 2.180 -35 2.210 2.175 79.054

1.000 INM.ZABALBÚR 1.545 1.515 -30 1.515 1.510 1.400

TRANSPORTES / COMUNICACIONES

500 ACESA 1.340 1.325 -15 1.340 1.315 331.463
1.000 AUMAR 1.560 1.550 -10 1.555 1.540 129.409
•1.000 EUROPISTAS 1.035 1.035 a 1.040 1.020 52.514
500 EST.SUBTERRA 2.150 2.175 +25 2.175 2.150 6.310
500 RADIOTRONICA 939 964 +25 965 940 7.879
500 TELEFONICA * 1.685 1.680 -5 1.685 1.665 6.741.356-

É o 
Zi Valor Anterior Último Dif. Máx. Min. Volumen
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CONSTRUCCION

10
~ 500

500
500

AGROMAN 
ASLAND 
C.PORTLAND 
CRISTALERIA

377
1.635
5.100

1.000 CUBIERT.MZOV
1.000 DRAGADOS
500
500
500

FIN.MINERA
FCC
GINES NAVARRO

1.000 HISALBA
500
100
25

HUARTE 
CONST.LAIN 
LAFARGE

1.000 OCP CONST.
500 OBRASCON

1.000 UNILAND CEM.

222.
500
200
500

URALITA 
PORTLAND V. 
VÁLEN.C.POR. 

VIDRALA

7.250
6.660
1.630
1.195
9.020
1.350
1.250
564
161

8.400
3.380
1.370
1^20
1121
7.68Ó 
"i.480

4.800

359
1.635
5.100
7.150
6.700
1.610
1.180
9.090
1.350
1.235
549
158

8.300
3.350
1,365 
2232.
1.255
7.600
1.475
4.750

-18

-100 
+40 
-20 
-15 
+70

-15
-15
-3

-100
¿30
-5

11 
-80 
-5
-50
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500
500

AMPER 
AST.ZINC

1.000 AZKOYEN
500 AUX.FERROCAR

1.000 CITROEN HISP
1.000 DIMETAL
500 ESP.21NC

1.000 NICO.CORREA
500
100
500 
’lOÓ"

N.MONTANA
TUBACEX 
TUDOR 
VOLKSWAGEN

1.000 ZARDOYA

OTROS SERVICIOS

500
100 
1Ó0 

350 
2'50''

500
100

GR. ANAYA 
CONTINENTE 
CÓRTÉFIEL 

FINANZAUTO 
MÁPFRE VIDA 

PROSEGUR 
PRYCÁ

INVERSION MOBILIARIA

500 COFIR
1.000 COR. AL BA
500
250 
SOO. 
500

COR.BANESTO 
GE.INVERSION 
D.FELGUERA 
ÍÑD.BÉSÓS "

PETROLEO / QUIMICAS

500
500

E.ARAGONESAS
AG.S.ANTONIÓ

1.625 BP OIL ESP.
1.000 CARBUROS
500 CEPSA

1.000 ENCE
100
500

ERCROS 
EPPIC

1.000 GR. FOSFORERA
500 
§00 
■500

500
500
500

PAPELERA ESP
REPSOL 
SÁRRÍÓ

SNIACE OR.
TAFISA
UNIPAPEL

SOCIEDAD DE VALORES Y BOLSA
ALBACETE

380 
O

5.100
7.200 -
6.700
1.645
1.180
9.190
1.400
1.240
565
163
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¡SIGA UNA SESION DE BOLSA EN NUESTRO SALON, TENEMOS LAS INSTALACIONES MAS MODERNAS DE ALBACETE!
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MADRID

310,46

IBEX 35 5120SO

5090510

5060 - -
5.043,06

3.491.48190+

5000«■

LONDRES

■ 550.
« 3.648,80

PARIS TOKIO

9901 18.688.40

880 18.500

1.870.34 ■ 18.300

960 18.100

INDICES

Futuros sobre Ibex

Futuros sobre Bono Nocional 10 Años

PLAN DE PENSIONES INDIVIDUAL
BETA PENSIONES

LUISAS: C/ ROSARIO, 6,31! PLANTA "EDIFICIO TOS^A' TELF: (967) 52 40 45+6 - FAX: (967)52 40 56 j

ECONOMIA

DIVISAS

-22.93

-19,42 +145,30

AMPLIACIONES DE CAPITAL

MERCADO DE FUTUROS

SOCIEDAD REPRESENTANTE DE BETA CAPITAL PARA CASTILLA-LA MANCHA

NUEVA YORK 
(18:00 PM)

Valor 
^X Fut. 
Sj^lBX^

3.527,00. 3.505,50

IVfáx. 
92,75 
92,60 
0,00

M(n 
92,30 
92,11 
0,00

Último

3.4.01.00

Volumen 
57.160 
2.335 

0

Volumen 
71.6()4 

607

Máx. 
3.417,00 
3.512,00

Anterior 
3.373,00

Anterior 
92,77 
92.35 
0-00

Mín 
3.380,00 
3.494,00

Propor. Pr. Emisión 
.3 por 5 140,00
2por1 100,00

1 por 50 100,00

Último 

92.65 
92.44 
0.00

--------Valor
^¿IBNIO 
^BN1O

Desembolso 
35.00 

345.00 
500.00

Dit. 
+28.00 
-21.50

Dif.
-0.12
+0,09

Plazo Suscripción 
18/10 a 20/11/95

. 01/11 a 30/11/95 
15/11 a 15/12/95

—— Valor
^Ül°_Suiza (D.95(Nvn

tjgjarcelona (Dch.)

2.260

2.241,512.240

2.220--

2.200 --

M M

1QQS99J ^re de 1995

5030-L
SM

FRANCFORT

P 00
 o

-0.20

§

M

Valor Anterior Último Dif/Cier

BARCELONA 262,23 - 260,42 -1,81

BILBAO 442,21 439,58 -2,63

VALENCIA 254,45 252,18 -2,27

ALIMENTACION 171,57 172,35 +0.78
BW^OS/FINAN. 337,57 335,47 -2.10
COMUNICACION 271,72 270,56 -1,16
CONSTRUCCION 407,03 405,22 -1,81
WCTRICAS 388,90 386,17 -2,73
CART/INVERS . 244,97 245,20 +0.23
^OL/QUIMI 308,06 307,24 -0.82
^L-MÉ‘CANI.

175,29 172,63 -2.66
¿^ IND.SE. 

—
93,54 92,50 -1.04

■-----------

OTROS INDICES

____Valor Anterior Último Dif/Cier

¿dPTRACKlOO 1.462,30 1.461,25 -1,05
MAN

9.070,00 8.956,00 -114,00
¿SH SOO 601,32 600,70 ' -0,62
MONES CO

1.029,32 1.035,86 +6,54

TIPOS DE INTERES
Plazo Impprte Tipo

INTERBANCARIO

1 Dfa 1.368,40 9,40
2 a 5 Días 16,00 9,40
1 a 7 Días 16,30 9,42
15 Días 40,70 9.46
1 Mes 10,70 9,43
3 Meses 5,40 9,43
6 Meses 8,10 9.41
1 Año 1,90 9.44

LETRAS

1 Día 102.00 9.29
2 a 5 Días - -

1 a 7 Días 0.10 9.40
15 Días
1 Mes 1,90 9.26
3 Meses - -

6 Meses ' 1.40 9.17
1 Año 3,00 9,18

, BONOS Y OBL. DEL ESTADO

1 Día 173,20 9.30
2 a 5 Días -

1 a 7 Días 0,10 9.24
19 Días 22,70 9,29
1 Mes
3 Meses - -

6 Meses 0,50 9.20
1. Año - -

Valor Anterior Último Dif. Fecha / Hora

PTA/MARCO ALEMAN 85,090 85,090 28/11/95 18:18
PTA/DOLAR US. 122,260 121,860 -0,400 28/11/95 18:18
PTA/ECU * 157,698 157,492 -0,206 28/11/95 18:18
PTA/F.BELGA (100) 414,090 413,856 -0,234 28/11/95 18:18
PTA/E.PORTUGUES (100) 81,643 81,555 -0,088 28/11/95 18:18
PTA/FRANCO FRANCES 24,802 24,806 +0,003 28/11/95 18:18
PTA/FRANCO SUIZO 105,136 105,630 +0,494 28/11/95 18:18
PTA/FLORIN HOLANDES 75,941 75,963 +0,022 28/11/95 18:18
PTA/CORONA SUECA 18,680 18,724 +0,044 28/11/95 18:18
PTA/LIBRA ESTERLINA 189.500 188,800 -0,700 28/11/95 18:18
PTA/ YEN JAPONES 1.202 ' 1,204 +0,002 28/11/95 18:18

■ PAGO DE DIVIDENDOS

Valor Concepto Bruto Neto Pago

Hidrocantábrico A cta. 95 54,00 40,50 15-nov-95
Banco Zaragozano A cta. 95 30.00 22,50 25-nov-95
Uralita A cta. 95 20,00 15,00 l-dic-95
Energia e Ind, Aragonesas A cta. 95 20,00 15,00 1 -dic-95
Cia.Inv.Mobiliarias Barcino A cta. 95 15,00 11,25 4-dic-95
Mapire Inmuebles A cta. 95 160,00 120,00 15-dic-95
Azcoyen A cta. 95 150,00 112,50 20-dic-95

FONDOS DE INVERSION ■
Fondo Valor liqui. Dif. (Pts.) Rent%(31/12) Activos (Mill.)

F.I.A.M.M.
AB Dinerplus 180.407,58 +122.23 +6,99 18.359,76
AC, Dinero 167.325.17 +36.63 +7,30 3.992,05
BBV Dinero 238.081,73 +39,62 +7.64 300.532,58
Beta Dinero 182.697,90 +9,28 +7,41 18.873,87
BEXDiner 158.161,49 +33,33 +7,07 81.394,06
Broker Dinero 191.367,96 + 118.59 +7,50 8.194,45
BSN Dinero 223.374.70 +105,01 +8;04 121.482,47
C.A.I. Dinero 114.701.79 +24,33 +7,33 11.874,90
C.Murcia Dinero 132.830.82 +26,3'9. +6,74 5.514.77
Calvadiner 196.848,33 +43,10 +6,85 126.152,93
Citimoney 167.202.42 +115.19 +6,87 69.609,10
DB Diner 148.232;23 +96,75 . +7,21 ' 119.376,83
Diner Coop 144.176.56 +27,92 ■ +6,95 24.757,04
Diner BM 180.689,47 +38,72 +7,31 15.613.10
Dineraflántico 188.892,93 +98,38 +8,92 56.592,35
Dinerkoa 140.680,76 +38,76 +6,94 19.353,98
Eurovalor III 198,501,03 +49,11 +7,47 344.133,60
.Fondinero C. Mancha 118,322,64 +23,64 +6,49 877.40
FondMadrid 198.831,39 +49,91 +.6,92 288.828,88
Fonpostal M. 228,131,27 +47,08 +6,95 ' 348.964,49
Iberdinero 200,538,21 +36,'71 +7,00 164.979,93

JP. Morgan 231,380,89 +64,26 +7,01 21.296,52
Privanza Dinero 806.130,72 +212,47 +7,48 55.342,28
Santander Monetario 119.724.06 +79,05 +6,86 20.057.06
Superfondo Santander I 202.555,08 +129,85 +6,60 412.087,60
Urquijo Dinero 291,840,08 +280,91 +7,10 40.184,49
Zaradiner 204,296,76 +72,58 +.7,54 40.677,97

F.I.M.
AB Bolsa 1.596,95 +5,54 . +11,65 6.356,49
AB Renta 1,952,54 +2,84 +9,71 11.798,07
AC Acción 1,099,23 -2.20 +11,97 508,21
AC Divisa 1,203,27 +10,55 +2.36 ■ 9.618,82
AC Renta Fija 1.305,61 +1.27 +8.59 5.457,37
Almagro Divisas 93.687,68 +538.16 -2,75 437,81
Almagro Valores 107.855,28 +1.234,98 +14,13 1.440,25
Argentaría Global 1.110,85 +1,61 +9,88 ■ 3.289.26
Argentaría Renta 1,180,74 +0,21 +8,48 15.677,37
B.I. Multifondo 1,517.13 +0,23 -3,02 1.551.42
BBV Ahorro 1.341,20 +1,13 +7,84 101.854,68
BBV Bolsa 1.563,50 +2,75 +4,98 4.440,94
BBV Divisa 1.832,55 -2.50. +1,77 13.765,91
BBV Renta 2.061,34 +0,30 +7,04 265.135,80
Beta Crecimiento 8.528,71 +77,80 +1,58 677,87
Beta Europa 1.002,42 +1,95 +5,69 12.527,05
Beta Renta 1.887,54 -0,34 +9,62 3.209,45
Beta Valor 1.496,71 +0,59 +6,18 480,93
BEX Bolsa 1.890,31 +14,91 +10.47 4.161.46
BK Segurvida 117.684,41 +452,28 +7.72 7.866,29
BSN Acciones 2,062,02 +0,06 +15,04 17.638,48
BSN Global 1,483,04 +3,93 +9,38 8.094,55
BSN Inversiones 1,067,18 -0,64 +12.71 10.813,76
Caja Murcia 1,275,67 +0.32 +6,54 1.245,27
Cecar Bolsa 89,378,21 +665,96 +5,46 792,81
Cecar Divisas 95.609,42 +20,23 -0,62 313,92

DB Global 1.106,68 +0,69 +7,31 2.111,18
Espirito Santo R.V. 994,60 +7.60 +5,42 504,02
Fondo CCM 1.125,38 +0.21 +4,79 409,80
Fondoatlántico 2,155,54 +1.96 +8,58 53.338,06

Rentmadrid . 1.837,49 -4,42 +6,22 30.015,95
Urquijo Crecimiento 1.226,53 + 12,34 +9,03 3.397,50
Urquijo Renta 2.663,27 +3,60 +9,08 33.751,61

FONDTESORO
ÁC Fondtesoro 165.493,24 +35,62 +7,31 293.575,44
BM Fondtesoro 1.384,65 +4,96 +12,55 6.101,03
Beta Deuda ' 1.403,25 ->-0>42 +10,48 1.420,58
BSN Deuda Fondt. ‘ 1.132,47 +3,13 +9,71 1.087,33
Iberagentes Dinero 146.346,64 +98,33 +7,00 30.486,58
Santander Fondt. , 1.633,81 +2,34 +8,56 14,082,05

Santander Dier. Fondt. 162.107,38 +106,57 +6,78 109.479,05
Madrid Deuda 1.100,08 +2,63 +15,05 12.708,30

Fuente: Infobolsa—

- DESGRÁVESE UN 15% SI LO SUSCRIBE 
ANTES DE FINAL DE AÑO.
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La transición recuerda a su cardenal

Personalidad “insustituible” en la Islesia, artífice-de ¡a reconciliación y separación de aquella con el Estado

Se cumple el primer aniversario 
de la muerte de Tarancón

Miguel ARANA

Veinte años de transición, y 
primer aniversario de la muer
te del cardenal de la misma. 
Ayer martes se cumplió un año 
del fallecimiento en Valencia 
de monseñor Vicente Enrique 
y Tarancón, personalidad cata
logada de “insustituible” en la 
Iglesia española, artífice de la 
reconciliación y separación de 
aquella con el Estado.

Del mismo modo que duran
te toda la semana pasada se 
han conmemorado las dos ' 
décadas del paso de la dicta
dura a la democracia, el arzo
bispo de Madrid, Monseñor 
Antonio María Rouco Varela, 
recordó este martes la figura 
de su predecesor con un fune
ral por su eterno descanso, en 
la madrileña Catedral de la 
Almudena.

Hace un año, Rouco oficia
ba otro funeral, pero en pre
sencia del féretro que contenía 
los restos de Tarancón, en la 
colegiata de San Isidro donde 
reposan los mismos. Allí esta
ban Narcís Serra, como vice
presidente y representante del 
Gobierno, los ex presidentes 
del Gobierno Adolfo Suárez y 
Leopoldo Calvo Sotelo, el nun
cio apostólico Mario Taglia- 
ferri, y el presidente de la Con
ferencia Episcopal, Elías 
Yanes.

Centenares de personas le 
dieron el último adiós a las 
puertas de la colegiata, gracias 
a una pantalla de vídeo que 
emitía la ceremonia.

Deuda histórica

En su homilía, el arzobispo 
de Madrid destacó del prelado 
fallecido que “abrió nuevos 
cauces para las relaciones entre 
la Iglesia y la sociedad espa
ñola”, y recordó la “deuda his
tórica” que dijo tenían con él 
las nuevas generaciones de 
españoles.

En su lápida, al lado de las 
de otros dos prelados ilustres 
de la diócesis de Madrid como 
Leopoldo Eijó y Garay y Casi
miro Morcillo, hoy puede leer
se: “Todo para todos y todos 
para Cristo”, cita que era una 
de su preferidas.

Nacido eri Burriana -Caste
llón-, el 14 de mayo de -1907, 
fue ordenado sacerdote en 
1929, optando desde ese 
moménto por situarse entre los 
vértices del socialismo y el fas
cismo. Eso no impediría que 
en 1950, siendo ya Obispo de 
Solsona, cayera en el ostracis
mo por publicar la pastoral “El 
pan nuestro de cada día”, en 
la que atacaba el enriqueci
miento fácil de los corruptos 
de la época.

Ese estilo valiente lo man
tendría con posterioridad

Veinte años de transición, y primer aniversario de la muerte del cardenal de la misma, Vicente Enrique y Tarancón.

BRI 
de 

pía 
DSC 
ent

como arzobispo de las diócesis 
de Oviedo -1964-, Toledo - 
1969-, y, sobre todo, en la de 
Madrid -1971-, del mismo
modo que al frente de la Dió
cesis de Madrid, en la que esta
ría durante tres trienios con
secutivos -1972/1981-.

La excomunión de Franco 

Las a
Aliar

Elias Yanes.

Si durante el franquismo lle
gó a enfrentarse con el jefe 
del Estado por defender al

“^ta 
“ m 
fopa 
^rra

Elias Yanes recuerda a Aldaya y Cordón en 
las bodas de plata de su ordenación episcopal

El presidente de la Conferencia Episcopal 
y arzobispo de Zaragoza, Elías Yanes, recordó 
ayer, cuando se cumplen las bodas de plata 
de su ordenación episcopal, el “gran sufrimien
to” que producen actos tan condenables como 
los secuestros, del industrial José María Aldaya, 
y del empresario Publio Cordón. “Estos actos 
nos hacen sufrir a todos y he suplicado por 
ellos, al igual que quiero expresar mi solida
ridad con las familias, que son los que más 
sufren por esta situación, aunque cada secues
tro nos afecta a todos” ha dicho Yanes. En 
declaraciones a Efe, Yanes ha deseado que 
en la sociedad española se produzca “un ere-

cimiento en la justicia, convivencia y en la 
paz”, y ha destacado que durante los 25 años 
que hoy se cumplen desde su ordenación epis
copal “hemos vivido cambios de tipo social, 
cultural y políticos que se han sucedido de 
forma profunda y muy acelerada”. El presi
dente de la Conferencia Episcopal -que man
tiene la frase que él mismo eligió como lema 
del Episcopado: “No apagarán la mecha 
humeante”- ha señalado que su deseo principal 
para' este día es “una profunda renovación en 
la vida de la Iglesia desde el punto de vista 
episcopal y pastoral, al igual que de su acción 
evagelizadora y misionera”.

arzobispo de Añoveros, quien 
en una homilía había recogido 
el sentir de la calle contra 
aquel -el día que Franco estaba 
dispuesto a expulsar a su com
pañero de España, Tarancón 
tenía en su bolsillo la exco
munión del llamado “caudi
llo”-, en los últimos años de 
ese movimiento aún se mostró 
mucho más activo.

En esos días llegó a sentar 
a su mesa a los líderes polí
ticos, desde Fraga a Carrillo, 

pasando por Felipe González 
y Adolfo Suárez; evitó que se 
rebotara en nuestro país el 
Concordato propiciado por los 
Lópeces; consiguió que los 
obispos españoles aceptaran 
que el nombre de Dios no apa
reciera enla Constitución; 
rechazó que los partidos se 
arrogaran el apellido de cris
tiano; pidió al Rey, en la céle
bre Homilía de la Corona, en 
1975, que lo fuera, de “todos 
los españoles”; y defendió que
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se aboliera la tutela de la Ifi i ser 
tibiesia por el Estado.

• La Historia no había co adas
cido un cardenal tan poli’ da”, 

él, desde Mazanne emilicorno-
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Radovan Karadzic acusa a Clinton 
de “parcialidad en contra de los 
serbios”, aunque saluda la llegada 
a Bosnia de 20.000 soldados de 
EE.UU. de la fuerza de paz

¡ Alianza y Rusia logran un acuerdo para el control político de las tropas

a OTAN aprueba la 
berza de paz para Bosnia
a Comité Militar de la OTAN aprobó el plan para des- 

'^ar la fuerza multinacional que aplicará los acuerdos 
paz para Bosnia, según anunció ayer su presidente, 
mariscal Richard Vicent Los jefes de Estado Mayor 
los países aliados dieron su visto bueno al plan, que 

m revisado por los ministros de Defensa y aprobado 
wisionaimente el viernes por los embajadores.

RUSELAS. (Agencias).- 
de los principales aspectos 

plan es la inclusión de un 
so catálogo de reglas de 

entamiento, que figuran en 
anexo del documento. Estas 

as -que tendrán que ser 
rizadas por la ONU forma 
que el resto del planes- 

ficen las tropas de paz 
irán responder no sólo a 
ones hostiles sino también 

tu^quier tipo de intenciones 
otiles o amenazas. “Esta es 
»operación dirigida por la 
^AN y es muy diferente de 
snormas de Naciones Uni- 
8, resumió un responsble 
^hr aliado.
0 mariscal Vincent insistió
“(|ue los aliados esperan usar 
-íHÍnima fuerza indispensa- 

0 mejor ninguna”.
^ esencia del plan consistevacuna uei piar 

la 8 « ser efectivo, tener, ---------un plan 
®le y enviar las fuerzas ade- 

^^ capacidad nece- 
rínf / ’ Z^eapituló el responsa- 

“militar aliado.
P’^”‘ficación aliada esta- 

una rápida tran- 
de la Fuerza de Pro- 

QN^ (UNPRO- 

d cat ^ ^“i^oridades militares de 

Recomendaron a los 
os civiles que las prime- 
opas salgan lo antes posi- 

P^^Parar el terreno 
^ffueVgrueso de 

W^J®^etario estadounidense 

AVilliam Perry, 
país envia- 

y hombres 
semana dentro 

aproximadamente 3.000 
^*^dos que realizarán 

Bfese °^^**^ “"^ prime-

l CO'

mariscal británico Richard 
Vincent.

El plan establece la creación 
de una fuerza de unos 60.000 
hombres, un tercio de ellos 
estadounidenses, mientras que 
la mayor parte de los soldados 
de los aliados europeos pro
cederán de la “reconversión” 
de los actuales “cascos azules” 
de UNPROFOR. Mientras, la 
OTAN y Rusia lograron ayer 
un acuerdo sobre el control 
político de la fuerza de paz 
para Bosnia que asegura la ' 
participación de tropas de 
Moscú en el contingente mul
tinacional, informaron fuentes 
diplomáticas. El Gobierno ruso 
podrá acceder a un mecanismo 
de consultas con los aliados 
para estudiar las operaciones 
que realice la fuerza multina
cional, según el acuefdo alcan
zado por los ministros de 
Defensa de la Alianza y de' 
Rusia. Este acuerdo no pone 
en cuestión la unidad de man
do de la fuerza de paz, que 
será comandada por la OTAN, 
y Rusia tampoco podrá inter
ferir en el proceso de toma 
de decisiones.

Clinton

El presidente norteamerica-

L uente diplomática ase- 

L 9ue las tropas podrán 
Kana P^^^’^ ^e este fin de 
ferpc’ ^^^ '^^^ ^os emba
te provisional-

lo que está 
L pura el viernes próxi- 

mayor opera- 
emprendida en 

'-“erra ^^ ^^ ^^ Segunda 
Mundial”, señaló el

-J

de pacificación de Bosnia.

W
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Bill Clinton ha animado a sus compatriotas a asumir el liderazgo en el proceso

no, Bill Clinton, ha animado 
a sus compatriotas a asumir el 
liderazgo en el proceso de 
pacificación de Bosnia, asegu
rándoles que sólo Estados Uni
dos está en condiciones de “de
terminar la paz o la guerra” 
en la antigua Yugoslavia.

^linton dedicó el lunes un 
discurso a la nación a defender 
su plan de enviar 20.000 sol
dados a Bosnia como parte de 
una fuerza multinacional de 
60.000 hombres liderada por la 
OTAN, que se debe encargar

de' hacer cumplir el acuerdo 
de paz para los Balcanes logra
do en Dayton, Ohio, el pasado 
día 21.

Ef presidente reconoció que 
la operación comporta riesgos 
y que puede haber bajas, pero 
trató de tranquilizar a los nor
teamericanos asegurándoles 
que las tropas que intervengan 
en Bosnia no estarán desva
lidas, sino que responderán “al 
fuego con el fuego”.

En su calidad de comandan
te en jefe, Clinton tiene auto-

Karadzic acusa a Clinton de 
^ parcialidad contra los serbios

El líder de los serbios de Bosnia, Radovan Karadzic, acusó 
ayer a Bill Clinton de “parcialidad en contra de los serbios”, 
aunque al mismo tiempo saludó la proyectada llegada a Bosnia 
de 20.000 soldados estadounidenses de la fuerza internacional 
de paz. “Si los norteamericanos llegan a este país en forma 
amistosa y sin prejuicios, los vamos a recibir como amigos”, 
dijo Karadzic en el bastión serbio de Palé, cerca de Sarajevo, 
al ser entrevistado por la cadena de televisión norteamericana 
CNN. El líder serbobosnio, que es requerido por el Tribunal 
Penal Internacional de La Haya como presunto criminal de 
guerra, consideró que Clinton mostró su “parcialidad en contra 
de los serbios” en el discurso que pronunció para defender 
el futuro envío de un contingente militar estadounidense a 
Bosnia en el marco del despliegue de una fuerza internacional. Tropas de la Alianza.

ridad para mandar, tropas a 
Bosnia sin el visto bueno del 
Congreso, y ha indicado que 
no se dejará detener ni por 
el Legislativo, ni por los son
deos de opinión.

No obstante, una misión tan 
delicada, en una zona con una 
historia tan violenta y compli
cada como los Balcanes, puede 
resultar arriesgada para el Prq,- 
sidente desde el punto de vista 
político, si actúa en contra del 
Congreso y de sus conciuda
danos.

Por eso, Clinton retrasó en 
un día el comienzo de una gira 
por Europa para dirigirse a la 
nación el lunes por la noche 
desde el Despacho Oval, a una 
hora de máxima audiencia.

El Presidente recordó a los 
estadounidenses la responsabi
lidad que comporta ser un país 
al que “el pueblo de Bosnia, 
los aliados de la OTAN y los 
pueblos de todo el mundo 
miran” como a un líder,

“Hay momentos en que 
Estados Unidos, y sólo Estados 
Unidos puede y debe deter
minar la paz o la guerra”, y 
ese es el caso ahora en Bosnia, 
insistió Clinton, antes de decla
rar: ! Lideremos!.

Advirtió de que si EEUU 
no va a Bosnia “la OTAN no 
estará. La paz se vendrá abajo. 
La guerra volverá a encen
derse”.



LaTribuna

El paro se ha convertido en una pesadilla para los usuarios

Tía negro’ por la huelga 
de transportes en Francia

PARIS. (Efe).- Francia vivió 
ayer martes, un nuevo día “ne
gro” a causa del endurecimien
to de la huelga de empleados 
del ferrocarril, que entró ayer 
en su quinto día y provocó la 
casi total paralización del 
transporte urbano y de cer
canías.

. De nuevo el caos circulato
rio imperó en París y otras 
grandes ciudades a causa de 
la protesta contra la reforma 
de la Seguridad Social, el con
trato del Estado con la Socie
dad Nacional de ferrocarriles 
franceses (SNCF) y el régimen 
especial de jubilaciones para 
los funcionarios.

Casi 400 kilómetros de atas
cos en las vías de acceso a 
la capital y unos 100 kilómetros 
en diferentes ciudades, espe
cialmente en Lille (norte) y la 
región Ródano-Alpes, han sido 
las primeras consecuencia de 
la huelga.

El tráfico fue casi nulo en 
la red nacional de ferrocarril 
y de cercanías, mientras que 
el servicio de “metro” (trans
porte suburbano) y de auto
buses de París fue muy afec
tado. Según la compañía de 
transportes RATP, no había 
tráfico en dos líneas de metro, 
y en el restó estaba muy redu
cido, mientras que sólo salie
ron a la calle un 5 por ciento 
de autobuses.

La huelga de la SNCF y de 
transportes urbanos se ha con
vertido en una pesadilla para 
los usuarios que se ven obli
gados a buscar medios de 
transporte alternativos para 
llegar a sus lugares de trabajo

Los cohetes ‘Katyusha’ de Hizbula 
ponen a prueba a Simón Peres

JERUSALEN. (Efe).- El 
lanzamiento de cohetes “Kat
yusha” atribuido a la guerrilla 
pro iraní de Hizbulá, que causó 
ayer martes, al menos siete 
heridos israelíes en Galilea, 
pone a prueba al nuevo 
Gobierno israelí de Simón 
Peres.

Peres, que sucedió al primer 
ministro Isaac Rabin en la pre
sidencia del Gobierno y en el 
Ministerio de Defensa, “tendrá 
que demostrar a la opinión 
pública israelí que no es 
menos” que el asesinado y ya 
mítico general, según los obser
vadores.

En las últimas 24 horas ha 
habido tres ataques contra la 
población civil de Galilea, que 
limita con Líbano y la “zona 
de seguridad” que Israel ocupa ' 
en ese país, de donde los 
guerrilleros musulmanes quie
ren expulsarle.

Los heridos, al parecer todos

Jacques Chirac, presidente de la República Francesa.

lo que genera un gran malestar 
entre los ciudadanos.

Paro en la enseñanza

Además la huelga afecta a 
la enseñanza^ sector en el que 
el seguimiento podría alcanzar 
al registrado eí viernes pasado, 
en el que fue secundada en 
un 80 por ciento en educación 
primaria y un 40 por ciento 
en secundaria.

En el Correo los efectos 
serán de menor importancia, 
•al igual que en las compañías 
del gas y electricidad que, sin 
embárgo, han anunciado cortes 
en el suministro para el jueves.

En los hospitales la movi
lización sindical se calcula en 
un 17 por ciento del personal, 
pero no afecta a los servicios 
de urgencia.

de la ciudad de Kiriat Shemó- 
ná, fueron atendidos en una 
clínica de la Estrella Roja de 
David, y en la localidad reinaba 
la calma, informaron corres
ponsales acreditados en la 
zona^ Las rutas que llevan a 
la ciudad/fueron bloqueadas 
ayer por la mañana.

Los tres ataques de los 
guerrilleros pro iraníes, que 
tienen sus bases de entrena
miento en territorio libanés 
bajo control del ejército sirio, 
paralizaron por la mañana la 
actividad laboral y escolar en 
Galilea, donde decenas de 
miles de personas permanecían 
en los refugios antiaéreos en 
previsión de nuevos lanzamien
tos de este tipo de proyectiles.

Los ataques coinciden con 
las deliberaciones de la Con
ferencia Euromediterránea 
que se clausuró ayer en lá ciu
dad de Barcelona con una 
declaración conjunta de los 27

EXTRANJERO

Según los comentaristas, el 
primer ministro no puede 
retroceder ahora ante las pro
testas de la calle y debería diri
gir, antes del viernes, un men
saje a los franceses para pedir 
paciencia e insistir en la nece
sidad de aplicar las reformas 
previstas para reducir el déficit 
público y cubrir “el agujero” 
de la Seguridad Social.

Por la tarde hubo una mani
festación entre la Plaza de Ita
lia y el céntrico Boulevard 
Saint Germain. Para los sin
dicatos, fue una manifestación 
histórica, más que por el núme
ro de participantes previstos, 
porque los “enemigos” de 
antaño, los sindicatos FO y 
CGT, se han unido en la pro
testa del sector público contra 
la reforma del régimen de 
jubilación.

países asistentes "y en la que 
se ha tratado dé acercar las 
posturas entre Israel, Siria y 
Líbano.

Partido de Dios

Precisamente Siria y Líbano 
exigen que se incluya en el tex
to de la Declaración de Bar
celona que la de la guerrilla 
del Hizbulá (Partido de Dios) 
es “una resistencia armada 
legítima contra la ocupación” 
israelí en la “zona dé segu
ridad”, en tanto que este país, 
que les exige neutralizaría, ve 
en esos guerrilleros a “terro
ristas”.

Uno ^de los líderes de Hiz
bulá, Hasan Nasralá, criticó el 
último fin de semana a Israel 
porque sus fuerzas en la “zona 
de seguridad” demolieron diez 
viviendas vacías en la aldea de 
Bet laún con el pretexto de 
que serían usadas por los

El Estado asume 
la deuda de 
Ferrocarriles

EJ Estado asumirá, a 
partir de enero próximo, 
25.000 millones de francos 
(5.000 millones de dólares) 
de deuda de la SNCF (So
ciedad Nacional de Ferro
carriles franceses), anunció 
ayer martes, el Ministerio 
de Transportes.

Además, se hará cargo de 
otros 12.000 millones de 
francos (240 millones de 
dólares) de deuda en 
diciembre de 1996, según el 
Ministerio.

En total, el Estado cubri
rá 37.000 millones de fran
cos (7.400 millones de dóla
res) de la deuda total de 
la SNCF, que ascenderá a 
finales de este año a 175.000^ 
millones de francos (35.000 
millones de dólares).

El esfuerzo del Estado en 
favor de la reducción de la 
deuda de la SNCF después 
de esa fecha dependerá de 
la mejora de la producti
vidad de la empresa.

El ministro de Transpor
tes, Bernard Pons, indicó 
que “toda mejora de un 
franco en el resultado de 
explotación de la SNCF será 
acompañada de una reducc- 
ción de un franco de las 
cargas financieras de la 
SNCF”.

guerrilleros.
Las fuerzas armadas de 

Israel “tendrán que hacer sen
tir al Gobierno de Beirut (que 
respalda a los guerrilleros) y 
a los terroristas de Hizbulá, 
que no les conviene disparar 
los Katyusha contra nuestra 
población civil”, advirtió ayer 
el viceministro de Defensa y 
general retirado Ori Or.

Israel y los guerrilleros liba
neses están comprometidos 
desde 1993, por un “entendi
miento” logrado por, Estados 
Unidos entre este país. Siria 
y Líb'ano, a abstenerse de ata-; 
car a los civiles, aunque este 
pacto fue violado constante
mente por ambas partes.

El “entendimiento” siguió a 
la “Operación ajuste de cuen
tas” que las fuerzas armadas 
de Israel lanzaron en julio de 
ese año contra bases de Hiz
bulá, y en la cual murieron más 
de 120 libaneses.

. Miércole 
.Noviembre de.

Liamin Zerual.

Los extremistas 
argelinos
asesinaron a un
general el día que
tomó posesión
Liamin Zerual ^juga

ARGEL. (Efe).- El gene^ 
Mohamed Butighán, coman! 
dante de los guarda cost^ 
argelinos fue asesinado el pasa 
do lunes cuando estaba di 
compras en el barrio de Bii| 
mandreis, informan ayer fuei^ 
tes de seguridad.

Mohamed Butighán fue tiri 
teado por un grupo de "crq 
minales traidores” según 
términos del comunicad^ 
cuando iba de compra al misj 
mo lugar dónde solía desplai 
zarse cerca de su domicilioj 
sucumbió a sus heridas camii^ 

al hospital. r 
Este general de 59 años de,. 

edad, padre de dos hijos, fue,' 
yahid” (ex combatiente 

• • -1 —janníáldeFaun "muyania ^ca UVJi^t/UM^-K - 
de lucha por la independencia"®^ 
y se unió a las filas de Iw®®^ 
independentistas en I956cuan|te ¿

do tenía 19 años. i 
Mohamed Butighán ocua 

varios cargos en la jerarqw 
de la marina militar y de agrí 1 La 

ferapgado militar en Roma.

Jied

Boutighane, que era direcittesp, 
de los guardacostas del ejé^ue 
cito, es el primer general arg® 
lino asesinado desde qiwlot 
comenzaron los enfrentamientos 
tos entre el régimen de Argwí¡ 
y los integristas musuiman^eh 

hace cuatro años.
fue

’ Por el momento
po se ha

omento, ningún gi^na 
po se ha , atribuido la auíoriW j 

de este atentado.El pasado mes de septíei^®ic 

hre, otro general asignado ; 
Ministerio de Defensa, Be 
Ali, fue víctima de un atenta^ ^ 
en Argel, en el que resultó g®^®® 
vemente herido en las píeni^ ^^ 

Por otra parte, varios o® 
cíales superiores, con grado da 
coronel, ha muerto en los aí^ 
ques de los integristas. f

Sin embargo, Ias autoridad^ 

argelinas no informan oo ■-;j bajas producidas entre los müü 
tares, especialmente de las 
afectan a, sus altos mandos

Hace ahora un año, fi^w 
anunciada la muerte dd 
teniente coronel Chetif 
Jelloul, durante una operauy 
contra un “comando” 
ta atrincherado en un piso de, 
centro de la capital. i

at^e:

ÍMr
laba 
lile 
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de '4üe
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El Albacete reanudó ayer los 
entrenamientos con la mirada 
puesta en Compostela; la plantilla 
blanca sabe que no puede regresar 
de vacío DEMIES

jugadores hicieron propósito de enmienda. JESUS MORENO “La solución está en manos de los futbolistas”, dice Zalazar.

t
jugadores trataron de animarse para salir del atasco

erapia de grupo 
^en el vestuario

n
5, fui, ^f^it^namiento de la semana comenzó con charla. Los 
tient f^^dores hablaron ayer entre sí, en una iniciativa por 
;nciá '^^'^3r la moral en los momentos más amat^os de la 
e lo ^^^porada. Fue una sesión
cuad te insistió en la necesidad 

ocup 
irquí Adolfo GIMÉNEZ

agr< La semana comenzó con
^rapia de grupo, necesaria

ido a

ernai 
is oÉ 
idod

tegr>s¡ 
so Í^®*

r*^^ «pues de una jornada en al 
^1 pte el Albacete Balompié se 
arg lueda definitivamente en el 

^ olotón de los rezagados. Equi- 
u'^^^ ^^^^ ^^^^ jornadas 

í 4. ^ P^’'^ los partidos 
¡nan elante, han pegado el estirón 

i les ha colocado en una 
ngrt ^na templada, mientras que 
uton « manchegos de Floro han 

Wado la renta que les pro- 
jtiert ^«0 aquellas tres victorias 
“1® ^ \?^ y consecutivas ante 

Bel ^«Ua Sevilla y Valladolid.
ntad alazar tomó la iniciativa y 
ogí^^ J^^.^nión se celebró en el ves- 

^^^ 1^ presencia del 
•■^nador. El capitán comen- 

1 '’^^l^o de la misma 
tar « ^Liaría había servido 

convencemos a nosotros 
^® ^“® ^° somos tan 

^^ ’^te ^ ^^^^ ‘^^^c^ la tabla y 
^’*^ losn^^^ ^^ tenemos que sacar 

í5‘1‘^mS’ e” ^^P^^ar a los 
jn^^^ Ínter ^‘^^QS los primeros 
) fu* dnn» ^^^°^ ®^ recuperar posi- 
? der^ cuanto antes” 
heP^ lo^t^íP ^’ futbolista urugua- 
rao^^initm?? ^^.^^^ta de ningún 

" ’^omn ”^°’ S’^iplemente de 
^e j ”t®temos.a dar todo lo 
Dos ^^^^c»s; si luego esta- 

certados, es otra historia,

)S aw

S

de auto-análisis en la que 
de mejorar fuera de casa 

pero que por nuestro lado no 
quede”.

Los futbolistas hablaron 
sobre el rendimiento del equi
po y llegaron a la conclusión 
de que la estadística en casa 
no es tan desfavorable, mien
tras que el hándicap sigue 
estando lejos del Carlos Bel
monte: “Tenemos que mejorar 
y eso está claro; fuera de casa

A Tomás se reincorporó ayer 
^ a los entrenamientos

El defensa Albert Tomás inició los entrenamientos después 
de dos semanas de reposo absoluto. Como se recordará, el 
jugador catalán recayó de su rotura fibrilar en el encuentro 
frente al Betis, después de haber jugado la práctica totalidad 
del encuentro. La fatalidad se ha cebado con este futbolista 
que ya no pudo iniciar la temporáda por diversos problemas 
físicos y que en Riazor, el día uno de octubre, sufrió la primera 
lesión muscular que le ha tenido en cuarentena hasta la fecha.

El defensa se dedicó a realizar carrera continua muy suave , 
e irá forzando conforme avance la semana, si bien es muy 
difícil que Floro pueda contar con él para el viaje a Compostela 
que se realizará en avión, despegando desde la Base Aérea 
de los Llanos en la mañana del sábado. Por su parte, la 
resonancia practicada al centrocampista Jesús ofreció una nueva 
contractura para el joven jugador, que volvió a lesionarse 
cuándo estaba prevista su reaparición ante el Valencia.

y de recobrar el pulso de Juego en el Estadio que tan 
buenos resultados dio en los priiñeros compases de Liga. 
La plantilla, en defínitiva, se dqo a sí misma que ‘*hay 
que sacar esto adelante y que no somos tan malos como 
indica la clasificación”.

no estamos haciendo daño y 
ahora hay que pensar en que 
no podemos salir de víctimas 
pese a nuestra condición dé 
modestos. A ver si en Com
postela cambia la racha y pode
mos dar una alegría grande a 
todos, porque lo estamos 
deseando”.

Para Zalazar,' uno de los 
problemas que viene arrastran

do el equipo es el de las nume
rosas bajas, por lesión o por 
sanción: “El míster no ha podi
do repetir el mismo equipo dos 
jornadas seguidas. Por eso, los 
fichajes que se hagan serán 
bien recibidos si superan el 
nivel de los que estamos 
actualmente”.

La semana, pues, comenzó 
con propósito de enmienda.

Tomás.

"I

4 ; 1
La FEF quiere 
que los equipos 
estrechen sus 
manos el próximo 
día 10 en el 
círculo central

ÍÍÍ
La Real Federación 

Española de Fútbol (RFEF) 
apoyará el proyecto “El día 
en que el mundo jugó al 
fútbol” creado por la Fede
ración 'Internacional de 
Asociaciones de Fútbol (FI
FA) para conmemorar el 50 
aniversario de Naciones 
Unidas (ONU).

Para contribuir a esta ini
ciativa solidaria del fútbol 
mundial hacia la ONU, la 
Real Federación Española, 
'de Fútbol desea que al 
comienzo de todos los par
tidos que se disputen los 
días 9 y 10 de diciembre 
los jugadores de ambos 
equipos y el trío arbitral 
estrechen sus manos en el 
círculo central de los terre
nos de juego.

Para que la respuesta sea 
unánime, la RFEF ha pues
to esta idea en conocimien
to de la Liga Nacional de 
Fútbol Profesional (LNFP) 
y de las Federaciones de 
ámbito autonómico, encar
gadas de difundir el men
saje en todo el territorio 
nacional.

De prosperar la idea, el 
Albacete estrecharía las 
manos de los jugadores del 
Salamanca en la jornada 
número dieciséis. Precisa
mente, el conjunto charro 
fue el equipo que envió la 
pasada temporada a los 
manchegos a lá' Segunda 
División, tras jugar los dos 
partidos de promoción. 
Meses después, muchos de 
los protagonistas de aquel 
partido volverán a verse.
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Garzón se lamenta de los escasos quince minutos que ha tenido para jugar en Liga con el Albacete. JESUS MORENO
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El Lérida le tiene en 'su asenda y el delantero ve esta opción interesante

Garzón: “No me interesa
ningún equipo de 2- B”

A.G.

El delantero del Albacete, 
José Luis Garzón, casi inédito 
en la competición liguera, está 
en la órbita de la U.D. Lérida 
para el próximo mes de diciem
bre. El jugador, que perma
nece semana y media en Bar
celona curando una fuerte gri
pe, se, mantiene a la espera 
de noticias son respecto a su 
futuro, ya que es consciente 
de que las puertas de la pri
mera plantilla merengue las *
tiene cerradas por decisión del 
entrenador, Benito Floro.

A la sede del club manchego 
han seguido llamando en las 
últimas semanas equipos de 
Segunda División B, si bien el 
delantero barcelonés tiene cla
ro que no quiere volver a esta - 
categoría: “En Segunda B ya 
no tengo nada que demostrar; 
el año pasado marqué 25 goles 
y el único aliciente que se me 
presenta es el del dinero, ya 
que algunas ofertas -son muy 
buenas; pero, por el momento, 
ño pienso en el dinero, sino 
en jugar al fútbol en divisiones 
superiores”.

El que fuera máximo ano
tador de todos los grupos de " 
Segunda B la temporada pasa
da sólo está dispuesto a cam
biar de aires en caso de que . 

- surgiera “un buen equipo de 
Segunda División A, con aspi
raciones deportivas; de lo con
trario, me quedaré en el Alba
cete, con el que firmé contrato 
por tres años”.

De todas maneras, el fut
bolista no es partidario de una 
cesión, sino de un traspaso; “Si 
cambio de aires quiero perte
necer a un solo club y asumirlo
con todas las consecuencias”. ' no”. Por lo que respecta a la

El representante de Garzón, 
Tente Sánchez (ex-jugador del 
Barga y de la selección espa
ñola) ha estado recientemente 
en Albacete, abordando entre 

. otros temas el caso Oliete y

EI Albacete verá hoy la posibilidad de 
^ recurrír la tarjeta a Juanjo Maqueda

A.G.

El consejo de administración del Albacete 
Balompié pedirá hoy opinión a Benito Floro 
sobre la posibilidad de recurrir la tarjeta que 
vio Juanjo Maqueda ante el Valencia, quinta 
del ciclo y que le obliga por tanto a descansar 
para el encuentro de Compostela. Aunque las 
posibilidades de que se retirase la cartulina 
son mínimas por aquello de no tratar el Comité 
de Apelación a todos los equipos con el mismo 
rasero, el Albacete contempla la posibilidad de 
que el madrileño cumpla su partido dé sanción 
el domingo y pueda comenzar ante el Salamanca 
libre de amenazas federativas.

El propio futbolista se mostraba ayer muy 
escéptico sobre la posibilidad de que el Comité 
de Apelación le retirara un tarjeta que fue 
injusta y que sólo existió en la imaginación 
del cartagenero Gómez López.

Por otro lado, el presidente del Albacete,

José Ramón Remiro, se reunió el pasado lunes 
con las empresas' constructoras interesadas en 
el proyecto de la Ciudad Deportiva del Albacete 
Balompié que se construirá en los terrenos ubi
cados entre el actual Campo de la Federación 
y el Parque de La Pulgosa.

Acudieron nueve, tres de ellas con sede en 
nuestra ciudad (Vimasa, Electrósur y Trialsa) 
y a partir de ahora tienen una semana para 
presentar su oferta ajustándose al presupuesto 
de 400 millones de pesetas que aporta la Junta 
de Comunidades.

Será entonces, cuando la comisión paritaria 
formada por miembros del Albacete y Ayun
tamiento se decante por aquella empresa que 
ofrezca mejores condiciones de forma y plazo, 
con la intención de mejorar incluso el proyecto 
inicial. Mientras tanto, se agilizan todos los 
trámites para obtener la licencia de obras en 
los próximos días y cumplir así los pronósticos 
de meter las máquinas en diciembre.

DEPORTES

la situación del sabadellense: 
“Tente no me ha llegado a 
comentar nada, porque sabe 
que las ofertas de Segunda B 
están rechazadas de antema- 

opción del Lérida, el delantero 
la ve con buenos ojos, aunque 
reconoce que todavía no ha 
habido un contacto en firme, 
sólo comentarios.

Con respecto a su situación 

en el Albacete, Garzón parece 
resignado: “El club no me ha 
dicho nada, pero pienso que 
podrían probar conmigo ya que 
están buscando delanteros. A 
mí no me han dado ni quince 
minutos”.

José Luis, que se recupera 
en Sabadell, asegura que ya no 
arrastra problemas en su liga
mento interno y que sólo la 
gripe le. ha mantenido en casa.

Mariano Hernán.

Los ojeadores del
Albacete vieron 
marcar a Mauricio
Pellegrino para el
Vélez Sarsfield

riai 
he 
ÍZ. 

Ió8, 
«rfai

Los ojeadores del Albacete 
desplazados la pasada semanal 
a Argentina, Mariano Hernán! 
y , Antonio Flores, tuvieron! 
oportunidad de ver el gol quej 
marcó uno.de los defensa cen-| 

Dis 
tenc 

e 
olita

trales que está en carterajomir 
Mauricio Pellegrino, del Vélezwran 
Sarsfield.

El partido de la jomada fueff pu 
el que disputaron Boca Juniors^ L 
y el River Plate aunque ambos 
ofrecieron un aburrido e
intrascendente superclásico

le t 
te, 

que^ni siquiera pudo, ser ‘‘sal-Bj^= 
vado” por la categoría de losl^ 
mejores jugadores de ambos 
equipos, Diego Maradona y g 
uruguayo Enzo Francescoli,

Sin embargo, en sus escasas 
apariciones durante los noven
ta minutos, Maradona y Ftan- 
cescoli generaron las mejores 
jugadas de sus equipos y mar i^gj 
carón las reales diferencias con 
la mayoría de sus compañems. j 
más compenetrados en la mC । 
ción y en la lucha que en i 
realización de maniobras 0 en 1 

eto 
líete 
Wen 
Bonn 
ÚJI

sivas. I
Para el Boca Juniors, que 

llevaba una diferencia de. j 
puntos al Vélez Sarsfiel 1 
dos jornadas, el punto signM 
apenas eso ya que el pe j 
guidor le ha descontado c 1 
y lo acecha peligrosamen \ 
falta de tres jornadas. ,

El equipo-de la “V azu a* 
dio cuenta fácilmente de J 

ta Argentinos demostró que estara c P ij 
metido de forma sena ,J 
descenso si sigue | como lo hizo en este p 1 

trocampista Christian ^J 
(jugador (««‘“í^de^Be»® 
Zaragoza a cambio de j 
estableciera con un j 
30 metros él 1-0 P^^’^Xi 
que todo el "^^^^^'yJ ¡ors sel 
sivo del Argentinos g^te, 
desmoronara. P.®?^p uegrino, 
el defensa Mauricio 
de cabeza, sentencio ^^j^^ 
tado final en favor 
Sarsfield. ggn-Trotta es otro de los w^,¡. 

tinos del Vélez, P^ jg los 
zación está por en 
300 millones de pesetas.

ó el 
en { 
vop 
Eli 

tires
^ibi

len 
ique 
tórre 
En 

típoi 
^rrar 
íarca 
aciei 
iterec 
^icte

¡2íeri

Por 
^exi 
'Fer 
fe Cí 
'‘mis 
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Eos
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r^.^ííuelo entre equipos de la capital en la Primera Autonómica necesitó de una prórrosa

I Club Cinco cayó ante el 
eportivo Albacete (65-68)

LT

55, Club Cinco: Alejandro 
Oscar González (18), Pérez 
Toboso (3), Paco Vayá (11) 
co inicial- Andújar (8), 
ano (2), Rodríguez (7), 

1 Ifredo, García, César y Sán-

<0

ÍG,

, ÍZ.
68, Deportivo Albacete: Rafa 

j rrano (14), Pepe (6), Castelló - 
i ), Ramón Pons (12), Javi

nz (17) -cinco inicial- Héctor 
i 6), Femando, Manuel y Paco.

• Arbitros: Jesús Martínez y 
íllitO.
Comentario: El Deportivo 
¡bacete A.H. derrotó tras una 
rárroga al Qub Cinco en par
lo celebrado el pasado sábado 
1 el Pabellón de la Feria con 
i lleno total en las gradas y 
respondiente a la sexta jor-

cete^ ida de la Primera Autonó-

nán
Tonj

Disputadísimo y emocionan- 
encuentro el jugado entre los

que’|)s clubes de la capital que 
Hitan en esta categoría, con5

El Deportivo Albacete logró romper la imbatibilidad del Club Cinco.era, iniinio claro del Club Cinco 
élez irante la primera mitad, que 

ígó a tener una ventaja de
fuej puntos (30-15) en el minuto 

5. La defensa sobre Javi Sanz,¡ors 
bos 

e 
ico 
sal
los 

DOS 
' el

00 de los mejores anotadores 
pie tiene el Deportivo Alba- 
ste, y un mayor orden en su 
logo, propició este despegue 
felClub Cinco, unque la ven
tola quedó reducida al descanso 
to).
/El segundo tiempo fue dis- 

'“’^oya que el Deportivo 'Alba- 
puso en práctica una 

ofensa zonal que en ningún 
tomento fue capaz de romper 
"^ub Cinco, muy desacertado 
■" el lanzamiento exterior. En 
•Iminuto 25 el marcador regis- 
”> el primer empate (39-39) 

1 en el 37 dominaba el Depor- 
"0 por cinco puntos (50-55). 
El mayor acierto en los tiros 

. «fes por parte del Club Cinco

sas 
en
an- 
res 
ar
ion 
os. 
ric-

1**® ^ibilitó que se llegase al tiem-

ace 
icó 
se- 
tro
; a

ia” 
lis- 
lúe 
ro- 
el

® i^glamentario con un empa- 
el marcador (56-56) por 

’9ue tuvo que disputarse una 
forroga.

el tiempo añadido el 
Portivo, que entrena Rafa 

Jf^no, dominó siempre en el 
deudor y con mayor aplomo 
^Cierto consiguió una victoria 
jecida ante el Club Cinco, 
'**«0 hasta este partido.

El Artel CABA presenta un buen balance tras las primeras diez jornadas.

¡^te^en el PabeHón 
lo. .

último rese’ñar las gote- 
el 1 en el Pabellón de

^^^ ”® ^^^^ nuevas ya 
'^^^ 9^^^ llueve sucede 

m y 9ne ponen en peli-

el

;n- 
se 
te, 
lO,

el

n- 
ti- 
os

^^s equipos de baloncesto de 
universidad de Castilla-La

• ^’^tinúan imparables 
í ^ cosechar un triun- 

P^^^^^ jornada en la 
«va t ^* ^uiversitaria Grupo 
11 ” 5, contra los equipos de 
^Jlen'a^^^'^^^ Politécnica de 

El ^9uipo^ masculino que

dirige Arturo García Bueno 
marcó las diferencias desde el 
principio, ganando al descanso 
por un claro 51-33. En la segun
da mitad una" excesiva relaja
ción permitió a los valencianos 
situarse a 8 puntos, pero rápi
damente el equipo del Campus 
de Albacete reaccionó y seten- 
ció el partido, que finalizó 
91-65.

El equipo femenino también 
logró la victoria, por 64-50, pero 
mucho más trabajada. Las bajas 
y el pésimo nivel de juego exhi
bido en la primera parte hizo 
que se llegara al descanso con 
un marcador igualado (26-27). 
En la segunda mitad la par
ticipación de Caty Jiménez, que 
jugó a pesar de estar lesionada, 
posibditó el triunfo el equipo 
albaceteño.

Derrota del Caja Rural La
■ Roda en Azuqueca (103-77)

LAMORA

El Caja Rural La Roda cayó ante el Azuqueca en un 
partido sin historia yti que los locales demostraron en todo 
momento su situación en la clasificación, co-líder con Ciudad 
Real y Manzanares, que el próximo sábado visitará la cancha 
rodense. El Caja Rural La Roda estuvo falto de ideas en 
ataque y flojo en defensa durante la primera mitad, llegándose 
al descanso ya con un claro 52-31. En el inicio dé la segunda 
mitad el equipo rodense se centró y logró reducir las diferencias 
pero cayó finalmente por 103-77. El Caja Rural La Roda ocupa 
la 11® y última posición de la clasificación con 11 puntos mientras 
que el Artel CABA, que descansó, es sexto con 13 puntos.

35

La Fase de Ascenso 
a la Liga EBA, al 
alcance del Artel 
CABA

LT

• La marcha del Artel CABA 
está siendo correcta tras dis
putarse las primeras diez jor- ■ 
nadas. El primer equipo, en el 
que una vez más se ha apostado 
por la juventud con una media 
de edad inferior a los 20 años, 
inició la temporada con el único 
objetivo de que sus jóvenes 
jugadores se acoplaran a la 
categoría.

Sin embargo, el trabajo de 
estos últimos años en las cate
gorías inferiores, y el descaro 
y la ilusión con las que son 
capaces de jugar los cabistas, 
están haciendo pensar en mayo
res cotas.

El equipo no sólo se ha adap
tado a la Segunda División, sino ’ 
uqe se encuentra bien clasifi
cado y se siente capaz de ganar 
a cualquiera, como ya demostró 
en la novena jomada en la que 
obtuvo el triunfo ante el líder 
en su propia cancha.

Si bien las tres primeras pla
zas en esta primera fase pare
cen adjudicadas a Ciudad Real, 
Manzanares y Azuqueca, para 
la cuarta y quinta que también 
dan derecho a jugar la Fase 
de Ascenso existe un grupo de 
equipos con aspiraciones entre 
los que se encuentra el Artel 
CABA.

El calendario es propicio y 
el equipo, a pesar de su inex
periencia, va a más. En el club, 
la proyección de estos jugado
res y el trabajo que se sigue 
haciendo en la cantera, hace 
que se vea con optimismo el 
futuro.

Renovado el apoyo de la Caja

Hóy está previsto que se 
renueve un año más el convenio 
con la Caja de Castilla-La 
Mancha y el club espera tam
bién seguir contando con el 
apoyo de Ayuntamiento, Dipu
tación y Junta de Comunidades.

Tenis de mesa: 
Victoria del Severo 
Ochoa en Linares

El pasado fin de semana 
se disputó una nueva jomada 
en las Ligas Nacionales de tenis 
de mesa con los siguientes 
resultados para los equipos 
albaceteños:

En Primera División el Cons
trucciones Ruizagui cayó ante 
el líder de la categoría, el Uni
versidad La Laguna por 5-1. 
Más fácil lo tuvo el Severo 
Ochoa, que no tuvo problemas 
para derrotar por un claro 0-5 
al Linense.

En la Segunda División se 
produjo- el enfrentamiento 
entre dos equipos albaceteños, 
y el Construcciones Martínez y 
Argandoria, que partía como 
víctima, se impuso finalmente 
al Contrucciones Roarvisa por 
un apretado 4-5. Mientras tanto 
el Severo Ochoa no pudo en 
su visita a Madrid con, el fuerte 
equipo Rafael Alberti y cayó • 
por 5-3 tras un partido muy 
igualado.
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Los cien primeros 
clasificados

POBLACION PTOSPTO. CODIGO NOMBRE

1 1033 LOPEZ JIMENEZ, MIGUEL ALBACETE 59
2 334 MARCOS VALERA, LUISA MARIA ALBACETE 55
3 621 MARTINEZ CASTILLEJOS, J. PABLO ALBACETE 55
4 ■ 618 CAMPOS SELVA, GONZALO ALBACETE 50
5 978 UTRILLA FERNANDEZ, M^ ANGELES ALBACETE 50
6 1055 RENENES RAMIREZ, JULIAN ALBACETE 50
7 1163 AGUILAR MONTERO, LUIS ANGEL ALBACETE 50

. 8 1265 RENESES RAMIREZ, JULIAN ALBACETE 50
9 1267 MARTI MARTINEZ, ELVIRA ALBACETE 50

10 1289 MARTI MARTINEZ. ELVIRA ALBACETE 50
11 619 MARTINEZ CASTILLEJOS, J. PABLO ALBACETE 49
12 910 CAMPOS, DANIEL ALBACETE 49
13 961 ■ HERNANDEZ SASTRE. EDUARDO ALBACETE 49
14 69 GOMEZ BALLESTERO, JUAN V. TOBARRA 48
15 861 GUERRERO SANCHEZ. MANUEL HELLIN 48
16 362 JIMENEZ SORIANO, OSCAR J. ALBACETE 47
17 404 ' RUIZ ROCAMORA, FERNANDO ALBACETE 47
18 152 MARTINEZ CORDOBA, ANTONIO TARAZONA DE LA MANCHA 46
19 367 GONZALEZ FERNANDEZ, ABEL ALBACETE 46
20 420 VALENTIN HERAS. JOSE JAVIER ALBACETE 46
21 584 LOPEZ RUEDAS. FRANCISCA ALBACETE 46
22 810 RODRIGUEZ MARTINEZ, JULIO ALBACETE 46
23 284 GARCIA HERAS, PABLO ALBACETE 45
24 620 MARTINEZ CASTILLEJOS, J.. PABLO ALBACETE 45
25 953 SANCHEZ SALINAS. JOSE ANGEL ALBACETE 45
26 1006 MONDEJAR JIMENEZ, JOSE FUENSANTA 45
27 1007 JIMENEZ TERUEL PEPITA FUENSANTA 45
28 1173 ZAFRILLA CIFUENTES, J. RICARDO ALBACETE 45
29 135 GARCIA LOPEZ PEDRO ANTONIO ALBACETE 44
30 540 CAMPOS SELVA. GONZALO ALBACETE 44
31 637 GALDON MUÑOZ, PILAR ' ALBACETE 44
32 985 SANCHEZ TARRAGA, PEDRO JAVIER ALBACETE 44
33 1094 AGUILAR PICAZO, FELIPE ALBACETE 44
34 266 GARRIDO GARCIA, EVA BELEN ALMANSA 43
35 717 MOLINERO LOZANO, VICTOR ALBACETE 43
36 "1121 INIESTA PEREZ, FRANCISCO ALBACETE 43
37 1371 JUAREZ ALONSO, GERMAN ALBACETE 43
38 42 LOZANO AB1A, MIGUEL F. POZUELO DE ALARCON 42
39 72 FERNANDEZ GALIANO, LUIS MIGUEL ALBACETE ' 42
40 164 GONZALEZ CEBRIAN, MARTIN ALCALA DEL JUCAR 42
41 763 PEÑARRUBIA MORENO, JUAN PABLO ALBACETE 42
42 17 PUEBLA MORENO, LAURA ALBACETE 41
43 41 GREGORIO RAMOS, LICINIO JOSE ALBACETE 41
44 512. CABALLERO TORRERO, QUINTIN ALBACETE 41
45 569 MORENO ABENZA, CARLOS ALBACETE 41
46 628 GARCIA ALFARO, JULIAN ALBACETE 41
47 754 GIMENEZ BACHS, JOSE MIGUEL ALBACETE 41
48 967 CEBRIAN VAZQUEZ, ANTONIO JOSE ALBACETE 41
49 990 MARTINEZ GONZALEZ, JULIO ALBACETE 41
50 1018 LOPEZ JIMENEZ, ANTONIO RAMON ALBACETE 41
51 1130 JATIVA CABAÑERO, JOSE ANGEL BARRAX 41
52 1152 JATIVA CABAÑERO, JUAN ANTONIO BARRAX 41
53 1207 DIAZ-PERONA SANCHEZ, JUAN ALBACETE 41
54 71 ALARCON BLASCO, ANTONIO LA RODA 40
55 291 LOZANO SERRANO, PEDRO ALBACETE 40
56 298 GARCIA SANCHEZ, JOSE ALBACETE 40-
57 422 ZAMORA TALAYA, ALFONSO TARAZONA DE LA MANCHA 40
58 449 PORTERO LOPEZ, FRANCISCO ALBACETE 40
59 630 GARCIA ALFARO, JULIAN ALBACETE 40
60 724 SANCHEZ MARTINEZ, J. FRANCISCO ALBACETE 40
61 727 SANCHEZ MARTINEZ, JUAN FCO. ALBACETE 40
62 757 RODRIGUEZ MORENO, MANUEL ALBACETE 40
63 835 GARCIA SERRANO, ENRIQUE ALMANSA 40
64 858 HERREROS JAREÑO, PEDRO MIGUEL ALBACETE 40

Miguel López Jiménez, ha 
conseguido el primer puesto en la 
jornada 14, con 59 puntos, por lo 

que consigue el viaje para 
presenciar el partido

COMPOSTELA-ALBACETE
del próximo domingo

En el segundo puesto hay un 
empate, a 55 puntos, entre Luisa 
María Marcos Valera y J. Pablo 

Martínez Castillejos
1 PTO. CODIGO NOMBRE POBLACION PT0S.|

65 875 GARCIA GARCIA, ROSA-MIRIAM ALBACETE 40
66 930 GARCIA GALISTEO. SEBASTIAN ALBACETE ___ 40
67 982 MONDEJAR JIMENEZ, JOSE FUENSANTA Ji
68 984 UTRILLA FERNANDEZ, M^ ANGELES ALBACETE

' 69 1000 MONDEJAR GARCIA, JUAN ANTONIO FUENSANTA
70 1027 MONTEAGUDO PASTOR, JUAN RAMON ALBACETE
71 1180 ZAFRILLA CIFUENTES, J. RICARDO , ALBACETE
72 1208 DIAZ-PERONA DONATE, M® DEL MAR ALBACETE ___ 40
73 1351 ELBAL CHINCHILLA, SILVIA HELLIN • _
74 11 SAINZ DE BARANDA MARTINEZ, J.C ALBACETE
75 26 BALLESTEROS JIMENEZ. JOSE ALBACETE ______
76 73 SARRION GARCIA. JUAN FRANCISCO ALBACETE ____ ^
77 77 MARTINEZ ALBADALEJO, JOSE C. ALBACETE
78 111 CERVANTES LOPEZ, ISABEL ALBACETE
79 112 SIMARRO ORTEGA. FRANCISCO JOSE LA RODA _Ji
80 149 MARTINEZ CORDOBA, ANTONIO TARAZONA DE LA MANCHA __ 39

81 232 ANDUJAR RUIZ, EMILIO ALBACETE ___ 39

82 389 GARCIA ALFARO, JULIAN ALBACETE _Ji
83 436 RUIZ ROCAMORA. FERNANDO ALBACETE ______
84 482 CARRION PEREZ, CRISTIAN ALBACETE________ 39

85 486 GOMEZ GOMEZ, ALVARO ALBACETE _Ji
86 511 CABALLERO TORRERO, QUINTIN ALBACETE
87 553 GOMEZ CIFUENTES, JAVIER ALBACETE ___ ■ ___ 39

88 623 MARTINEZ CASTILLEJOS, J. PABLO ' ALBACETE 39

89 715 GARCIA ALFARO, MANOLI ALBACETE
90 722 REYES MARTINEZ. ANDRES VIVFROS ___

91 801 FERNANDEZ GONZAI FZ I HIS FERNANDO Al RACETE ' ___
_39

92 806 AROCA NAVAfíRO, ANTONIO__________ ALBACETE 39
39

94 860 GUERRERO SANCHEZ, MANUEL_________ HELLIN
95 865 RODRIGUEZ MARTINEZ, JULIO__________ ALBACETE
96 899 CERRO MARTINEZ, M^ LUISA____________ALBACETE
97 902 GOMEZ SANCHEZ, JUAN JOSE ALMANSA
98 908 CAMPOS MASjPJ3ANIEL ALBACETE
99 959 HERNANDEZ SASTRE, EDUARDO ALBACETE

100 960 HERNANDEZ SASTRE, EDUARDO ALBACETE

39 
Ji 
Ji 
Ji

39 
Ji ,

39 S

DEPORTES ÁlTurA
TINTE, 24 - ALBACETE

LA TIENDA MORADA

Especialistas en ropa para el frío 
Más de 200 modelos GORE-THINSULATE
Más de 100 modelos botas campo y caso

DEPORTE EN GENERAL 
MEJORES MARCAS

1
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Martín Diego Bogajo, se mantiene en ei 
primer puesto de ia generai con 172 

puntos y José Martínez Sáéz, otro de ios 
más reguiares, baja ai tercer puesto.

La puntuación de ios jugadores ia puede 
seguir todos ios martes en

¡ b Inbuim
de Albacete
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CODIGO NOMBRE POBLACION PTOS.
_ 1 828 DIEGO BOGAJO. MARTIN ALBACETE 172
-2 959 HERNANDEZ SASTRE, EDUARDO ALBACETE 171
. 3 413 MARTINEZ SAEZ, JOSE ALMANSA 166
J 288 ALBUJER GARCIA, JUANJO ALMANSA 164
J 953 SANCHEZ SALINAS. JOSE ANGEL ALBACETE 164

M 658 CONTRERAS ALARCON. JENARO ALBACETE 161
' J 1113
-1 578

AGUILAR MONTERO, LUIS ANGEL 
SANCHEZ GARCIA, JUAN

ALBACETE 
TOBARRA

________ 158
157

-L1091 NAVARRO MARTINEZ, SANTIAGO ALBACETE 156
JLJ2£ LOZANO VILLAR, EMILIO ALBACETE 155
lt_281_ RIQUELME CERVANTES, ANGELES ALBACETE 155
1L_2?1_ LOZANO SERRANO, PEDRO ALBACETE 155
J3_ 727 SANCHEZ MARTINEZ, JUAN FCO. ALBACETE 155
1L1265 RENESES RAMIREZ, JULIAN ALBACETE 155
15__518 CAMPOS SELVA, GONZALO ALBACETE 154
1005 CAMPOS MASIP, CARLOS JOSE ALBACETE 154
1006 MORENO MOURE, ANTONIO JESUS MADRID 153
XíOSO SANCHEZ TARRAGA, PEDRO JAVIER ALBACETE________
X1M3 MARTINEZ GONZALEZ, JULIO__________ ALBACETE________
.--¿...492 CALLEJAS GONZALEZ, JAVIER_________ ALBACETE________
• 11-621 MARTINEZ CASTILLEJOS, J, PABLO ALBACETE________
- jLj67 CEBRIAN VAZQUEZ, ANTONIO JOSE ALBACETE_______
1L_971 ARJONA CALERO, JOSE MANUEL ALBACETE
- 11-1051 GARRIDO LAFUENTE, JOSE JULIO______ ALBACETE________
1LJ29 SANCHEZ GARCIA, JUAN______________ TOBARRA
1^74 GALLEGO CORCOLES, M^ ISABEL_______ ALBACETE________
ILjgO CAMPOS SELVA, GONZALO____________ ALBACETE________
- 1M28 CLARAMONTE RODRIGUEZ, J. MARIA ALBACETE________
- |--j73 MORENO MOURE, ANTONIO JESUS MADRID_
- ̂ -576 NAVALON PEREZ, MARTIN^ _______ ALCALA DEL JUCAR
712049 MARTINEZ GONZALEZ, JULIO__________ ALBACETE________
71-1152 JATIVA CABAÑERO, JUAN ANTONIO BARRAX__________
- ̂ -564 CAMPOS SELVA, GONZALO ________ ALBACETE________
7Í-232 MARTINEZ RUIZ, FRANCISCO__________ ALBACETE________

CAMPOS, DANIEL_____________________ALBACETE________
1008 SANCHEZ TARRAGA. PEDRO JAVIER ALBACETE

153
150
149
149
149
149
149
148
148
148
147
147
147
147
147
146
146
146
146

■ PTO. CODIGO NOMBRE POBLACION PTOS.I

37 559 GALLEGO CORCOLES, RICARDO ALBACETE 145
38 626 GARCIA ALFARO, JULIAN - ALBACETE 145
39 697 CONTRERAS ALARCON, JENARO ALBACETE 145
40 1168 BLAZQUEZ ARENAS. FERNANDO MUNERA 145
41 73 SARRION GARCIA, JUAN FRANCISCO ALBACETE 144
42 774 GOZALO PEÑA, JESUS ALBACETE 144
43.. 901 CAMPOS SELVA, GONZALO ALBACETE 144
44 1133 MARTINEZ GONZALEZ, JULIO ALBACETE 144
45 106 FRESNO MONTUENGA, JOSE MARIA ALBACETE 143
46 200 GONZALEZ CEBRIAN, MARTIN ALCALA DEL JUCAR 143
47 507 CANALES SANCHEZ, RAUL ALBACETE 143
48 810 RODRIGUEZ MARTINEZ, JULIO ALBACETE 143
49 870 GARCIA GARCIA, ANDRES ALBACETE 143
50 1175 ZAFRILLA CIFUENTES, J. RICARDO ALBACETE 143
51 99 TOBARRA NIETO, ALFREDO ALBACETE 142
52 285 SANCHEZ GARCIA, JUAN TOBARRA • 142
53 516 CAMPOS SELVA, GONZALO ALBACETE 142
54 989 MARTINEZ GONZALEZ. JULIO ALBACETE 142
55 1010 GARCIA ORTIZ, JESUS DAVID ALBACETE 142
56 . 24 TOBARRA NIETO, ALFREDO ALBACETE 141
57 32 LOPEZ GARCIA, TEOFILO ALBACETE 141
58 540 CAMPOS SELVA, GONZALO ALBACETE 141
59 657 CONTRERAS ALARCON, JENARO ALBACETE 141
60 722 REYES MARTINEZ, ANDRES . VIVEROS 141
61 266 GARRIDO GARCIA, EVA BELEN ALMANSA 140
62 652 CONTRERAS ALARCON, JENARO ALBACETE ‘ 140
63 984 UTRILLA FERNANDEZ, M^ ANGELES ALBACETE 140
64 1108 AGUILAR MONTERO, LUIS ANGEL ALBACETE 140
65 61 CAMPOS MASIP, CARLOS JOSE ALBACETE 139
66 135 GARCIA LOPEZ PEDRO ANTONIO ALBACETE 139
67 163 GOMEZ CASAS, JOSE ANTONIO ALBACETE 139
68 384 CAPARROS RUIPEZ, JACOBO ALBACETE 139
69 420 VALENTIN HERAS, JOSE JAVIER ALBACETE 139
70 605 CAMPOS SELVA, GONZALO ALBACETE 139
71 620 MARTINEZ CASTILLEJOS, J. PABLO ALBACETE 139
72 717 MOLINERO LOZANO, VICTOR ALBACETE 139
73 795 ROJAS FERNANDEZ, ANDRES ALBACETE 139
74 858 HERREROS JAREÑO, PEDRO MIGUEL ALBACETE 139
75 939 GARCIA GALISTEO, SEBASTIAN. ALBACETE 139
76 990 MARTINEZ GONZALEZ, JULIO ALBACETE 139
77 1006 MONDEJAR JIMENEZ, JOSE FUENSANTA 139
78 1097 AGUILAR PICAZO, JOSE MANUEL ALBACETE 139
79 1163 AGUILAR MONTERO, LUIS ANGEL ALBACETE 139
80 1329 SANCHEZ MARTINEZ, JUAN FC0. ALBACETE 139
81 184 GARRIDO LAFUENTE, JOSE JULIO ALBACETE 138
82 425 MARTINEZ NAVARRO, SEBASTIAN ALBACETE 138
83 718 MOLINERO LOZANO, VICTOR ALBACETE 138
84 1126 PEREZ DE LA CALZADA, ANTONIO ALBACETE 138
85 1150 MELERO DIAZ, CRISTINA MUNERA 138
86 233 NAVALON PALACIOS, M^ NIEVES ALBACETE 137
87 340 RUBIO MANCHEÑO, ANTONIO ALBACETE 137
88 850 SANCHEZ FUENTES, JESUS ALBACETE 137
89 315 AGUILAR MONTERO, LUIS ANGEL ALBACETE 136
90 369 ROBLES CULEBRAS, ISIDRO ALBACETE 136
91 415 JIMENEZ GARCIA, JUAN CARLOS ALBACETE 136
92 491 FERNANDEZ GARCIA, JESUS HELLIN 136
93 656 CONTRERAS ALARCON, JENARO ALBACETE 136
94 701 CONTRERAS ALARCON, JENARO ALBACETE 136
95 733 ALFARO GOMEZ, MARIA ISABEL ALBACETE 136
96 996 SANCHEZ TARRAGA, PEDRO JAVIER ’ ALBACETE 136
97 1231 SANCHEZ MARTINEZ, JOSE JAVIER ALBACETE 136
98 1360 MOLINA MORENO, MANUEL LA GINETA 136
99 62 CORCOLES MORALES, JUAN VILLARROBLEDO 135

100 120 SANTANA BONACHE, MNESUS ALBACETE 135

DEPORTES AlTu rA
TINTE, 24 - ALBACETE

LA TIENDA MORADA

DEPORTE EN GENERAL 
MEJORES MARCAS
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Irureta va a mantener esta semana ¡os mismos esquemas de trabajo que Salva Iriarte

Irureta dirigió su primer 
entrenamiento con la Real

Rugby: Nuevo
triunfo del C.R. , n 
Asisa Albacete, esta 1 
vez sobre el ^
Cartagena (0-19)

SAN SEBASTIAN (Efe).- 
El nuevo técnico de la Real 
Sociedad, Javier Irureta, diri
gió ayer en Zubieta su primer 
entrenamiento tras hacerse 
cargo del equipo donostiarra 
hasta final de temporada en 
sustitución del despedido Salva 
Iriarte.

Este primer entrenamiento 
fue más largo de lo habitual 
en la etapa de Iriarte, con ejer
cicios físicos en la primera par
te, ordenados por el prepara
dor Julen Masach, para con
cluir con un partidillo, lo que 
supuso más de hora y media 
de trabajo salvo para los por
teros, que permanecieron casi 
dos horas sobre el terreno de 
juego.

Para esta semana, Irureta va 
a mantener los mismos esque
mas de trabajo que Salva Iriar
te 7nuevo entrenamiento 
mañana, fiesta el jueves y el 
viernes sesión a puerta cerra
da-, pero ya ha adelantado que 
a partir de la próxima semana 
alterará el sistema. ,

Es intención de Irureta tra
bajar el lunes, día que dará 
la conferencia de prensa que 
hasta ahora se ofrecía al día 
siguiente; el martes habrá des
canso y los jueves la sesión será 
doble, con lo que dejará para 
la víspera del partido -viernes 
o sábado, según el desplaza
miento-, el entrenamiento a 
puerta cerrada en Anoeta.

Una vez concluida la jornada 
de ayer, en la que también 
estuvo Salva Iriarte para des
pedirse de quienes hasta ayerr 
fueron sus jugadores, Irureta 
comentó que ha encontrado a

Voleibol: El Productos Ruiz Albacete
juega esta tarde en Las Palmas

A

11
11

1

Javier Irureta, durante su primer entrenamiento con ia Real Sociedad.

la gente “muy bien, con dis
posición y ganas”. ’

Entrenamiento fíenérico

Aunque matizó que fue “un 
entrenamiento genérico para 
irles viendo”, señaló que les 
había encontrado “bien en 
general, salvo en el caso de 
Gica CraioveanUj al que he vis
to con precauciones y temor 
y por eso anda con muslera, 
pero el resto se entrenó bien 
y con mucho interés”.

Antes de salir al campQ, en 

la caseta, tuvo una pequeña 
charla de introducción con la 
plantilla “sobre norrhas y cues
tiones de procedimiento”.

Explicó también que tiene 
intención de contar en maydr 
medida con el preparador físi
co Julen Masach. “Entre ejer
cicio y ejercicio, en general, 
suelo utilizar esta forma de tra
bajo y para ello el entrenador 
físico está bastante cerca del 
entrenador”.

Sobre el capitán del equipo, 
confesó que es algo en lo que 
no ha. pensado todavía, pero 

que no tiene ningún problema 
con que Loren siga desempe
ñando dicha labor, y agregó 
que no tiene demasiado interés 
en cambiar radicalmente el sis
tema que utilizaba Iriarte.

Tampoco adelantó sus pla
nes respeto a su inmediato 
cornpromiso, la visita al Valen
cia, donde le espera Luis Ara
gonés, y quitó importancia al 
hecho de que uno de los equi
pos que formó en el partidillo 
de entrenamiento de ayer coin
cidiera con el que jugó el pasa
do sábado ante el Barcelona.

El Club de Rugby Asisa 
Albacete continúa con su bue
na racha y en la última jornada 
doblegó al Cartagena por 0-19, 
en Un partido que como se pro^ 
metía resultó complicado, j f 

Tras unos minutos de igualé 
dad, tomó el mando del par^ 
tido el conjunto albaceteño' ^‘ 

án 
ladri

tha
pero sin que ese dominio se ■ P^ 
tradujera en ensayos. Sólo al ¡ha 

“Fa 
te h

final de este periodo logró el 
Asisa Albacete adelantarse en
el marcador (Ó-7). < leh:

iizaiEn la segunda mitad los 
albaceteños encerraron a los 
cartageneros buscando una 
rápida resolución del partido; 
pero el equipo local salía en 

tnsac 
espe

rápidos contragolpes, creande jlea( 
incertidumbre entre los jugar ‘Es
dores manchegos. No obstante ;rdic 
dos nuevos ensayos del Asisa id di 
Albacete decantaron definift spec 
camente el partido, que cul< ipor 
minó con el referido (0-19)i ¡^n.
—————— nel

Baloncesto en silla 
de ruedas: 
Contundente 
victoria del 
Aniiab-CRMF

: re: 
idicc 
Zar 

ianti 
un e 
su a 
üjón

El pasado sábado, en el 
Pabellón Polideportivo de 
CRME se disputó el encuentra 
correspondiente a la qu^w 
jornada de la liga de Divisiol
de Honor de baloncesto ei 
silla de ruedas; El equipo alba 
ceteño, Amiab-CRMF, W 
una excelente victoria sobre 
conjunto catalán, Y. Guttma i 
siendo el resultado final ni n 
claro, 62-36. I

.El equipo manchego reaii^ 
un juego muy serio y c®9"^% 
que posibilitó este triun j 
Jugarón por el Amiab-C 
Rubio (20), Sáez (14), Ju« 
(13), Herreros (14), 
Gámez, Piñán, Menendez v 

Leo.

Juan CARRIZO

El C.V. Productos Ruiz 
Albacete disputa esta tarde su 
partido correspondiente a 11- 
jomada ante Las Palmas, ade
lantado por el compromiso que 
los días 8, 9 y 10 tendrá el 
equipo albaceteño en la Copa 
Confederación europea.

El encuentro es casi de puro 
trámite para las manchegas ya 
que el conjunto canario mar
cha en la última posición de 
la clasificación sin conocer el 
triunfo, todo lo contrario que 
el Productos Ruiz, que marcha 
como líder invicto.

Por ello, Manuel Castillejos, 
técnico del equipo albaceteño, 
tiene previsto darle minutos a 
las que habitualmente juegan 
menos, pensando también en 
que el descanso vendrá bien 
para las titulares de cara a 
afrontar en las mejores con
diciones el difícil compromiso

europeo.
Tras finalizar la primera 

vuelta en lo más alto de la 
clasificación, el Productos Ruiz 
afronta ahora la hora de la 
verdad ya que a partir de ahora 
cada partido será decisivo para 
afrontar con garantías la lucha 
por los distintos títulos en 
competición.

Así, será importante que las 
albaceteñas finalicen la prime
ra fase de la Liga Acevol en 
la primera posición, ya que eso 
las clasificaría directamente 
para la fase final de la Copa 
de la Reina.

Este sábado el conjunto 
albaceteño jugará en casa fren
te al Oskarbi de Vitoria, par
tido correspondiente a la 10- 
jornada y que se prevé más 
complicado que el de Las Pal
mas, aunque se espera que se 
solvente con la misma facilidad 
que está demostrando el Pro
ductos Ruiz en cada jornada

Partido adelantado para el Productos Ruiz.

dando muestras de ser en estos mañana a Las Palmas para dis
momentos el mejor club nació- . putar el partido a las 19 horas 
nal. insulares y regresar en la

El equipo viajará esta misma mañana del jueves.

Balonmano: 
Comienza la 
Segunda División 
femenina

Este fin de semana cofflie«i 
za la fase -territorial 
Segunda División de 
no femenino, en la 9^® ^tivoi 
por segundo ano co 
el Classic Caudete. ® t¿- 
está patrocinado por ^,
y Deportes El Trébol, ¿
Arenas y los toctos 
club. El primer P2^^Í aiaí 
temporada sera el sab ^^^^^^^ 
20,30 horas en Caudete ^^^^¡^ 
al Sonseca (’f^^Jledo). 
rivales del equipo J j ¡jejos 
en esta fase serán: Madr^j J^^ 
(Toledo), Galena ^ j^er^ 
(Ciudad Real), fe [ndus- 
(Cuenca)yPuertonano> 
trial (Ciudad Real)-



La Tribuna
s, 29' üércoles, 29 
1^5 snviembre de 1995 DEPORTES 39

^e¡ Cappa apunto que el ficha je dcPctkoviciio implica la marcha de Rincón

Zamorano: “Para tirar un
penalti hay que ser valiente
^j 1 MADRID (Efe).- El chileno i^S  ̂ nada del fichaje de Deí

Hidalgo: “Las 
negociaciones para 
el fichaje de 
Romario son, de 
momento, positivas”

vsisa
bue-
iada MADRID (Efe)

ián Zamorano, jugador del
ladrid, que el pasado domin-

falló un penalti que pudo
maf íl’^'' significado la victoria de 
’pa^ 1 equipo ante el Sportmg,
eno, 
o seí 
o al 
ó el

Smó que “hay que ser valien- 
"para lanzarlos y añadió que
iha olvidado su error.
"Fallé y ya está olvidado. Lo

e en le hay que saber también es 
i¡ le hace falta ser valiente para

arlo. 0 lo tiraba yo o PacoloS: nzano. u lo iiraoa yo o raco 
los iiyo (guardameta) y lo hice,

uná raque ahora me queda una 
tido^ :nsación amarga por haberlo 
i en esperdiciado”, explicó el 
indo ileador chileno.

‘Este fin de semana hemos
inte,’ ;rdidó una buena' oportuni- 
'^sisá 1(1 de recortar diferencias con

Zamorano falló un penalti ante el Sporting.

fichaj Dejan Rel

inifíj. specto al Barcelona, pero, lo 
cut aportante era no perder en * 

•l^)» ajón, un campo muy difícil.
—el equipo cambió la actitud 

J demostramos personalidad,
3 lo que pudo ser un punto 

preferencia para el futuro”,

■ Zamorano reconoció que la 
•milla tuvo una larga charla

el técnico Jorge Valdano 
■su ayudante Angel Cappa en 
f lijón y que ésta ha sido bene-

ficiosa para los jugadores.
“En aquella conversación no 

se habló prácticamente nada 
de fútbol. Comentamos lo afor
tunados que somos por estar 
en el Real Madrid y la verdad 
es que tenemos que estar agra
decidos a Dios. Somos los ele
gidos por poder defender esta 
camiseta y esperamos ganar 
todos los partidos”, comentó.

Por otro lado, el argentino 
Angel Cappa, ayudante de Jor
ge Valdano, negó que el cuer
po técnico del Real Madrid 
haya decido la contratación del 
serbio Dejan Petkovic, aunque 
apuntó que una posible con
tratación del balcánico no 
acarrearía la marcha del 
colombiano Freddy Rincón.

“El cuerpo técnico no'sabe

kovic y prefiero sólo comentar 
el asunto si hay hechos con
cretos. Hemos visto vídeos de 
él y es potente y rápido, pero 
no hay nada. No hemos pedido 
ningún jugador a la directiva”, 
reiteró Cappa.

“De todos modos, hay que 
recordar que Petkovic y todos 
los buenos jugadores son inte
resantes para el Real Madrid”, 
continuó el técnico madridista.

“Rincón tiene un contrato y 
si viene algún jugador no impli
cará su salida. Podría haber 
seis extranjeros. Hemos sido 
injustos con Rincón porque es 
un jugador que necesita una 
continuidad para demostrar su 
talento y aún no la ha tenido. 
Yo espero que Rincón acabe 
la temporada en el Real 
Madrid y su continuidad le lle
gará en cualquier momento”, 
subrayó Cappa.

Por último, Lorenzo Sanz, 
presidente del Real Madrid, 
señaló al gerente municipal de 
Urbanismo, Luis Rodrí
guez-Avia! que el Madrid “ne
cesita un acuerdo urgente para 
desarrollar la Ciudad Depor
tiva”.

' SALAMANCA (Efe).-' El 
presidente de la UD Salaman
ca, Juan José Hidalgo Acera, 
aseguró ayer sobre la posible 
incorporación al equipo sal
mantino del brasileño Romario 
De Souza, que “las negociacio
nes, después de la reunión man
tenida ayer con Nike, son 
positivas”.

Sin embargo. Hidalgo, quien 
finalmente no pudo acudir a la 
reunión con-el representante de 
dicha marca deportiva, donde 
el Salamanca estuvo represen
tado por el agente José María 
Minguella, reconoció que “aún 
quedan muchos hilos por atar, 
porque el fichaje de un jugador 
como Romario es muy com
plicado”.

El presidente del equipo sal
mantino, que confirmó que en 
las próximas horas recibirá una 
contestación de Nike para saber 
si esta firma deportiva -que 
financiaría el sesenta por ciento 
de la operación- entra o no en 
la negociación, mostró su satis
facción después de que el Fla- 
mengo admitera por primera 
vez que está dispuesto a nego
ciar el traspaso de Romario. 
Minguella indicó 'que “toda 
posible negociación con el juga
dor pasa antes por llegar a un 
acuerdo con el Flamengó”.
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del| 

:nt< 
jintaj 
ISlÓM 
) efll 

ogr^ 
re el' 
marili 
muy]

Miles de personas del 
TERCER MUNDO 

le dan las 

GUACIAS

ID 
m

 

C
 

n
 

11 
m

 
lU

 

m
 

01 
ID 
7

OFERTAS DE ULTIMA HORA

anna

PUENTE DE LA CONSTTIVCION/INMACULADA

aliz| 
rectój 
jiifo.

GRANADA - COSTA DEL SOL 
del 06/12 al 10/12............................................. '...........................................................
INCLUYE: Transporte, Traslados, Hotel***, Pensión Completa.

PORTUGAL 
del 06/12 al 10/12.........................................................................................................
INCLUYE: Transporté en moderno autopullman. Hotel****, MP/PC.
EXTREMADURA

24.900 Ptas.

29.900 Ptas.

nien' 
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Nosotros también.
De mayo del 94 a abril del 95, 

hemos recaudado 5.567 millones de pts.

que van a apoyar proyectos de
Desarrollo en el Tercer Mundo: 
hospitales, escuelas, cooperativas, 

canalización de agua, carreteras, etc..., 
serán realidad.

Una vez más

GRACIAS a todos

Manos Unidas
CAMPANA CONTRA a HAMBRE

COMITE EJECUTIVO: 
Barquillo, 38 - 3.°. 28004 Madrid

Tel. 308 20 20. Fax. 308 42 08

dei 06/12 al 10/12 ......................  29.500 Ptas.
INCLUYEr^ Transporte en moderno autopullman. Hotel***, Pensión Completa. 

ESQUI SIERRA NEVADA
del 06/12 al 10/12.....................  31.o8o Ptas.

INCLUYE: Transporte en moderno autopullman, Hotel***/****, Media Pensión.
Cursillo, Remontes y material. Seguro Esqui.

VIAJE A PARIS Y EURODISNEY
dei 05/12 al 10/12 .. 38.900 Ptas.
INCLUYE: Transporte en moderno autopullman, Hoteles tipo turista, Régimen de 

Media Pensión, Panorámica de 1/2 Día.

ESPECIAL FUTBOL

VIAJE A SANTIAGO DE COMPOSTELA. FUTBOL 
del 1 ai 3 de Diciembre ......................... ............................'................................. 6.900 Ptas. Persona
INCLUYE: Moderno autobús. Hotel***, A.D.*y traslado al campo

VIAJE A GALICIA, TURISMO Y FUTBOL 
del 2 al 8 de Diciembre..............................................................................................   26.500 Ptas.
INCLUYE: Circuito en moderno autobús. Hotel***/****, MP y traslado al campo

INFORMACION Y RESERVAS
VIAJES ESPAÑA SA Central VIAJES ESPAÑA

Dionisio Guardiola, 43
Tef : 2:{ 88 51
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El conjunto holandés venció al Gremio de Porto Alesre en la Copa Intercontinental

El Ajax se proclamó campeón 
del mundo en los penaltis

Van Gaal: “La 
buena defensa del 
Gremio impidió 
desarrollar nuestra
juego”

TOKIO (Efe).- 0, Ajax: Van 
der Sar; Reizeger, Blind, Frank 
de Boer, Bogarde; Ronald de 
Boer, Litmanen (Reuser, m.95), 
Davids; Finidi, Kluivert y Over- 
mars (Kanu, m.69).

0, Gremio: Danrlei; Arce, 
Adilson, Roger, Rivarola; Gola- 
no, Dinho, Arilson (Luciano, 
m.62), Carlos Miguel (Gelson, 
m.97); Paulo Nunes y Jardel 
(Magno, m.79).

Arbitro: David Elleray (In
glaterra). Mostró tarjeta ama
rilla a Kanu y Davids, por el 
Ajax, y a Arce, Goiano, Riva
rola -en dos ocasiones, por lo 
que fue expulsado-, Arilson y 
Gelson, del Gremio.

Incidencias: Partido de la 
Copa Intercontinental disputa
do en el estadio nacional de 
Tokio ante 47.119 espectadores. 
El Ajax es el nuevo campeón 
intercontinental al imponerse 
en la tanda de penaltis por 4-3. 
La secuencia de los penaltis fue 
la siguiente: Dinho (Gremio); 
fallado, Patrick Kluivert (Ajax); 
fallado, Francisco Arce (Gre
mio); fallado, Ronald de Boer 
(Ajax); gol. Magno (Gremio); 
gol, Frank de Boer (Ajax); gol, 
Gelson (Gremio); gol, Finidi 
(Ajax); gol, Adilson (Gremio); 
gol, Blind (Ajax); gol

Danny Blind fue designado 
mejor jugador del partido, por 
lo que recibió un vehículo de 
la firma japonesa que patrocina 
la Copa Intercontinental.

Comentario: El Ajax de Ams
terdam se ha corívertido en el 
nuevo campeón de la Copa 
Intercontinental, tras derrotar 
en la tanda de penaltis (4-3) 
al Gremio de Porto Alegre, que 
pudo llegar con diez jugadores 
hasta la última instancia y úni
camente fue doblegado por la 
mala puntería de sus jugadores 
desdé el punto de penalti.

El Ajax logró lo que quería, 
la certificación de que es el 
mejor equipo del mundo, pero 
con rnenos brillantez de la espe
rada y en esta ocasión no fue 
el equipo que deslumbró hace 
una semana arrollando al Real 
Madrid en el Santiago Berr 
nabeu.

Mucho tuvo que ver también 
la actuación dél guardameta 
Danrlei, que salvó oportunida
des clarísimas a cargo de tres 
de las estrellas del campeón de 
Europa^ los holandeses Patrick 
Kluivert y Mark Overmars y el 
nigeriano Finidi George.

Dominio holandés

En la primera parte, el Ajax 
puso el dominio y el buen jue
go, mientras que el Gremio fue 
el que tuvo las pocas ocasiones 
de.gol. El equipo europeo jugó 
con más orden y con un apre
ciable control del centro del 
campo gracias al buen hacer de 
Ronald de Boer y del finlandés 
Litmanen, aunque fue del Gre
mio el primer disparo a puerta, 
por medio de Paulo Nunes en 
el minuto 5. También dispusie
ron los brasileños de la opor-

e

El Ajax certificó que es el mejor equipo del mundo, pero con menos brillantez de la esperada.

El Gremio aguantó con diez jugadores pero tuvo mala puntería desde el punto de penalti.

1

tunidad más clara, con un dis
paro raso ajustado a la base 
del poste por parte de Arilson, 
en el minuto 19.

A medida que pasaron los 
minutos, se hizo patente el 
dominio del equipo holandés, 
el cual a pesar de llevar lá ini
ciativa y desarrollar un fútbol 
a ratos brillante no lograba con
cretar en los metros finales.

Los primeros 15 minutos de 
la segunda parte fueron muy 
movidos y hubo ocasiones de 
gol en ambas porterías. A partir 
del minuto 54, el Gremio se 
quedo con 10 jugadores por 
expulsión del paraguayo Riva
rola, quien le había propinado 
un empujón al delantero holan
dés Kluivert.

Se sucedieron numerosas 
penetraciones peligrosas del 
Ajax por la banda derecha con 
buenos remates que culminaron

en un cabezazo de Kluivert al 
travesaño en el minuto 72.

Uh minuto después los juga
dores del Gremio reclamaron 
un posible penalti al árbitro en 
una entrada a Jardel dentro del 
área. A quince minutos de la 
conclusión del tiempo regla
mentario, el propio Jardel efec
tuó un remate que salió rozan
do la cepa del poste.

La prórroga de 30 minutos 
tuvo la misma sequía goleadora, 
que afloró el cansancio de los 
jugadores debido al esfuerzo 
del segundo tiempo, con domi
nio holandés y pocas ocasiones 
de gol. Sólo en la tanda de 
penaltis, el Ajax pudo imponer 
su favoritismo y el destino hizo 
que fuese, curiosamente, su 
jugador más veterano, el central 
Danny Blind (34 años), quien 
diese el triunfo al conjunto de 
Louis Van Gaal.

El meta Edwin Van der Sar 
detuvo el primer lanzamiento 
del jugador más experimentado 
del Gremio, el centrocampista 
Dinho, y contó la ayuda del 
larguero, en el. lanzamiento de 
Francisco Arce para dar una 
ventaja decisiva a su equipo.

El equipo holandés también 
erró su primer lanzamiento, por 
medio de Patrick Kluivert, el 
jugador que dio el título de 
Europa al Ajax, pero no lo 
hicieron los hermanos De Boer 
(Ronald y Frank), el nigeriano 
Finidi George y Blind.

El Ajax devolvió a Holan.da 
la ilusión perdida en 1988, 
cuando el PSV Eindhoven, des
pués de empatar a dos goles 
frente al Nacional de Monte
video, perdió en la tanda de 
penaltis. Tras el encuentro de 
hoy, ya son 66 el número de 
partidos consecutivos que lleva 
sin conocer la derrota.

TOKIO (Efe).- Louis V 
Gaal, técnico del nuevo cai * 
peón intercontinental, el Ají 
de Amsterdam, reconoció qi 
la buena defensa del Grem 
de Porto Alegre les ha imp , 
dido desarrollar su juego hai - , 
tual, aunque se mostró euf “Í 
rico por el triunfo, en la tan S 
de penaltis. ’

“Su buena defensa no ra ^¡^ac 
ha dejado espacios libres

Bar

jone
los que poder desarrollar nu( j g¡ 
tro juego habitual”, afirmó. su (

El entrenador decidió reea de 
plazar al rápido Overmars p os 
Kanu debido a que el bal mase
no corría bien en el terrei 3 m
de juego, cuyo mal estado e > qui 
ticó como un gran fallo. ea la

“Me sorprende que el d ¡n el
ped no haya estado a la altu ] n
de un estadio capaz de acog uctu:
un encuentro de tan alto nw un । 
como éste”, aseguró. da

Louis van Gaal declinó coi stitt
parar el Ajax actual fon el qi jorth 
en 1972, con Johan Cru: ienci
como estrella, obtuvo por p litei
mera vez la Copa IntercoBios,
tinenta!. que

“Los tiempos son diferenwliva 
y"^ fútbol actual no sepue®dur 
comparar con el de entonce; d ck 
No me atrevo a compararía ^ si 
pero el de ahora es un equi arga 
muy joven y con gran proyí W< 
ción de futuro”, comentó.

Danny Blind mostró su al W 
gría por el triunfo y dijo q' V® 
era “estupendo” pertenecer^ < 
mejor equipo del mundo, < 
que de hecho se otorga - 
ganador de este partido q^ 
ha enfrentado a los emnpee’Jj? 
de la copa Libertadores 
Suramérica y al campeos
la Copa de Europa.

El técnico del Gremio 
Felipe, destacó el nivel par 
de ambos equipos en el P

r-

A peí

sdos

S
que’el Ajax manejó más tiei 
po el balón. “Nos ha p a 
dicado mucho estar ca J 
la segunda parte y la p I 
con un jugador menos J

“Por culpa de la 
de Rivarola, en el minu • 
nos vimos forzados a ^^ 
cambio y tuvimos 9 ® ¡^j
una táctica mas detens 
añadió.Sobre los fallos e 1 
zamientos de pena J 
hoy Arce, Luiz Felipe a 
que, irónicamente, so j 
los jugadores mas desta 
del equipo.

EuforiaenAjnsterd^

Su 
Ca 
Ilie

Varios miles de 
se dieron cita en una z^^¡, .J 

trica de brar la victoria dd AJ® ¡ 
al Gremio de Por oa 8^, < 
la Copa Intercontinen 

"‘S°ada más 

siva tanda de pen ^^^^^ , 
estadio de Tokio, . 
3.000 aficionados na ^^p 
do a congregarse ei 
nada “Leidseplem „ 
terdam, punto „f¡ciona^ 
dicional para los _ 
del Ayax.

rn

celé ¡ 'a 
riela



LaJribuna
DEPORTES 41

w azulsrana cumple hoy su 96 aniversario

“íl Barja prepara una gran 
fiesta para su centenario

íl Ají
:J°‘l'tARCELONA (Efe).- El 

Barcelona cumplirá hoy su 
™P iniversario y prepara a cua- 

° años vista el centenario de 
’ undación, en el que la actual 

’^^Í ctiva pretende que se rea- 
1 una gran fiesta, con la 

® ¡icación, además, de las ins- 
' iones públicas.

’’ ”“® 1 Barga se ha consolidado 
no. su dilatada historia como 
iieei de los clubes más presti- 
“^F os del mundo. De hecho, 
M jiasa social, integrada por 

«ne, 3 más de cien mil socios, 
do c > que la entidad bareelonis- 

ea la que más asociados tie- 
el d ffl el ámbito deportivo.
altq 1 mantenimiento de la 

aco^ctura deportiva, considera- 
onis! un privilegio ante la ten- 

; da de que los clubes se 
ó con stituyan en Sociedades 
el qi lortivas Anónimas, y con 
Cmj iencia a la perdurabilidad, 
3r pi siten al Barcelona “ser de 
ercon:hos, de los socios”, propó- 

que ha acuñado la actual 
rentí diva barcelonista, que es la 
pued i duradera desde que se fun- 
oncí el club.
rarli a sus 96 años de historia, . 
;qui ferqa ha tenido en sus filas 
roye Igunos de los mejores juga- 
1. es del balompié mundial, 
ual que también ha hecho lo 
o qi pío en otros deportes, ya 
cer f el club catalán cuenta con

)qi 
eon

títu ^secciones (hockey, hockey 
ga toes, hockey hielo, atletismo, 

Í^l sala, voleibol, balonma.-
■ baloncesto, rugby, béisbol 

=s d ^linaje artístico), además del 
ín <

pesar que diversas seccio- 
, Lu 'han alcanzado triunfos des- 
pare ^^^^^ ^^ sus competiciones, 
1 pí 10 nacionales como interna-

El Barcelona es uno de los clubes más prestigiosos del mundo.

cionales, Barcelona es sinónimo 
de fútbol y alrededor de este 
deporte circula “la fábrica de 
ilusiones” que se ha erigido la 
entidad catalana.

Es por esto que, hasta que 
el 20 de mayo de 1992, fecha 
en la que el equipo de fútbol 

se proclamó campeón de Euro
pa, el Barcelona no se consi
deró mayor de edad en el ámbi
to internacional. Todos sus 
grandes proyectos, como la 
creación de una Fundación, tie
nen al fútbol como punto de 
referencia.

Sanciones: Tres 
partidos a . 
Guilherme (Rayo) 
y dos a Guardiola 
(Barcelona)

MADRID (Efe).- El bra
sileño Guilherme, jugador 
del Rayo Vallecano, ha sido 
suspendido por tres partidos 
por el Comité de Compe
tición de la Federación 
Española de Fútbol mien
tras que Guardiola (Barce
lona) tendrá que permene- 
cer dos jornadas inactivo.

Acuerdos adoptados por 
el Comité en Primera Divi
sión:

Suspender por dos par
tidos a Guilherme (Rayo 
Vallecano), por dirigirse al 
árbitro y a sus auxiliares en 
términos de menosprecio.

Suspender por un partido 
a Guardiola (FC Barcelo
na), por dirigirse a un juez 
de línea en términos de 
menosprecio.

Suspender por un partido 
a Guardiola (FC Barcelo
na), Tocornal (Composte
la), Correa (Mérida) y Guil
herme (Rayo Vallecano).

Suspender por un partido 
a Maqueda (Albacete), Sto- 
sic y Hugo Pérez (Sporting) 
y Esnaider (Real Madrid), 
por acumulación de amo
nestaciones.

Copa: El Atlético 
resucitó en la 
segunda mitad y 
dejó la eliminatoria 
sentenciada (4-1)

MADRID (Efe).- 4, Atlético 
de Madrid: Molina; Roberto, 
López, Santi (Tomás, m.74), 
Toni; Pirri, Pantic, Simeone, 
Caminero; Kiko ((3eli, m.78), 
Biagini (Correa, m.64).

1, Mérida: Iru; Urbano, 
Loren, Luis Sierra, Momparlet, 
Monreal; Correa (Dulanto, 
m.72). Sinval (Pirri, m.70), Cué
llar, Reyes; Pisarey (Lluis, 
m.64).

Goles: 0-1: m.7: Sinval eleva 
por encima de Molina desde 
20 metros, 1-1: m.48: Kiko de 
cabeza tras pase de Roberto, 
2-1: m.60; Pantic arovecha un 
mal despeje con el pie de Iru, 
3-1: m.62: Pantic, de penalti, 
4-1: m.74: Kiko desde dentro 
del área a pase de Simeone.

Arbitro: José Japón Sevilla 
(colegio andaluz). Expulsó á 
Dulanto por un codazo sobre 
López (m.90). Amonestó a 
Correa (m.9), Cuéllar (m.73), 
Loren (m.56). Reyes (m.65) y 
Pirri (m.81).

Comentario: El Atlético 
prácticamente aseguró su pase 
a los octavos de final de la Copa 
del Rey con una goleada sobre 
el Mérida (4-1), propiciada por 
el conjunto extremeño que con
fió toda su suerte a una táctica 
ultradefensiva que únicamente 
le dio resultado en la primera 
parte.

El Mérida, pese a presentar
se como víctima, pareció haber 
analizado más a su rival que 
el Atlético. Aprovechó su pri
mera oportunidad en una juga
da estudiada. Sinval, desde 20 
metros, a los 8 minutos y puso 
a su equipo en disposición de 
repetir el encuentro de Liga.

El Atlético no podía romper 
la muralla emeritense pero tras 
el descanso, Kiko lideró la 
remontada, que terminó en 
goleada.

tiei *
peí]
i tO' 
írro,

uM 
to5 
:eru 
lop^ 
isivl

2St34

DON BALTASAR 
HENARES HENARES

Falleció en Albacete el día 25 de Noviembre de 1995, a los 84 años de edad, confortado 
con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad..

D.E.P.

S<^ esposa, Wenceslá Frías Aranos; hijas, Mari 
Carmen y Eulalia; hijo político, Emilio Gallardo; 

(Hetos, Emilio y Elena; hermana, María; her
manos políticos, sobrinos y demás familia, 
JUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

^ '^ ’^'®® ^“J® tendrá lugar mañana día 30 de noviembre a las SEIS TREINTA 
en la Parroquia de Franciscanos. Albacete, Noviembre de 1995
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Cada .2 se jg, 
muere un nSne
Codo 2 seg. muere un niño en el mundo por falta de ayudo. ¿Cuánto 
tiempo vas a esperar paro ayudades? Hazte COLABORADOR de AYUDA 
EN ACQON y con sólo 70 ptos al día podrás asegurar la vida de millo
nes de niños.
{AYUDÁLES! NO HAY TIEMPO QUE PERDER.
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RUANDA CADA 
VEZ ESTÁ 

MÁS CERCA. 
CASI EN EL 

OTRO BARRIO.
Ante la catastrófica situación, ACNUR va a desplegar 
centros de auxilio en Ruanda, además de mantener la
protección en los países vecinos. Para conseguirlo 
necesitamos tu ayuda. Haz tu aportación 
al Programa de Emergencia de
ACNUR para Ruanda y Burundi, vJlfljl/
Cuenta Córrienfe N^ 0095314-271
de Banesto, sucursal 1143.
Tú puedes ser su refugio. á©KOJjO 

Naciones Unidas 
Alto Comisionado para los Refugiados

ESPAÑA CON ACNUR. Tel. (91) 523 37 44. AAADRID
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Ayudai 
Araón i

Barquillo, 8. Pdeha., J
28004 tharid Travesara de Grada, 8 ¡
Tel. (91) 523 23 35 08021 Barcelona i 
Fax (91) 523 25 29 Tel. (93) 2021142 J
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AGENDA . Miércoles, 
£12X1221^^^1

ídes, i 
¡mbre

T^la de araña

r ROflOX-VO 
Pur*o 

cardml
Vocal

/
De tkoso -<—

Punto 
cardtoei

^— Negación 
Alrwee, 
arrojad I

Acción de
—►■

4 t
Magacín 

Conaonente

Brttmteoo
uonaonona

PrapOBotn «HArrcOi 
036?» Onda —► - IM romano Vocal Anca

OMAgadora 1 PmaaOn 
nomira

Amoreor*

Equa 
Oatgeco 

Taldo
I Ene! 

braco
Conaortents 
fanegíneo

Mí9VUb Consonante

I Nonem da 

AropexOdnoa _L
Andu^ 

Ouet(*rwn 
ae«nos 

do 
0r*ndoxa

Une d^ lea 
nxaee 

Composición 
poébes (R)

t
í

Cenóida 
Coaioao 

dele 
Bbia

I
ArerauDar- Nomore de 

ooneonante
AJrwee, 
Bompa

Purao 
• cardinal 

Engaito

Señor, an 
krede viAganzaraa T Pespedrerof 

Loba googe 
Prapoación J

Autooéa reraonaje 
deaSble

-
Lata

Vuat>a^cMr 
F¿atoro

I
Non«r*d* 
oonaonama Oxie egipcio

X 

_L
I 1* W romano 

Recnauara
Arti cuto 

ca/dinei

Al rovAa. 
Qorto

Camoeón

lleras de 

ein riego
—^

Letras desonJea^ac

F 
B

O 
E 
J 
OK

M
il 18, se formará el nombre de una famosa 

biblioteca de Florencia.
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N D Ro 
ASCA

O R E S, 
A R o

gido 
té fe 
por 
Palé:

A P A R

1: Troquel, matriz, flanera.- 2: Preposición.- 3: Pre
posición.- 4: Repita.- 5: Hierve.- 6: Ruegue, exhorte.— 
7: Número.- 8: Instrumento para abrir.- 9: Flagelo.- 
10; Emplearé.- 11: Raspe con el rallador.- 12: Deman
da.- 13; Número.- 14: Ignorante, poco Inteligente.- 
15: Rfo de Francia.- 16: Opere.- 17: Alimenta.- 18: 
Ponga un mote.

SOLUCION .
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INMOBILIARIA CAMARA
ALQUILER Y VENTA DE PISOS, LOCALES, CHALETS. TODAS LAS ZONAS Y PRECIOS. 

A.P.I.: Carmen López Redondo - 0/ CERVANTES, 12 - ® 21 8011
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Entre las desordenadas 
letras de este recuadro figuran 
diez, (1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de dere
cha a izquierda, de amba a 
abajo, de abajo a arriba y en 
diagonal. ¿Sería Vd. capaz de 
identificarías, teniendo en 
cuenta que una misma letra 
puede formar parte de uno o 

- más de ellos?
(1) Tipos de exposiciones.
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CAMARA URBANA
CONTRATOS ARRENDAMIENTO - ACTUALIZACION RENTAS ANTIGUAS 

ACERVANTES, 12-® 21 8011
TE

Horóscopo

^^^^ ARIES
SALUD.- Buena. *
TRABAJO.- Su susceptibilidad le creará 
problemas.
AMOR.- Pasable.

LIBRA
SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- Se sentirá más satisfecho que 
en días pasados.
AMOR.- No sea tan egoísta.

TAUROr SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- Se sentirá desorientado y sin. 

* saber que camino seguir. . -
AMOR.- Jomada favorable en el terreno 
amoroso.

ESCORPION
SALUD.- Cuidado con las posturas for- 
zadas o sus cervicales se resentirán.
TRABAJO.- Prepárese para lo inesperado.
AMOR.- Tranquilidad.

GEMINIS SAGITARIO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Modifique >u forma de ver 
las cosas y no sea rutinario.
AMOR.- Pasable.

SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Su actividad será hoy enorme.
AMOR.- Evite complicaciones que no le 

* crearán más que problemas.

CANCER
SALUD.-Buena.
TRABAJO.- Procure inspirar más confian
za si quiere ganar dinero.
AMOR.- Las palabras de la persona amada 
le tranquilizarán.

CAPRICORNIO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- No se conforme con tan poco; 
debería aspirar a más.
AMOR.- Exitos.

LEO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Vuelva a la carga y no ceje.
AMOR.- El panorama se aclarará hoy.

ACUARIO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Debería introducir algún carn- 
bio de vez en cuando y no dormirse en 

•: los laureles.
AMOR - Pasable.

VIRGO
SALUD.- Ligero dolor de cabeza. 
TRABAJO.- Oposición en el plano pro
fesional.
AMOR.- Perspectivas inmejorables.

PISCIS
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Procure no ser tan pesado 
con la gente; se cerrará puertas.
AMOR.- Mayor optimismo.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán versátiles y volubles; 
les hará mostrarse oon frecuencia indecisos a la hora de actuar.

su facilidad para distintos campos de actividad

SENS, 
élite c 
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j Ins íT13^ 
de las Pléyades. LolSanP^' 
taños. 2: Nombre de APJ^^ 

. Metal precioso.. 3. 
de viento. Terrón que . pared 
el arado (Pl). 4: Animal 
al bisonte. Te derru 
repetida. 5: Dios de ^ con 
cios. Sin nubes. Siglascon^ ^^¿5.6: 1 p 
a los platillos volantes e"^^^ end> 
revés, cierta s’^n”®"* p^jjdo y 
una embarcación. 7-^^gud 
madre. Cierto P»» * g. Cier» .»* 
Nombre de consonante, gfe 
Poderoso. Consonant^„ ^, 

Letras de “^J^TCis - ^^g5 et
una de las dos p* . ge infanU 
se divide un iodo. 8 ^ ^| oro 
Lámina de '^‘°",3e que significa ‘ 
posición inseparañie q 

3=
Adyacente. 0. r ,

Ara. Das. 10: Opinión. 11: Adolecían. ... Qajo. adano '
VERTICALES: 1: Módulo. Pez. 2: Asirá. Aro. ^^^ ^^íe. »' 

Mío. Cayo. Po. 5: As. Ruta. aíL. 6: Ser. * H: Sanará-
Uno. adnA. Oí. 9: Muda. otidnA. 10: Udine.

HORIZONTALES: 1: Natural de una 
antigua región de España, cuya capital 
era la actual Astorga. Principal afluente 
del Segura. 2: Nombre de mujer. Arre
glar. 3: Figura geométrica. Elevado. 4; 
Al revés, nombre árabe. Al revés, pre
posición. Al revés, devoto. 5: Vocal 
repetida. Poder contenerse una cosa 
dentro de otra. Pronombre personal. 6: 
Fluido. Parte del río próxima a su 
desembocadura en el mar. 7: Tubería 
de conducción de petróleo. 8: Labres. 
Al revés, embarcación, malaya de piKO 
calado. 9: Al revés, especie de tazón 
sin' asas. Letras de “urge”. Corriente 
continua de agua. 10: Especie de sable 
corto y curvo. 11: República Popular 
Yugoslava.

VERTICALES: 1: Estrella principal.^
SOLUCION AL CRUCIGRAMA 

Magma. Humus. 2: Osáis. Anuda. 
5: La. Curva. Er. 6: oaT. Ido. 7:
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AGENDA

Efemérides Farmacias
J84.- Yasser Arafat, reele
gido presidente del Comi- 
S Ejecutivo de la OLP 
por el Consejo Nacional
Palestino.

587 .- El partido, de la 
Madre Patria, encabeza
do por el primer ministro 
turco,. Turgut Ozal, gana 
las elecciones legislativas, 
con el 36% de los votos. 

La dictadura del general 
Jaruzelski pierde el refe
réndum sobre las refor
mas económicas y políti
cas en Polonia.

588 .- Al menos 700 perso
nas muertas y miles de 
desaparecidos a causa de 
un fuerte huracán que 
azotó Bangladesh.

Los presidentes de Argen
tina y Brasil, Raúl Alfon
sín y José Sarney, respec
tivamente, firman en 
Buenos Aires el Tratado 
de Integración Bilateral, 
que prevé la creación de 
un espacio económico 
común dentro de 10 años.

o 1589.- El Parlamento che-

ALBACETE
PARA HOY: De 9,30 de ia mañana a 10 de la noche:
ROLDAN, Hnos Falcó, 36 (Frente Hospital General).y
VIÑAS PICAZO, Marqués de Molins, 9.
De 10 de la noche en adelante:
LUCAS PAÑOS, Rosario, 147.

PARA MAÑANA; De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
GRIMA, Pérez Pastor, 81 (Esquina Hnos. Giménez) y
LOZANO, Tesifonte Gallego, 11.
De 10 de la noche en adelante:
LOZANO, Tesifonte Gallego, 11.

VILLARROBLEDO
PARA HOY: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, 
G. Atienza, 31.
PARA MAÑANA; CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, 
O. Cuartero,. 20.

HELLIN
PARA HOY: RAFAEL L. GUEVARA, Gran Vía, 49.
PARA MAÑANA; LUIS LOPEZ MIRANDA, República Perú, 8.

TOBARRA
PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción, 3.
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84.

PARA HOY: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 10.
PARA MAÑANA: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 10.

ALMANSA
PARA HOY: LUISA MARTINEZ CABRAL, >
Á. Coloma, 55.
PARA MAÑANA: TERESA MERA SANCHEZ, Corredera, 37.

ALBACETE

Teléfono del Vecino...... 24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La

U coslovaco aprueba la 
J reforma constitucional, 

que incluye la abolición 
del papel dirigente del 
Partido Comunista.

592.- El Gobierno argelino 
decreta la disolución de 
diversasorganizaciones 
del Frente Islámico de 
Salvación.

O

a a 
o a

Santoral
Santa Iluminada; santos Blas, Bernardo, Demetrio, Felipe, Filomeno, 

Gerardo y Saturnino.
HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 334 Días hasta finalizar el año; 31
EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a las 07,16 y se pone a las 16,50 (H. S.).
La luna sale á las 12,39 y se pone a las 23,34 (H. S.).

Cartelera

VI ATRO CARLOS III
^SACIONAL ESTRENO.- UN asesino de 
élite quiere salir. Otro quiere entrar. Pero,

__ P^fa ser el número uno debe eliminar a 
la competencia...

TV “ASESINOS”
No recomendada para 

Sylvester Stallone. /
menores de 18 años

Stallone, Antonio Banderas, 
Julianne Moore y Anatoly Davydov 

SESIONES LABORABLES: 6’30 y 10 
SABADOS Y FESTIVOS: 4'30 - 7’30 y 10’30

CANDILEJASJ
SENSACIONAL CONTINUACION DE 

ESTRENO.- Una estremecedora, erótica y 
provocadora historia del creador de “Instinto 

Básico" y el director de “El Exorcista".

J ADE
No recomendada a menores 

de 18 años 
David Caruso, Linda Fiorentino y Chaz 

Palmintori
SESIONES: 6’15 - 8’30 y 10’45

CERVANTES
La última película de la 

Protagonista de “Un Paseo por las 
Nubes” y “Boca a Boca”.

J ¡A LEY DE LA FRONTERA 
j^^utorizada para todos los públicos

Aitana Sánchez Gijón, Federico 
Luppi y Pere Ponce., 

SESIONES: 5,30 - 8 y 10’30

GOFA
Aclamada por la critica como una de 

las mejores películas de 1995. El debut 
como director de ROBERT DE NIRO

UNA HISTORIA DEL BRONX
No recomendada para menores 

de 13 años 
Con Robert De Niro, Chazz Palminteri 

y Francis Capra.
SESIONES: 5.- 7’45 y 10’30

Parque de Bomberos..... 59 61 08
Policía Nacional..............22 33 62
Policía Municipal............59 61 26
Guardia Civil....22 11-00-21 86 61
G. Civil de Tráfico......... 21 07 23.
Casa de Socorro..............21 61 61
Cruz Roja Ambulancia...21 90 12
Urgencias......................... 59 71 37
Hospital General.............59 71 00
Alcohólicos Anónimos ...50 03 12
Estación de Ferrocarril ..2-1 02 02
Telégrafos:........................ 22 20 00
0. Reclamación Precios .59 61 lí
Protección Civil...............59 98 00
.............................. 50 88 01
Tele-Ruta (Madrid) 
..........................  91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza 
..................................... 52 34 34

Cielos nubosos

Mancha..............................21 25 25

LA RODA
Policía Local......................... 44 40 92
Guardia Civil........................ 44 13 05
Casa de Socorro..............44 13 28
Cmz Roja...............................44 05 64

HELLIN
Comisaría de Policía.......30 15 16
Servicio Urgencias S.S....30 03 63
Policía Municipal........,...3O 00 00'
Bomberos...............................30 00 80
Cruz Roja...............................30 08 00

ALMANSA
Parada de Taxis............... 34 10 80
Bomberos......................... 34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén 
............................................ 34 19 80

^Policía Municipal............31 04 65
Guardia Civil........................ 34 00 96
Cruz Roja............................... 34 11 90
Casa de Socorro...... 7.... 34 19 80

VILLARROBLEDO
Policía Municipal............ 14 04 00
Centro de Salud.............. 14 36 11
Centro de Salud.............. 14 36 51
Guardia Civil......................... 14 01 27
Bomberos............................... 14 00 80

El tiempo

Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo del Ins
tituto Nacional de Meteorología la temperatura máxima prevista para 
hoy es de 14 grados, mientras que la mínima prevista es de 4 grado. 
Los cielos estarán muy nubosos con chubascos débiles. Los vientos 
serán moderados del sureste. Las temperaturas irán en ascenso:

CANDILEJAS U
GRAN ESTRENO.- Van Damme luchó 
contra los "Ciborgs” y ganó... ahora la 

máquina se ha rebelado contra su 
creador.

“CIBORG 2: LA SOMBRA 
DE CRISTAL”

No recomendada para menores de 18 años 
Jack Palance, Biily Brago y Elias Koteas.

SESIONES: 6-8’15 y 10,30

CAPITOL
SENSACIONAL ESTRENO. La última película 

del director albacetense JOSE LUIS 
CUERDA. 

ASI EN EL CIELO 
COMO EN LA TIERRA

Recomendada para todos los públicos 
Francisco Rabal, Mónica Molina, Fernando 

Fernán Gómez, Gabino Diego 
SESIONES: 5’30 - 8 y 10’30

PALAFOX

Una historia sobre el amor a 
segunda vista...

MIENTRAS DORMIAS
Sandra Bullock, Bill Pullman, 

Peter Gallagher. 
Para todos los públicos 

Sesiones: 6, 8’15 y 10’30

RESTAURANTE

ALBACOSTA
M€NU V COMIDA A LA CAATA '
NOVIOS SI CONTRATAIS VUCSTRA 
BODA PARA OTOÑO 0 INVERNO 

GRANDCS VENTAJAS
ñlcolde ConQn9lQ, 18 Tino. 21 45 87 - filbocete

ACLINICA EUROPA 
mta 

105 
cconO

Bj ^^ ’’^^’^^ ® conocer el mundo de la MEDICINA ALTERNATIVA 
*®f3'^*'®'®’Tios: *
rta
afriían 
;és.

en ‘I' 
■*« 
rfo-
ca

OBESIDAD, CELULITIS, CIRCULACION.
CEFALEAS, REUMATISMO, ARTROSIS.
DEPRESION, INSOMNIO, TRASTORNOS MENSTRUALES.
HIPERTENSION, GOTA, GASTRITIS.
HACEMOS CHEQUEOS FUNCIONALES 
y un largo etc...

LES ESPERAMOS EN; BLASCO DE GARAY, 39 ALBACETE. TELEFONO 50 33 12
Director Médico: Doctor Abelardo Sánchez Montes

.ES:
a. An
7: E“ 

ioD'; 
aiú
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* Aire acondicionado
* Reparaciones Frigoríficas * Reparaciones Electro-Mecánicas
* Grupos de Presión 

en comunidades
* Bobinados de Motores Eléctricos

BOBINADOS ALBACETE 
SERVICIO TECNICO

Líderes en tecnología de bombeo
0/ Granada, N^ 39 - Télef. 50 98 55 - ALBACETE

HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

INFORMATICA
Comenzamos grupos de:

* INTRODUCCION A LA INFORMATICA
* OFIMATICA MS-DOS
* INTRODUCCION ENTORNO WINDOWS
* OFIMATICA WINDOWS
* MONOGRAFICOS

INFORMATE
Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

¿a ACADEMIA GASPAR ROMERO
0/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

OPOSICIONES
JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHaI
CUERPO AUXILIAR: Preparación del 3*' ejercicio (tratamiento de textos). 
aUHALI bHNOis-ORDENANZAS: Próxima convocatoria.

MAGISTERIO: EDUCACION FISICA, EDUCACION 
INFANTIL. INGLES Y EDUCACION MUSICAL

Clases diarias o Intensivas viernes tardes y sábados mañanas o sólo sábados 
mañanas. Temario propio gratuito. Preparación de todas las pruebas 

CLASES YA INICIADAS
CUERPO NACIONAL DE POLICIA

Preparación a cargo de funcionarios titulados superiores del Cuerpo.
Pruebas físicas en gimnasio acreditado.________________________________
POLICIA LOCAL: ALBACETE O CUALQUIER OTRO MUNICIPIO
Preparación a cargo de funcionario del Cuerpo. Pruebas tísicas en 
gimnasio acreditado.

AUXILIARES AYUNTAMIENTOS Y DIPUTACIONES

ACADEMIAm^Upi «LBACETE

¡MAYPE INFORMA!
ABIERTO PLAZO MATRICULA CURSO 95-96 

EN HORARIO DE TARDE DE 18,00 A 20,00 HORAS 
PREPARACION EXCLUSIVA PARA INGRESO EN: 

¡ACADEMIAS SUPERIORES Y BASICAS DE LOS TRES EJERCITOS!
¡CUERPO NAC¡0NAL DE P0UC¡A Y GUARDIA CIVIL! 

TROPA PROFESIONAL E INSTITLITOS POLITECNICOS DEL EJERCITO! 
IRESERVA TU PLAZA YA! ¡PLAZAS LIMITADAS! 

ACADEMIA MAYPE ¡GARANTIA DE EXITO!

CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOIA
C/. Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

¡¡EXCEPCIONAL OPORTUNIDAD!!
1.900 PLAZAS YA CONVOCADAS

AUXILIAR ADMINISTRATIVO INEM
INSTANCIAS HASTA EL 6-12-95
NO SE PIDE MECANOGRAFIA. SOLO TITULO 
GRADUADO ESCOLTÁR.

Todas las materias. Grupos reducidos.

EGB, BUP, REFORMA. COU. FORMACION PROFESIONAL^
ESCUELA POLITECNICA. UNIVERSIDAD, IDIOMAS.________

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA.A ALBACETE TEF: 22 82 01

centra de estudios

QAONA, 6 
27 2410 B4

*

¡¡ YA CONVOCADAS!!

1.900 PLAZAS

AUX. ADMINISTRATIVO INEM

TENEMOS LAS INSTANCIAS.

GRADUADO ESCOLAR. F.P.I.
SIN MECANOGRAFIA.
PLAZO DE INSTANCIA HASTA 7/12/95.

REUNION INFORMATIVA 27 Nov. 8’30.

HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

* AGENTES, AUXILIARES, OFICIALES, Me JUSTICIA,
* CUERPO DE MAESTROS.
* CORREOS
* POLICIA NACIONAL Y GUARDIA CIVIL.

-RESERVA TUPLAZA-
Información: Marqués de Villores, 18. Tef. 23 31 11

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

PROXIMA CONVOCATORIA OPOSICIONES
ENSEÑANZA SECUNDARIA: GEOGRAFIA E HISTORIA: PARA LICENCIADOS.

. TODAS LAS PRUEBAS. TAMBIEN GRUPO PARA MAESTROS LICENCIADOS (EX
POSICION ORAL) COMIENZO SABADO 25 DE NOVIEMBRE 9.30 DE LA MAÑANA 
CON HORARIO INTENSIVO, TAMBIEN CLASES DIARIAS. PRUEBA COMUN A 
TODAS LAS ESPECIALIDADES: VARIOS GRUPOS YA INICIADOS.
JUSTICIA: OFICIALES, AUXILIARES Y AGENTES VARIOS GRUPOS.

AUXILIARES CLASIFICACION Y REPARTO: 1.750 PLAZAS. GES
TION POSTAL: 30 PLAZAS.

«GUARDIA CIVIL Preparación de todas las pruebas por profe-
sorado titulado superior especialista en.las respectivas áreas. Prue
bas físicas en gimnasio acreditado. -

ACADEMIA
Mayor 41, 2^MAyPE *^®*°®^

RESULTADOS OPOSICIONES DIFERENTES CONVOCATORIAS
Cuerpo Nacional de Policía
Guardia Civil........^.....C...........
Academias Básicas..............
Tropa Profesional ...................
Institutos Politécnicos .........
Academia Superior E.T.........

25 Aprobados con Plaza 
.|Q » «

18 " " "

¡IMATRICULATE YAÜ 
TU PUEDES SER UNO DE ELLOS 

EN LAS PROXIMAS CONVOCATORIAS 
MAYPE: ¡GARANTIA DE EXITO!

Academia FEBER
OPOSICIONES MINISTERIO DE JUSTICIA

I^róxima convocatoria:
Agentes, Auxiliares y Oficiales
COMENZAMOS LAS CLASES EN SEPTIEMBRE EN
GRUPOS REDUCIDOS. RESERVA TU PLAZA
Clases de apoyo de; EGB, BUP, COU, FP e Inglés
MECANOGRAFIA, INFORMATICA Y CONTABILIDAD
Tesifonte Gallego, 12. Tel: 23 03 52
Obispo Tagaste. 31. Tel: 52 40 66
Carretera de Albacete, 71 CASAS IBAÑEZ. Tf: 46 11 87

La Tribuna
de Albacete

. Miercoie iviembr 
Noviembre de

PROFESOR, FUTUROLOGO Y NATUROPATA Hí^
Ayuda a solucionar problemas de 
bajo, negocio, nervios, amor ¿ 
recuperar persona amada , 
miento de hechizos, miedo 
obsesiones, espíritus 
etc...Hago trabajos y rituales2Kí - 
magia hindú para quitar daño^ ÜSilI 
tiyidad y brujería. Gran expen¿TS 
Africa, Brasil y en la India (wtSde 
en Albacete, los viernes alternos 
4 a 8 tarde. Teléfono: 21 0462 p 
información personal llamar de 4 INGL
tarde al teléfono móvil 90875i31^k
ALBACETE.

HIGINIO OUVAB

eléfon 
3250

CENTRO DE ESTUDIOS SUPE»!

CLUE 
¡cita' 

te coi
¡Uliyilispecial 

es, vul

CURSO: 1993-96
Preparamos todas las materias de;
* E.G.B.-BUP-COU-REFORMA.
* ACCESO UNIVERSIDAD MAYORES 25 AÑOS
* UNIVERSITARIOS-CONTABILIDAD
* INFORMATICA - MECANOGRAFIA.

-RESERVA TU PLAZA-

te. Per 
^sión
te. A 
lucho
ieivicio 
úüenei 
^dad 
fefs.9€ 
;!256

ui 2.

Información: Marqués de Villores, 18. Tef. 2331 1 sea-u
___________________ 2_______________________________ _38 ‘

lEXP
^ ACADEMIA GASPAR ROMERO^es ,

■xperie
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF.2282Í ««^0

INSALUD: EXCEPCIONAL OPORTUNIDAD
1 ivierni

EN 
anr 
enl

fSOI 
Hiere 
133!

-PROXIMAS CONVOCATORIAS: AUXILIARES, 1.119 PLAZAS, C 
DORES, 1.450 PLAZAS. ATS-DUE, 1.600 PLAZAS y AUXILIARES 
NICA: Inmediato Comienzo de Clases

-TAMBIEN PROXIMA PUBLICACION OFERTA DE EMPLEOPUBU 
1995 DE MILES DE PLAZAS DE TODAS LAS CATEGOR 
CLASES DIARIAS 0 INTENSIVAS FIN DE SEMANA.

CONTABILIDAD
CLASES DIARIAS 0 SOLO SABADOS MAÑANAS, PARA 
CAJAS-DE AHORRO, ECONOMICAS Y EMPRESARIALES, RtLA^ 
NES LABORALES, FORMACION PROFESIONAL, ASESORIAS,

R

Academia de diseño
DIBUJO LINEAL
SISTEMAS DE REPRESENTACION 
GEOMETRIA DESCRIPTIVA 
DELINEACION ARQUITECTURA 
DIBUJO TOPOGRAFICO 
DIBUJO INDUSTRIAL 
DIBUJO PUBLICITARIO

3D StuditAutoCAD ■■ ARQ 3D -30^
C/ GAONA 16, 19 D. T: 52 05 14 Fax: 52 38 44 A^—,

OPOSICIONES. MUY
AUXILIARES INEM: CONVOCADAS 1.900 PLAZAS
BOE 16-11-95. INSTANCIAS HASTA 7 DICIEMBRE. GRADUADO ESCOLAR,
SIN MECANOGRAFIA COMIENZO CLASES 4 PIC. 8 TARDE___________ _
ADMINISTRATIVOS DE INEM: PROXIMA CONVOCATORIA 100 PLAZAS 
COMIENZO CLASES LUNES 4 DICIEMBRE A LAS 6 DE LA TARDE.

1 INTERESANTE!' 
CURSO DE RSCAL / 
lABORALYCOMTABIf-

EN

VIRREY MORCILLO N«1

TFNO: 52-03-66

VENTAJAS

. CURSO HODW 

.p|lACT,0ffl* 

.GfHWSI®®® 

CONTENIDO
. CONTABIUJ*”^ 

FINANCIERO'
, LABORAl- 

NOMINAS 
(S.Soclal) 
Contratos

. FISCAL IAE-
- RENTAS 

PLAZAS 
UMITAS-

IMPORTANTE , ^im.
AUMINISTRATIVOS, .W-MINISTmCloy .ff^*.t’'|í,Tlgii
DAD .SOCIAL E INF(»RM.AntA£lMW»ffl ^^

1.000 PLAZAS: PARA FUNCIONARIOS 
HORARIO INTENSIVO DE UN SOLO DIA

BIEN CLASES DIARIAS

EL UNICO
DIARIO DE AQUI

M.C.D.2022
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MO RUI A RIA ^ee^i^ "-—^ -.t^^^^^iSlW VD. COMPRAR 0 VENDER? 
(/V2ri2;/^££^££^^^^£^^^w^^2íí^S^^MB¡BB^^MBBBÍ^^^M¡^^B^^^^^^^^^^^^^^^^San 4184

^liSE NECESITA camarera 
■'Wesional para Bar. Tef.

ISUfíJ
8037. Llamar tardes a 
lir de las 4

A INGLES TITULADA, da 
^3 ases particulares a todos 
131 s niveles. Recuperaciones. 

eléfonos: 23 47 24 - 
^3250

Pl^® 1^1° Alicante. 
«Cierta tu plaza. Sólo seño- 

con clase. Local muy 
Ipecial. “Abstenerse máyo- 
IS, vulgares, drogadictas, 
te. Perdeis viaje y tiempo”, 
^sión completa. Conforta
le. A 100 metros playa, 
lucho trabajo a gran nivel, 
iervicio mínimo 10.000. iSi 
j tienes clase, sal de la vul
garidad. Este es tu local! 
efs. 96/526 41 77
125658. Desde 4 tarde

’ ISE NECESITAN carnere
as para trabajar en disco- 

311 sea. Llamar de 3 a 4 tarde. 
•el. 38 4012

^EXPOSICION DE MUE- 
M IES pre isa vendedor con 

tperiencia en ventas. Inte- 
22guisados dirigirse jueves 30 

viernes 1 a Yecla Ocasión.■Inviernes i a Yecia 
HWapitán Cortés, 94

''3» EMPRESA NACIONAL 
w ampliación de su depar- 

yg^mento comercial, precisa 
jORl»*fsonas ambos sexos. 

■eteresados llamar al 
■ 1133 99

VENTAS

C/ LA CABA N5 8 SANCHEZ DEL RIO * PLAZA VIRGEN DE LOS LLANOS
TFNO: 50 42 06 AGENCIAS INMOBILIARIAS II-NU. 25 ÜÜ

¿Busca piso? 
¡No espere más!

En Inmobiliaria Hogar
C/ Antonio Machado, n’ 31 

Teléfono 23 55 55
Tenemos el piso que 

usted andaba buscando

• INMOBILIARIA HOGAR. 
Ref. 151. Vende piso refor
mado, zona Residencia. 3 
dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, trastero. 
Poca comunidad. Precio: 
5.500.000 ptas. Tel. 23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso nuevo a estre
nar, zona B9 Industria, 3 dor
mitorios, salón, cocina, 
baño, aseo, calefacción indi
vidual, trastero. Precio 
9.500.000 ptas. negociables. 
Tef. 23 55 55______________

• INMOBILIARIA HOGAR. 
Ref.- 205 vende piso refor
mado, zona Centro., 3 dor
mitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, calefac
ción individual. Precio. 
8.500.000 negociables. Tef. 
23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR. 
Ref.- 206 vende piso zona 
Parque. 4 dormitorios, 
salón, cocina amplia, baño, 
aseo. Precio 5.500.000 ptas. 
Tef. 23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR. 
Ref.- 215 vende piso B- 
Industria. 3 dormitorios, 
salón, cocina amueblada, 
baño, calefacción individual. 
Precio. 4.000.000 ptas. Tef. 
23 55 55

CASA INMOBILIARIA 
GESTION Y 

FINANCIACION DE PISOS
Octavio Cuartero. 36
Esquina Collado Piña

pletos, patio de 60 m^. 2 
• REF.- 642 CASA INMO- plazas de garaje y dos tras

teros. 14 millones. Abstener-BILIARIA compre su piso 
en María Marín, 90 metros 
útiles, 3 habitaciones, salón 
cocina, baño, 2 terrazas. 
Muy soleado. Por 5.000.000 
o bien con una entrada míni
ma y 28.800 ptas al mes. 
Tefs. 50 88 68 y 50 24 58

• REF.- 641 CASA INMO
BILIARIA compre su piso 
en Luis Badía, totalmente 
reformado, 75 metros útiles, 
3 habitaciones, salón, coci
na amueblada, baño, terraza 
a la calle, por 6.000.000 ptas 
y con una entrada mínima 
y 34.500 ptas al mes. Tefs. 
50 88 68 v 50 24 58

• REF.- 640. OCASION. 
CASA INMOBILIARIA ven
de piso en Doctor Fleming, 
100 metros cuadrados, 4 
habitaciones, salón grande, 
cocina amueblada, baño y 
aseo, ascensor, comunidad 
mínima. 8.500.000. Tefs. 
50 88 68 y 50 24 58

• REF.- 637 CASA INMO
BILIARIA compre su piso 
en Barrio de La Industria, 
reformado, 90 metros útiles, 
3 habitaciones, salón, coci
na sin muebles, baño, 2 
terrazas cubiertas por 
6.800.000 negociables o 
con una entrada mínima y 
39.168 ptas al mes, Tefs, 
50 88 68 y 50 24 58

• REF.r 636 OCASION. 
CASA INMOBILIARIA ven
de piso en María Marín, 115 
metros útiles, 5 habitaciones 
grandes, salón, cocina 
amueblada, baño y aseo, 
ascensor y calefacción, 2 
terrazas. 10.500.000.
Tefs. 50 88 68 y 50 24 58

• PARTICULAR VENDE 
piso a estrenar en C/ Luis 
Vives. 100 m^. útiles, salón, 
3 dormitorios,. 2 baños com- 

se curiosos. Tef. 24 10 95. 
Noches

• PARTICULAR vende 
Mercedes 190 E-2.0 Impe
cable. Todos los extras, 
A-BG 950.000 Ptas. Curio
sos abstenerse. Tel: 
21 14 88

ALQUILER

GESDOMUS 
ASESORES INMOBIUARIOS

TEL. 523281
Paseo de la Libertad, 15 

3^pta. 1
02001-ALBACETE

• GESDOMUS alquila piso, 
zona final del P^ Simón 
Abril, 3 dormitorios, garaje, 
cocina amueblada nueva, 
salón de parquet, calefac
ción. 45.000 ptas. Tef. 
52 32 81

• GESDOMUS alquila piso, 
^ona Parque, 130 m^., 3 dor
mitorios, calefacción injivi- 
dual, ascensor, cocina 
amueblada nueva. 50.000 
pts. comunidad incluida. 
Tef. 52 32 81

• GESDOMUS alquila piso, 
zona Altozano, 3 dormito
rios, muebles y cocina nue
va, calefacción central, 
acensor, 70,000 ' ptas. 
Comunidad incluida. Tef. 
52 32 81

INMOBILIARIA 
CAMARA

• CAMARA ALQUILA piso 
amueblado Parque Sur. 3 
dormitorios. Tef. 21 80 11

• CAMARA ALQUILA piso 
zona Ayuntamiento. 3 dor
mitorios. 45.000 ptas, Tef. 
218021___________________

• CAMARA VENDE chalet 
a 20 Kms. de Albacete. Par
cela 450 m®. Tef. 21 80 11

• CAMARA VENDE piso 
Avenida España. 4 dormito
rios. Garaje. 14.000.000. Tef. 
21 80 1.1

•ALQUILO 0 VENDO local 
céntrico acondicionado. 205 
metros. Tef. 21 14 42

• SE ALQUILA apartamen
to de 2 dormitorios sin mue
bles en Edificio Toscana. 
Tef. 21 00 02

• SE ALQUILA piso en 
Villarrobledo, amueblado, 
céntrico, 3 dormitorios, cale
facción individual. Tefs. 
14 10 72/14 14 39

• ALQUILO oficinas exte
riores. Calefacción. Cura, 5. 
Tel: 21 51 39

• ALQUILO apartamento 
amueblado, 2 dormitorios. 
Garaje, piscina y parabólica. 
Tel: 21 51 39

• SE ALQUILAN despa
chos. Teodoro Camino, 33. 
Edificio Clínica Belmonte. 
Vistas al Parque Abelardo 
Sánchez. Teléfono: 
21 40 37. Horas comercio

• RAQUEL, MASAJES DE 
RELAX máxima discreción. 
Particular. Tef. 24 10 19

• ASOCIACION MIXTA 
SEDIALBA separdos/as, 
divorciados/as, viudos/as. 
Información. Tef. 50 83 20 
desde 21,30 a 23,30_______

• SE HACEN ARREGLOS 
DE ROPA especialidad en 
vaqueros. Tef: 50 86 67

• CASA CONTACTOS
Señoritas no profesionales.

Realmente hay diferencia

Discreción. De 10 mañana 
a 8 tarde. Tef: 22 84 64 AGENCIA 

MATRIMONIAL• LAMPARAS FUENLLA
NA fábrica propia. Venta
directa al público, C/ Aguja 
13, a 50 metros detrás de 
Pryca

• CLUB PRIVADO de con
tactos dispone de chicas 
atractivas y sexys en tu ciu
dad y toda España que 
necesitan hombres urgente- 
rriente. No profesionales. 
952/86 26 02. Hasta media
noche

• SEXIPACK íntimo y pri
vado, vídeos amateur en los 
que puedes participar como 
actor. Contactos selectos 
con chicas no profesionales, 
charlas eróticas, catálogos. 
952/86 22 68. Hasta medi- 
noche

AISLAMIENTO 
ACUSTICO 
INTEGRAL

Teléfono: 967/22 25 33 
Móvil: 908/86 53 39

asesores
Rosario, 3 - 7.’ (Edificio Capítol)
X 21 04 29 ALBACETE

Señoritas 
G. AMUR

Masajistas para 
caballeros.

Tef. 51 11 74
ALBACETE

• LAS ALIANZAS DE ORO 
Agente Comercial, ofrezco 
un amor ilimitado para darle 
a la mujer adecuada que 
pueda compartir mis intere
ses y pasiones. Edad inma-

- terial.
Tel: 52 15 90

• LAS ALIANZAS DE ORO 
Delineante, 38 años, cansa
do de coches rápidos y de 
vivir deprisa, busco un alma 
gemela para disfrutar de las 
cosas que el dinero no pue
de comprar. Tef. 52 15 90

C/ TINTE. 56-19 IZDA. 
ALBACETE

TRASPASOS

W

GRAN OCASION 
SE VENDE PLAZA 

DE GARAJE
' En C/ Filipinas, ' 

junto Iglesia del
Pilar. Tel; 20 51 10

GESDOMUS
Vende viviendas en 

construcción, 2.3 y 4 
dormitorios, zona cararetera de 
Jaén, desde 8.100.000, con 3 

dormitorios, amplias 
iacilidades de pago.
Teléfono; 52 32 81

• GESDOMUS vende piso 
principal, zona Padre Roma
no, 145 m^., 4 dormitorios, 
calefacción, garaje. 
12.000.000 ptas. Tef. 
52 32 81

• ALQUILO piso amuebla
do, agua caliente y calefac
ción. Parque, tef. 22 60 18

WCIDOS;

JÚK ALBACETE
ACETl INMOBILIARIA
__ -- Ventas de: pisos.

JÁS
locales y fincas.

Teléfono: 52 34 00
Mayor, 67 
Albacete

• GESDOMUS vende o 
alquila piso, zona Estación, 
109 m®,, 3 dormitorios, gara
je, .calefacción central, 
ascensor cocina amuebla
da. 45.000 ptas.- Comunidad 
incluida. Tef. 52 32 81

• TORREVIEJA. OCASION 
pisos de 2 dormitorios con 
piscina, totalmente amue
blados, a estrenar. 
5.950.000 ptas. Tef. 
21 31 71

• TORREVIEJA. OCASION 
apartamentos de un dormi
torio, totalmente amuebla
dos, a estrenar. 4.375.000 
ptas. Tef. 21 31 71

• SE ALQUILA piso cén
trico, salón, cocina, cuatro 
dormitorios, dos baños y 
aseo. Amueblado. Tef.

• ALQUILO apartamento 
de lujo amueblado, céntrico.
50.000 ptas. Tef. 23 47 14

22 43 05-22 22 91 81

• SE ALQUILA apartamen
to de 2 dormitorios en Edi
ficio Toscana. Tef: 21 00 02

• ALQUILO nave acondi
cionada, 300 metros. Polí
gono Campollano. Informa
ción tef. 22 46 52

• ALQUILO o vendo local 
céntrico acondicionado. 120 
m^. Tel: 50 00 44

• ALQUILO piso sin mue
bles ni calefacción. 45.000 
ptas. Comunidad incluida. 
C/ Baños. Tef. 23 61 49

¿NECESITA 
UN CRÉDITO?
SE LO GESTIONAMOS 

CON RAPIDEZ
- PRESTAMOS HIPOTECARIOS 

CREDITOS PERSONALES

TELEFONO: 52 40 47

• SE TRASPASA cafetería, 
pleno rendimiento, por tras
lado. C/ Feria, Tef. 24 28 21

-EXTRACCION DE FOSAS SEPTICAS
-LIMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS
-REVISION DE TUBERIAS POR
EQUIPOS DE TELEVISION

TELEFONOS:
OFICINA: 22 08 38

PARTICULAR: 52 04 80

• SE TRASPASA pub en
la zona. Tefs.
21 93 43-50 90 99

• OPORTUNIDAD se tras
pasa café bar. C/ Zapateros 
n® 18. Teléfono: 50 23 30. 
Albacete

VARIOS

• SE TRASPASA local 
comercial de 110 m^. Total
mente acondicionado. Cha
flán junto al parque. Alquiler 
muy bajo. Tef. 22 24 10 o 
908/04 98 30

wo 
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VENDO
Piso primero, zona 
Hospital, cuatro dor
mitorios, salón, cocina 
amueblada, dos 
baños y dos terrazas.

Teléfono: 50 23 92

• GESDOMUS vende piso 
seminuevo, zona Alcalde 
Conangla, 95 m^. útiles, 3 
dormitorios, salón de 30 
m2., despensa, calefacción 
individual de gas ciudad,. 
ascensor, trastero.
1 1.000.000 ptas. Tef. 
52 32 81

• SE VENDE plaza de gara
je por traslado. Oportuni
dad. Edificio Posada del 
Rosario. Tef. 24 17 17

• VENDO APARTAMENTO 
un dormitorio y trastero. 
Puerta de Valencia. Tel: 
23 04 08

ALQUILO
Plaza de garaje en 
C/ Avila, esquina 
Francisco Javier 
Moya (frente Asilo 
San Antonio).

c/ 
de 
de

Teléfono: 22 28 21

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO 
O BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08 

Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

MlStllACIÍÍM
PROTEINAS, AMINOACIDOS, VITAMINAS, ANABOLIZANTES, 

BEBIDAS ENERGETICAS...etc.
Todos los campeones lo afirman: la diferencia entre progresar o no, está en la 
Nutrición. ¡Si quieres empezar a progresar actua ya.!. Tenemos una fórmula 

específica para cada situación. Disponemos de todas las marcas a los mejores precios.
Proteinas desde 1.500 Ptas./Kilo.

_ HERBOLARIO NATUR-MARIBEL, C/ San Agustín, 8 ALBACETE Lxla. en Farmacia

M^ Isabel Delgado
PROFESORA DE ACUPUNTURA Y NATUROPATIA

Ayudo a curar la enfermedad, a eliminar el dolor, a salvar su 
cabello, a dejar el tabaco y* el alcohol, a reducir peso y a mejorar 
su salud. UtUizo Acupuntura, Homeopatía, Raíces y plantas. Con
sulta en Albacete en HERBOLARIO NATUR-MARIBEL, C/ San 
Agustín, N" 8. Más información y petición de hora;

^ 52 00 06 y móvil: 908-04 99 75

Mí/es de personas del
\tercerjíundo_

fe dan la^

GRACIAS r' A.
 

4 ‘

De mayo del 94 a* abril del 95, hemos recaudado 

5.567 millones de pts., que van a apoyar proyectos de 
Desarrollo en el Tercer Mundo: 

hospitales, escuelas, cooperativas, canalización de agua, 
carreteras, etc..., serán realidad.

Nosotros también.

Manos Unidas
CAMPANA CONTRA EL HAMBRE

Una vez más GRACIAS a todos

COMITE EJECUTIVO:
Barquillo, 38 - 3.’ 28004 Madrid

Tel. 308 20 20. Fax. 308 42 08
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La transición se ha revelado 
como fuente inagotable de 
informaciones y reportajes La Tribuno'

lieml

La 2 de TVE evocará esa parte de la historia a través de los libros más recientes

TELEVISION

“El lector” dedica su tiempo a la i

en
D 
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J • • Z '*'1 11 • ÍSCtransición española a la democraciasdisci
pasí

esca

MADRID. (Efe).- La tran
sición española, la muerte de 
Franco y la proclamación dé 
Juan Carlos I como Rey, hace 
ahora veinte años, se han reve
lado como fuente inagotable 
de informaciones, documenta
les y reportajes para la mayoría 
de los medios de comunica
ción.

A los programas especiales 
emitidos la pasada semana por 
todas las cadenas de televisión, 
que tuvieron una gran acogida 
por parte de los telespectado
res, se une hoy el espacio “El 
Lector”, en La 2 de TVE, titu
lado “La transición cumple 20 
años”.

La 2 volverá sobre la misma 
cuestión, la transición, y evo
cará esa parte de la historia 

a través de los libros publi
cados recientemente, que ana
lizan aquellos momentos.

Para hablar de esos años, en 
la tertulia de “El Lector” esta
rán Javier Tusell, con su libro 
“Juan ' Carlos I”, y Juancho 
Armas, con su obra “Los días 
que fuimos Marylin”.

Completarán la tertulia Tom 
Burns, que comentará su libro 
“Conversaciones sobre el Rey”, 
y Julia Navarro, con su reciente 
título “Nosotros, la transición”.

Los recuerdos del pasado 
reciente los abrió, el 17 de 
noviembre, el documental “Así 
murió Franco”, en Antena-3 
TV, al que siguieron un espe
cial de “Informe Semanal” con 
“La España de Franco”, y el 
reportaje “La noche que murió

Franco”, emitidos por TVE. ’
Los días siguientes los pro

gramas-recuerdo fueron para 
el Rey y para Adolfo Suárez, 
el primer presidente de un 
Gobierno democrático de los 
últimos años.

El lunes 20 TVE-1 emitió 
una entrevista con Suárez; el 
martes. La 2 de TVE dedicó 
su Noche Temática al docu
mental “1975-1995: España, de 
la dictadura a la democracia”, 
y el jueves volvió TVE-1 a glo
sar la figura del Rey con el 
reportaje “Juan Carlos I, cró
nica de 20 años”. Jesús Her
mida, en Antena-3 TV, y Luis 
Mariñas, en Tele-5 analizaron 
también esos años en sus res
pectivos programas, “Hermida 
y compañía”, y “Hora límite”.

Las películas del día

Adolfo Suárez, ex presidente del Gobierno.

00.- 
T 

H-l 
L
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►“Amor sobre ruedas”.- La 
oferta cinematográfica de este 
miércoles se inicia a las 11:00 
en Tele 5 con “?\mor sobre 
ruedas”. Esta fábula musical 
cuenta la historia de un equí
voco tan estúpido como hor
tera. Rosario Banderas, una 
afamada “artista”' de las de 
antes, regresa a España des
pués de una gira americana. 
Enamorada de un taxista con 
extrañas inclinaciones músi
co-festivas -interpretado por el 
insufrible Pepe Blanco- man
tendrá engañado a su nuevo 
amor hasta que consigue subir
le a un escenario. Juego de 
pretextos estúpidos para escu
char unas canciones ciertamen
te pasadas de moda. Sólo la 
salvan sus actores secundarios, 
en especial el inolvidable Pepe 
Isbert (“El Verdugo”, “Bien
venido, mister Marshall”).

►‘‘Hasta que la muerte nos 
separe”.- En la sobremesa, 
y como ya es habitual, las dos 
cadenas privadas se disputan 
al poco público disponible. La 
cadena “amiga” emite, a las 
15:35 horas, “Hasta que la 
muerte nos separe”, un thriller 
de. origen estadou'nidense. Un 
ex-policía ambicioso y sin 
escrúpulos planea, junto a su 
amante, el asesinato del esposo 
de ésta, cubierto por un sucu
lento seguro de vida. El fiscal 
encargado del caso, incapaz de 
reunir pruebas en su contra, 
se verá obligado a esperar un 
nuevo asesinato. Demencial.

►“Principal Sospechoso H”.- 
Antena 3, por su parte, pro- 

.grama a la misma hora otro 
largometraje de intriga, “Prin
cipal Sospechoso II”. En el

Whoppi Goldberg. James Stewart.

estilo del más puro telefilme, 
esta producción televisiva des
grana un turbio asunto de abu
sos sexuales a menores. La 
detención del principal sospe
choso saca a la luz un entra
mado de intereses en los que 
participan policías y hasta asis
tentes sociales. Protagonizan 
Helen Mirren -recientemente 
nominada a un Oscar por “La 
locura del rey Jorge”- y Tom 
Bell (“Si estuvieras aquí”). 
Truculenta como pocas, puede 
convertirse en una pesadilla 
para aquellos que gozan de la 
siesta frente al televisor.

►“El regalo de la vida”.- La 
2 inaugura programación de 
cine a las 17:05 horas con “El 
regalo de la vida”. Después del 
éxito de “Unico testigo”, los 
amish, la comunidad protago
nista, se convirtió en objetivo 
de otras producciones cinema
tográficas. Es el caso de este 

bienintencionado, aunque falli
do, drama. Un joven muere en 
accidente de tráfico cuando su 
novia está esperando un hijo 
suyo; los padres del muchacho 
no dudan en abandonar su 
pueblecito amish de Pensilva
nia para socorrer a la descon
solada joven, que vive sola en 
la soleada California. De con
traste de culturas.

►“La vida láctea”.- El cine 
sigue en La 2 con “La vida 
láctea” a las 22:00 horas. Esta 
extraña comedia española, fir
mada por Juan Esterlich, cuen
ta como “gancho” principal 
con un anciano Mickey Roo
ney, al que acompañan jóvenes 
valores de nuestro cine como 
Emma Suárez (“La ardilla 
roja”, “Orquesta club Virgi
nia”) y estrellas internacionales 
consagradas, como la alemana 
Marianne Sagebretch (“Bag- 
dag Café”). Un anciano mul-

Burt Reynolds.

timillonario que vive rodeado 
de pintorescos familiares deci
de, un buen día, convertirse 
en bebé para que todos le 
mimen y cuiden. Desconcer
tante, aunque ciertamente inte
resante.

►“Una monja de cuidado”.- 
El otro canal público emite una 
única película, a las 22:15 
horas. Se trata de “Una monja 
de cuidado”, una de las fáciles 
comedias que catapultaron a 
la fama a. Whoppi Goldberg. 
Una mujer que ha presenciado 

' el asesinato de un hombre a 
manos de su novio, es incluida 
en el plan de protección de 
testigos. Su nueva vida comien
za en el convento de Santa 
Catalina de Nueva York, don
de revoluciona a todas las apa
cibles monjas que en él viven.

►“Una encuesta llamada mila
gro”.- A la 1,15 horas en la

varios

2, “Una encuesta llamada mW’í 
gro”, un filme que recc^j

episodios diferente.j
MU i^.M^j por John Huston, ^.• 
Vidor y Leslie Fenton, cníd.^^l 
otros. Interpretados por Pau- j

dirigidos por John

lette Godard y los magnmum.. 
James Stewart y Henry Foo^lL [ 
Cuenta la historia de un te^’ • 
fonista de un periódico, quí 
debe hacer un reportaje p^

JS deudas. En versiw’-pagar sus
original subtitulada.

E 
P►“Separados pero en casa'7

La cadena amiga ^ofrece 1.45 “Separados pero en cas^' 
comedia italiana dirigida^ 
interpretada por R. Pazzag®.. 1 
que se acompaña de dos act3 
ces italianas de segunda fílr‘5

A

L

MarinoSimona Marchini y
Confalone. Su tema el divol ti 

’ inc«i»'lcio. Gracia italiana para 
dicioñales.
► “Golpe Audaz”.- Ouin^ 
minutos más tarde, AníenaJ 
emite- “Golpe Audaz”, pclícá 
que cuenta con un buen rep4) 
to, encabezado por Burt Reí 
nolds, Lesley Anne-Dow4

David Niven Y Timothy 
Dirigida por Don Siegel. NOT 
la historia de un inspector ^ 
Scotland Yard que se empen 
en detener a un ladrón 
joyas. Para conseguido, 
duda en chantajear a una 
joven, que se encargará 4 
seducir al delincuente. 1

►“Matrimonio a la itaUan^ 
Y por último, la misma cad^ 
ofrece “Matrimonio a la 
liana”, clásico dirigido por 
torio de Sica, que sirve codl 
¡combate interpretativo a 
de los más grandes actores 
líanos: Sofía Loren y Marcel 
Mastroianni. I
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jiz^ Enrique Iglesias 
J-BJ y Manolo Tena, 
jen “Cita con la vida”
! Dos cantantes de actualidad, el 

joven Enrique Iglesias Preysler y el 
menos joven Manolo Tena, serán 
boy invitados de Antena-3 TV en 
el programa “Cita con la vida”, de 
Nieves Herrero, a quien contarán 
ais proyectos y sus recientes tra
bajos. Enrique Iglesias, 20 años, hijo 
de famosos y recién descubierto para 
la música con la edición de su primer 
disco, “Si tú te vas”, hablará de su 
pasión por la música, del “peso” de 
ais apellidos, de su ambición por 
escalar las listas de éxitos... Manolo Tena.

“Lo más Plus” 
con Trueba y 

Banderas

K’

El director Fernando Trueba y 
Antonio Banderas, el actor español 
que triunfa en Hollywood, realizador 
y protagonista, respectivamente, de 
“Two much”, serán invitados de “Lo 
“ Plus”, el programa que emite en 
abierto Canal Plus a las 20,30 horas. 
La película española que se estrena 
esta semana en España, es la pri
mera incursión de Trueba en el cine 
americano y han participado en ella 
numerosos actores de esa naciona
lidad; Daryl Hannah, Danny Aiello, 
Joan Cusack y Eli Wallace. Antonio Banderas.

^T A 1 k 1C D IMPERMEABILIZACION DE:11 01N1 K TERRAZAS; CANALES; DEPOSITOS 
y I AI 11 ■! 1| AGUA;SOTANOS;PISCINAS;ETC...

PIDAN PRESUPUESTO ..ZT^SX^ . -, „«_.,
SIN COMPROMISO 967-231072 APLYSEALx
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®oiya de cuidado” (Usa, 
1992, 96’). Director: 
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cas»’' LA VIDA SEGUN... 
ida A ^*°”’® Banderas^Wdiawo.3

5 actr
- GENTÉ EN CARTE
LERA (R.)

- SIN FRONTERAS (R.) 
darinfi'^QNio LO veis? dS"í;^°M0L0VEIS?(R.)
‘*’Í!’?LEDIARIO.4 
incd DlME LUNA

06,00.- EURONEWS 
07,00.- LA 2. NOTICIAS
08,45.- THATS ENGLISH 
09,00.- LA 2. NOTICIAS
09.10.- LOS DESAYUNOS DE

RADIO 1
10,00.- THATS ENGLISH
10,15.- PREGUNTAS Y RES

PUESTAS
11,00.- TV. EDUCATIVA: LA 

AVENTURA DEL
SABER .

12,00.- NORTHWOOD
12,30.- LA 2. NOTICIAS
13,00.- PINNIC
15,00.- CIFRAS Y LETRAS 
15,30.- GRANDES DOCU

MENTALES
1630.- BELLEZA SALVAJE 
17,05.- LA PELICULA DE LA

TARDE; “El regalo de 
la vida” (Usa, 1988, 94’) 

19,00.- BARRIO SESAMO 
19,30.- CARMEN SANDIEGO 
20,00.- LA CRIATURA DEL

PANTANO
2030.- ZONA DE JUEGO
21,00.- LINGO
2135.- LA 2. NOTICIAS
21,55.- HOY EN EL PAR

LAMENTO
22,00.- NUESTRO CINE; “La 

vida láctea” (1991)
00,10.- EL LECTOR
01,15.- CINE CLUB. CLASI

COS DEL CINE; “Una 
encuesta llamada mila
gro” (1948).

03,05.- LOS CASOS SECRE
TOS DEL F.B.I.

03,30.- DETRAS DE LA 
CAMARA

04,20.- DESPEDIDA Y
CIERRE

07,00.- NOTICIAS
07,20.- CLUB MEGATRIX
09,30.- MI AMADA BEATRIZ
10,30.- SANTA BARBARA
1130.- LOS MEJORES AÑOS
12,00.- HART Y HART
13,00.- BONANZA
14,00.- ALF
1430.- EL PRINCIPE DE BEL 

AIR
15,00.- NOTICIAS
1535.- TELECINE; “Principal 

sopechoso III” (segunda 
parte). Director: David 
Drury. Intérpretes: Heln 
Mirren y Tom Bell

17,45.- EL EQUIPO A
18,50.- COSAS DE HERMA

NAS
19,25.- UN HOMBRE DE 

FAMILIA
19,55.- LOS SIMPSON
20,25.- A TODA PAGINA
21,00.- NOTICIAS
2135.- LOS LADRONES VAN 

A LA OFICINA
22,25.- CITA CON LA VIDA 
00,25.- EN BUEÑAS MANOS 
01,30.- NOTICIAS
02,00.- CINE DE MADRUGA

DA; “Golpe audaz” 
(Usa, 1980, 111’). Direc
tor; Don Siegel. Intér
pretes: Burt Reynolds y 
Lesley-Anne Down

04,00.- TELEVENTA
0530.- CINE DE MADRUGA

DA; “Matrimonio a la 
italiana” (Ita, 1964, 98’). 
Director: Vittorio de 
Sica. Intérpretes: Sofía 
Loren y Marcello Mas
troianni

06,00.- ENTRE HOY Y
MAÑANA (R.)

06,30.- TITULARES
07,30.- NOTICIAS Y NEGO

CIOS .
07,50.- LA MAGIA DE EMI
08,15.- EL EMPERADOR DE

LA JUNGLA
08,40.- SUPERMARIO BROS
09,05.- LUPIN
09,25.- VECINAS DE PAPA
09,50.- POR AMARTE TAN

TO
10,50.- LECCIONES DE 

COCINA
11,00.- CINE; “Amor sobre 

ruedas”
13,00.- McGYVER
14,00.- ENROLLATE
14,30.- LAS NOTICIAS
15,05.- ¡QUE ME DICES!
1530.- CINE: “Confianza tra

dicional”
17,30.- VEN CON NOSO

TROS
1735.- CONAN
18,05.- POWER RANGERS
1835.- VR. TROOPERS
19,00.- LAS NOTICIAS
19,05.- LA RULETA DE LA 

FORTUNA
19,55.- SU MEDIA NARANJA
2030.- LAS NOTICIAS
21,10.- TELECUPON
21,40.- NUNCA ES TARDE
22,45.- ESPECIAL HORA 

LIMITE
00,15.- ESTA NOCHE... Cru

zamos el Mississippi.
01,15.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
01,45.- CINE; “Separados pero 

en casa”
03,20.- NOVE. INCREIBLES
03,45.- LA JUNGLA DEL

BRONX

08.00.- REDACCION
08,05.- ABC WORLD NEWS
08,30.- DIBUJOS ANIMA

DOS: “Phantom 2040rel 
hombre enmascarado”

08,55.- REDACCION
09,00.- BUENOS DIAS, BUE

NOS CLIPS
09,25.- MUCHO MAS (Mult)
09,52.- REDACCION
10,00.- CINE: “Volver a ena

mora rse”
II3L- CINE: “El hombre sin 

rostro”
13,30.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- TELESERIE: “Mi viejo 

rockero”
14,25.- MAS DEPORTE
14,55.- REDACCION
15,00.- CINE: “Misterioso ase

sinato en Manhattan”
16,45.- CINE: “Cumbres 

borrascosas”
18,45.- ABIERTO EN CANAL
19,35.- DIBUJOS ANIMA

DOS: “Mot”
20,00.- AVANCE REDAC

CION
20,05.- TELESERIE: “Padres 

forzosos”
2030.- LO + PLUS
2130.- REDACCION
21,53.- CONTRARRELOJ
22,00.- ESTRENO CANAL-h:

“La otra mujer”
23,32.- PIEZA EXTRA;

“Gbanga Tita”
23,41.- CINE: “Tres colores: 

rojo”
01,18.- CINE: “Reencuentro”

(V.O)
03,01.- FUTBOL INTERNA

CIONAL
04,48.- CINE: “Sexo oral”
06,17.- CINE: “Conducta inmo

ral”.

07,30.- CARTA DE AJUSTE 
07,40.- AVANCE DE PRO

GRAMACION
07,45.- TELETREBALL
08,00.- A LA BABALA
08,30.- BON D1A
09,05.- LAS TERTULIAS DE 

RADIO 9
10,00.- ENTRE SEMANA 
11,45.- TELETREBALL
12,00.- INFORMATIVO 

PARA SORDOS
12,05.- UNIVERSITAT 

OBERTA
1235.- A LA BABALA
14,00.- NOTICIAS 9
14,55.- EL TIEMPO
15,00.- SI L’ENCERTE, L’EN- 

DEVINE
1530.- TARDES DE CINE; 

“Un extraño amor”. 
Australia, 1987. Direc
tor: Gillian Armstrong.

1730.- RAVEN
1830.- A LA BABALA
1930.- EL TRENCACAPS
20,00.- HERENCIA DE SANG 
2030.- NOTICIAS 9
21,25.- EL TIEMPO
2130.- COLEGIO MAYOR
22,15.- CINE; “Modem love” 
00,20.- MINUT A MINUT;

COPA DEL REY 
01,40.- TELETREBALL 
01,55.- CINE DE MEDIANO

CHE; “Chubasco”. 
USA, 1967. Director: 
Allen H. Miner. Las 
aventuras de un grupo 
de pescadores que se 
dedican a la pesca del 
atún, en las que un joven 
inadaptado consigue 
¡ntegrarse de nuevo en 
la sociedad.

0330.- FIN DE EMISION
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Dr. Juan de Dios Ruiz Valero
Licenciado en Medicina y Cirugía, comunica la apertura de su 

consulta privada en la ciudad de Albacete. En la especialidad de

Dietética y Nutrición
iana’i. < 
'^’litas personalizadas y ajustadas al tipo de vida de cada paciente, así como tratamientos farmacológicos o naturópatas, 
"□ ’’*i'’iÍ6cfos y soluciones definitivas en la obesidad inducida por la menopausia en la mujer.
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Juicio por el asalto 
al monasterio 
de Tejeda

La Audiencia provincial de 
Cuenca juzgará el viernes a 
cuatro individuos acusados de 
asaltar en 1994 el monasterio 
de Santa María de Tejeda, en 
Garaballa (Cuenca). Los 
hechos se desarrollaron la 
noche del 7 de junio de 1994 
cuando Miguel Angel Sanchis 
Polo, José Luis Gual Ripoll, 
Manuel Torres Moreno (to
dos con antecedentes pena
les) y Antonio Martínez Fer
nández se desplazaron desde 
la comunidad de Valencia 
hasta Garaballa, según infor
maron a Efe fuentes de la 
Fiscalía. Al entrar, se encon
traron con el diácono Juan 
José Muñoz, al que obligaron 
a acompañarles por las habi
taciones del edificio tras ame
nazarle con una pistola de 
aire comprimido. Los asaltan
tes, que rompieron puertas, 
ventanas y cristales de las 
vitrinas, propinaron también 
numerosos golpes al diácono, 
que resultó lesionado, consi
guiendo apoderarse de 
300.000 pesetas en metálico 
y de diversos objetos perita- 
dos en 566.000 pesetas.

El superior del monasterio, 
el albaceteño Francisco Javier 
Liante, avisó a la Guardia 
Civil al oír los gritos.

A ONCE
Lunes, 27........
Mlartes, 28.....
Miércoles, 22
Jueves, 23........
Viernes, 24.....

43090
64732
12683
38460
90007
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P. I. Campollano. C/C, 21
Tfno: 52 02 04 ALBACETE
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BONOLOTO
Lunes, día 27
2—16—20—21—23^6
Comple. 44 Rein. 8
Martes, día 28
18—26—27—32—34-^5

Comple. 29 Rein. 0
Miércoles, día 22

4— 6—19—33—36—41
Comple. 26 Rein. 4
Viernes, día 24

Comple. 32 Rein. 7
PRIMITIVA

Jueves, día 23

Comple. 10 Rein. 3
Sábado, día 25

7— 9—12—28—35—41
Comple. 37 Rein. 8

Crisis? Waht crisis?.- Como en el famoso álbum de Supertramp, nadie diría 
que hay crisis en el Partido Socialista albaceteño, viendo así de felices y contentos 
a Juan de Dios Izquierdo y Manuel Aguilar haciendo manitas (sólo políticas,, por 
supuesto) en la cafetería de la Estación de RENFE. Mientras en el partido, a 
nivel de Albacete, las dimisiones se suceden y el ruido de navajas es cada vez 
mayor, estos dos están tan tranquilos amparados en sus actas parlamentarias.

Se celebrará a partir del próximo día 2 de diciembre

VII Ciclo de Canto
Gregoriano en Cuenca

LT

Cinco conciertos y tres 
misas componen el progra
ma de la séptima edición 
del “Ciclo de Canto Gre
goriano de Cuenca”, que se 
celebrará en el Tea
tro-Auditorio y en dos igle
sias de la ciudad entre los 
días 2 y’ 10 del próximo mes 
de diciembre.

Fórmula mixta

Según informó ayer en 
una nota de prensa la Con
cejalía de Cultura del Ayun
tamiento de Cuenca, el 
“VII Ciclo de Canto Gre
goriano” seguirá desarro
llando la fórmula mixta con 
la que se inició, que consiste 
en ofrecer conciertos y 
actuaciones en iglesias 
durante la celebración de 
actos religiosos.

No obstante, en esta oca
sión todos los conciertos se 
celebrarán en el Tea
tro-Auditorio de Cuenca, 
mientras que las tres misas 
que incluye el programa 
tendrán como marco las 
iglesias de San Miguel y de

Música gregoriana en Cuenca.

1 i *

2 ’i

Las Concepcionistas”.
El certamen se inicia el

próximo sábado con un con
cierto que ofrecerá la for
mación “Mediae Aetatis 
Socalicium” de Cremona 
(Italia), que también parti
cipará en la misa que se 
celebrará en la iglesia de 
San Miguel el domingo, 
mientras que el “Coro de 
Santes Creus”, de Tarrago

na, actuará el 5 de diciem
bre y la “Shola Antigua”, 
de Madrid, lo hará el 
siguiente día 6.

El ciclo continuará con 
el concierto que ofrecerá el 
8 de diciembre el “Coro 
Donosti Ereski” de San 
Sebastián, que a su vez 
intervendrá en la misa que 
se celebrará ese mismo día 
en la iglesia de “Las Con
cepcionistas”, en tanto que 
la “Shola Gregoriana” de 
Brujas (Bélgica) cerrará el 
certamen con un concierto 
el día 9 y la misa que se 
celebrará al día siguiente en 
la iglesia de San Miguel.

Recuperar el canto 
litúrgico medieval

De esta forma se com
pletará la séptima edición 
del ciclo de canto gregoria
no conquense, que fue * 
puesto en marcha por el 
Ayuntamiento de Cuenca, 
con el fin de recuperar el 
canto litúrgico medieval, 
según indicó la Concejalía 
de Cultura de la ciudad de 
las Casas Colgadas.

► Juan Garrido va hoy a; 
Toledo a ver a Pepe BonoJ 
confía en volver cargado de 
millones pero esto es como 
con los Reyes Magos: igual 
tiene que conformarse con el 
carbón. »

► Sobre todo teniendo en 11 
cuenta que, según el gabinete 
de prensa de la Junta, Bono 
sólo “saludará” al alcalde de 
Albacete, después de “reci-1 
bir” al de Toledo. Pues mira y" 
que hacerle recorrer a núes- 
tro Juan doscientos y pico lile 
kilómetros sólo para “salu- |ad

► Garrido podría aprovechar ’ 
para preguntarle al presidente 
de la Junta por la patata 
caliente del Parque de la Pul
gosa, sobre el que siguen sur- , 
giendo protestas de empresas 
que no han cobrado. Mucha 
inauguración y mucho primer 
arbolito, pero la Pulgosa sigue 
cerrada a cal y canto y más 
triste que un día sin pan.
► De la Oficina de informa- 1 

ción del PP en el Senado nos 
envían un fax a la atención 
del “Jefe Local”. Les traicio
na el subconsciente; ¿se refe
rirán al Jefe Local del Movi
miento?

► Falsa alarma: parece que 
al final la zona de Hellín no i 
está incluida entre los can
didatos finales de ENRESA ; 
para instalar un cementerio ! 

radiactivo. i

► De todas formas, habrá que j 
seguir atentos, por si las mos
cas. No vaya y nos confiemos, i 
y acaben mandándonos lo que ; 
nadie quiere.
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Bono “saludará” a Garrido.
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